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1) POESIE 1 
 

 
 
 

WIE WAR unser Herz schwer geworden… 
und wir bemerkten es nicht einmal mehr. 

DOCH EIGENTLICH war es die SEELE, 
die UNS BRAUCHTE, so wie WIR SIE! 
GIBT ES EIN SYMBOL für die SEELE? 

NEIN! 
Und doch ist es JEDE BLUME, 

die IN SEINER LIEBE DORT ERBLÜHT, 
wo es den TRÄUMENDEN 
der SCHÖNSTE DANK ist, 

IM PARADIES HEIMAT gefunden zu haben 
und ALL DAS ZU EHREN, 

WAS NUR DIE LIEBE hervorzubringen vermag. 
LEBE IN SEINER LIEBE UND FÜR DIESE! 
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2) Was ist FRÜHLING? 
 

 
 
 

Es gibt Menschen, die sagen: WENN MAN SOLCHE 
NARISSEN sieht, dann ist FRÜHLING!! Sie erinnern mich 
an FREUDE und das GLÜCK ZU LEBEN! 
 
DAS ist EINE MÖGLICHKEIT in das Leben zu sehen. Es ist 
EINE INDIVIDUELLE BETRACHTUNG. 
 
Wenn nun DIESER MENSCH, der derlei ausgesagt hat, 
zwischen all diesen Blumen wäre – eine DIESER gelben 
Blumen – wie könnte ich ihn finden? 
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Können Blumen sprechen? NEIN – sie sind so, wie sie sind! 
Könnte ich dennoch EINE finden, die speziell für MICH IST? 
Nun, wenn dies wichtig wäre, würde DIE SCHÖPFUNG 
mich zu DIESER führen und weshalb auch immer: MEINE 
SEELE – NICHT DER VERSTAND – würde spüren: DIESE IST 
NUR FÜR DICH!  
 
Was ist jedoch FRÜHLING wirklich? GIBT ES 
JAHRESZEITEN und WO AUF ERDEN GIBT ES DEN 
ÜBERHAUPT UND WANN? 
 
Was MEINE Arbeit in immer mehr ACHTSAMKEIT 
ausmacht, ist, UNSEREN BLICK hin zu SEINEM 
MEISTERWERK – der GESAMTEN NATUR ERDE – zu 
lenken und auch UNSERE VERNETZTEN und 
VERDREHTEN und FESTGEFRORENEN 
DENKSTRUKTÙREN erkennbar zu machen und auch, DASS 
WIR DAS FÜHLEN aberzogen bekamen. DOCH EIN 
MENSCH ist NICHT VERLOREN, wenn die SEELE sich 
wieder ÖFFNET und damit öffnet sich auch das INTERESSE 
in bester WEISE für unsere stets GESUNDEN KÖRPER – 
dieser ZEIGT UNS NUR AN, was in und um uns NICHT 
STIMMT… vor allem, WENN WIR UNS FÜR UNSERE 
HEIMAT NICHT MEHR INTERESSIEREN und das ist STETS 
DIE GESAMTE SCHÖPFUNG. ES MUSS SO SEIN, weil die 
SCHÖPFUNG den Menschen ebenso braucht, wie wir die 
SCHÖPFUNG! 
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WIESO gibt es überhaupt eine SO GROSSE ANZAHL 
derselben SORTE BLUMEN? WIESO hat mich das früher nie 
interessiert oder auf UNSERE BLINDHEIT aufmerksam 
gemacht? MEINE SEELE war NICHT MEHR mit der 
WELTENSEELE verbunden und das ist SOWOHL DIE 
SONNE und DIE ERDE und doch AUCH das ganze 
UNIVERSUM und so auch STETS ER… der TRÄUMER und 
SEIN TRAUM vom GLÜCK! 
 
ES LÄSST mich nicht mehr LOS, SEIN GLÜCK und all das, 
WAS ER UNS ÜBERLASSEN HAT. JA – es ist das EINZIG 
RICHTIGSTE WUNDERWERK, in dem WIR WIEDER 
AUFLEBEN und ERBLÜHEN wie im immer währenden 
Frühling! 
 
WESHALB haben wir uns an allen VIER JAHRESZEITEN 
ERFREUT. WENN ICH WIR sage, dann kenne ich nur 
EINEN MIR BEKANNTEN fühlenden Menschen: BRACO 
… bei dem ich sicher weiß, dass es so war! Und wen ich 
WAR schreibe ist das GANZ WICHTIG, denn UNSER ZIEL 
IST nicht, die BLINDHEIT AUFRECHT ZU ERHALTEN und 
damit DIE GEISTIGE NACHT, sondern unseren BEITRAG zu 
leisten, DASS KÄLTE UND HITZE nicht mehr ertragen 
werden müssen und so auch KEINE FELDERTRÄGE und 
MISSERNTEN! ALLES IST NUR ETWAS, woran man UNS 
GLAUBEN ließ… und doch schien es uns ganz egal 
geworden zu sein, weil DAS GEKAUFTE MEHR WERT 
erhielt! 
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ÜBERALL auf der ERDE war einst EIN KLIMA und überall 
war stets WACHSTUM und das RICHTIGSTE VERTEILEN 
von NUR SAMEN VON REINSTER QUALITÄT. NIE war es 
der Mensch, der etwas SPEZIELLES anbaute, sondern die 
SCHÖPFUNG SELBST wusste den MENSCHEN zu 
beschenken und SO WAR DIES AUCH STETS zwischen 
Mann und Frau und so waren die KINDER INNERHALB 
DER SCHÖPFUNG dieser überlassen und waren stets 
behütet und mit GABEN bedacht, von denen man uns 
FAST VOLLSTÄNDIG abgetrennt hatte. UND DOCH HAT 
MAN ES NICHT GESCHAFFT, denn sonst würden die 
INFORMATIONEN über unser EINSTIGES DASEIN nicht 
zu uns gelangen können! 
 
DIE VERGANGENHEIT spielt nur noch für die eine ROLLE; 
die sich vom FALSCHEN lösen MÜSSEN, um das RICHTIGE 
zu tun und dann immer mehr vom DENKEN an das TUN 
loszulassen, damit wir uns ÖFFNEN für das BESCHENKEN 
LASSEN – von der NATUR NUR! 
 
FRÜHLING ist AUCH IM MENSCHEN nicht an ein ALTER 
gebunden. MAN HAT UNS UNS entfremdet und uns nicht 
mehr ermöglicht, zu LEBEN ALS MENSCH! 
 
DOCH NUN wird immer wahrer und klarer, WIE und 
WODURCH die MENSCHHEIT erwacht und AUCH, was für 
einen UNTERSCHIED es macht, wenn MANN UND FRAU 
sich SEINER ORDNUNG innerhalb der SCHÖPFUNG  
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anvertrauen und diese ALS ABSOLUT beglückend 
annehmen und DIESE NIE MEHR UNERDRÜCKEN ODER 
VERLASSEN WOLLEN! 
 
WAS diese Ordnung ist und ausmacht, wurde immer wieder 
vor allem in der BUCHREIHE „SEELENWORTE DER 
TOCHTER DER SONNE“ veröffentlicht. 
 
„FRÜHLING lässt sein holdes Band wieder flattern durch die 
LÜFTE…“  EINE Textzeile eines Heimatdichters, welches 
UNS fühlend KLAR MACHT, wie SEHR man uns an die 
FASCHE Materie band! 
 
DA WO LEBEN IST, da LEBT DER MENSCH in LIEBE und 
wertschätzt ALLE LEBENDIGEN ELEMENTE: Wind, Wasser 
und LUFT und so auch die wohltuende WIRKUNG  auf 
KÖRPER UND SEELE und auch in uns durch diese! DOCH 
DAS ist NIE genug, um sich dem WUNDERWERK 
MENSCH und NATUR zu öffnen. DENN DAS 
WAHRHAFT SCHÖNE ist ja, was durch diese ELEMENTE 
auf MUTTER ERDE wächst und erblüht – dadurch LEBT DER 
MENSCH ERST GESUND UND GLÜCKLICH und wir 
werden uns IMMER MEHR DER ZUSAMMENHÄNGE DET 
ZERSTÖRUNG und so auch UNSERER CHANCE AUF DAS 
GANZ GROSSE GLÜCK bewusst!  
 
ES LIEGT NUN TATSÄCHLICH ganz IN und AN uns selbst, 
ob WIR ERWACHEN WOLLEN und im STETEN  
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FRÜHLING  Heimat finden… so können wir uns dann von 
den ERSTEN SONNENSTRAHLEN küssen lassen oder noch 
ein wenig kuscheln MIT UNSEREN WAHRHAFT LIEBSTEN 
– die wir ALLE, DA BIN ICH MIR GANZ SICHER – erst 
noch kennenlernen. 
 
WAS wir versäumten, ist NICHTS. WAS WIR in und durch 
die NATUR NUR gewinnen, ist ALLES! 
 
WIE WERTSCHÄTZT ER jene, die ABLASSEN davon SEIN 
MEISTERWERK durch FOTOS und FILME zu zerteilen und 
zu zerstückeln… FÜHLEND nähern wir UNS IHM und so 
auch dem WUNDER GESUNDHEIT, die alles umfasst und 
uns ALLE  HEILT! 
 
WIR BRAUCHEN KEINE BÄNDER… auch nicht in der 
HAAREN und die BÄUME brauchten sie noch nie! ALLES 
IST durch TRADITIONEN und die an EMOTIONEN 
GEBUNDENEN GEHIRNE geworden, wie es nun ist. DOCH 
ALLES ERLÖST SICH durch das ERKENNEN ALLES 
FALSCHEN und so durch DIE EINZIG RICHTIGE 
ENTSCHEIDUNG! 
 
EWIGER FRÜHLING auf MUTTER ERDE – ein 
ERREICHBARES ZIEL für das WOHL ALLER und so auch 
für eine ZUKUNFT, in der NUR NOCH GESUNDE KINDER 
GEBOREN WERDEN, die dann von der SCHÖPFUNG 
wieder gehegt und versorgt werden! 
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3) EIN MANN – EIN WORT oder VIELE oder LIEBER 
KEINE MEHR… 
 

 
 

KENNST DU IHN? 
 
SEIN Köper bekam den Namen BRUNO GRÖNING 
– seine SEELE ist das, wozu ALLE MENSCHEN 
gehören und DOCH überdauert SEIN LEBEN alle 
LEBEN und scheint in ALLE LEBEN derzeit ein wenig 
herein… SO WIE DIESES  LÄCHELN aus einem 
geöffneten FENSTER eines ZUGABTEILS. 
 
SCHEINBAR nebensächlich für die EINEN und 
absolut EXTREM fühlbar für ANDERE? WARUM? 
WEIL die WELTENSEELE ALLES SPEICHERN 
MUSSTE, um ALLES HERAUSZUFILTERN, was 
MUTTER ERDE und so auch ALLES LEBEN am 
AUFSCHWUNG – man kann auch sagen der 
WIEDERGEBURT DES MENSCHEN hindern wollte! 
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WESHALB SEINE ARBEIT der HEILUNG gestört 
wurde und weshalb man SEIN ERBE und so auch 
SEINEN WUNSCH nicht respektierte, DASS ALLE 
TONDOKUMENTE lückenlos ALLEN MENSCHEN 
zur VERFÜGUNG gestellt werden sollten, wissen 
DIE, die noch NIEMALS auch nur EINEN letzten 
WILLEN respektierten! GIBT ES EINEN ANDEREN 
WILLEN, als in FREUDE UND GLÜCK zu leben? IM 
LEBEN SELBST NICHT – doch dort, wo DAS LEBEN 
NICHT IST, kann es auch nicht begriffen werden, so 
VIELE BEMÜHUNGEN man auch anstellen wollte! 
 
SO WAR BRUNO und SEIN VERMÄCHTNIS damals 
und auch noch HEUTE unverstanden und dem 
BESSERWISSERTUM unterworfen – so wie es DIE 
WAHRHEIT DES LEBENS – irgendwie STETS 
GEWESEN war. DOCH NUN werden keine KARTEN 
und COCKTAILS mehr gemischt und auch das 
GEHEIMNIS  DER KORKBÄUME wurde schon 
gelüftet und so ALLES, was WIRKLICH WICHTIG 
IST! 
 
So können wir uns darüber unterhalten, ob man die 
Fenster in ALLEN ÖFFENTLICHEN und PRIVATEN 
EINRICHTUNGEN automatisch verschließbar 
machen muss oder ob dies ALLEN MÖGLICH SEIN 
MUSS – so wie früher per HAND. AUCH KINDER 
SIND – auf rein natürlichem WEG versteht sich – 
stets GESCHÜTZT und machen NIE BLÖDSINN. DIE 
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SCHÖPFUNG NATUR macht NIE FEHLER, sondern 
IMMER NUR DARAUF aufmerksam, WELCH 
UNFASSBAREN IRRTÜMERN wir alle gefolgt waren 
und es auch noch JETZT überall auf der WELT tun!  
 
So schön FERIEN- oder WOCHENENDausflüge 
auch stets waren und auch ganz egal, wie LANG oder 
KURZ diese erschienen oder waren: ALLE 
WIDERSPRECHEN UNSEREM WAHREN, 
NATÜRLICHEN MENSCH SEIN! 
 
ZUERST gibt uns die LIEBE stets Rätsel auf und so 
auch scheinbar die NATUR… doch das EINZIG 
FATALE ist, dass wir kaum mehr die MÖGLICHKEIT 
haben, uns überhaupt IRGENDWO auf die 
HARMONIE der SCHÖPFUNG einzulassen – IN 
ABSOLUTER STILLE VERSTEHT SICH – und so erst 
recht nicht, MUTTER ERDE selbstständig zu uns 
sprechen zu lassen NUR DURCH DAS, was diese FÜR 
UNS NUR geben MAG! HIER geht es NICHT um 
wachsende ERTRÄGE und die VERSORGUNG 
VIELER, sondern IMMER NUR um UNSERE 
GEWOLLTE RÜCKKEHR ins SEIN als 
MENSCHENPAARE im Fluidum des LICHTS des 
PARADIESES. 
 
WIR beschäftigen uns. DOCH WOMIT? Und wem 
DIENT ALL DAS? FÜR UNS IST ES INZWISCHEN 
unerheblich, weil WIR UNSERE SINNE richtig 
nutzen und die SCHÖPFUNG diese nun immer SO 
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EINSTELLT, dass trotz der ERHEBELICHEN 
BELASTUNGEN tags und nachts es 
EINIGERMASSEN passt mit unserem 
WOHLBEFINDEN und wir SO UNSER LEBEN mit 
IHM UND IHR im PARADIES ERDE noch 
verwirklichen dürfen und uns dann TATSÄCHLICH 
wohler und wohler fühlen, WEIL DIE NATUR UNS 
FÜHLT und STETS MIT UND IN UNS  IST! 
 
NOCH EINMAL sei erwähnt für ALLE, dass BRUNO 
GRÖNING und auch nicht Jesus auf der ERDE 
weilten, um MENSCHEN KÖRPER zu heilen. SIE 
WAREN DA, um uns auf die NICHT INTAKTE 
NATUR aufmerksam zu machen und dass da ETWAS 
IN DER WELT IST, DIE UNS HEILIG IST, was nicht 
zu uns und dem MENSCH SEIN GEHÖRT. So sind 
und waren es SÜNDEN, die ein MENSCH 
TATSÄCHLICH NIEMALS sein Eigen nennen mag 
und doch noch SO VIEL MEHR, was NUR ER und 
die SCHÖPFUNG im GESAMTEN vorherfühlen und 
dann auch ZUR SPRACHE BRINGEN konnte! 
 
DAS, was BRUNO GRÖNING nebenher tat. Ist das, 
was BRACO schon seit einer mir nicht ersichtlich 
langen ZEIT tut und was nun auch mir 
„AUFGEBÜRDET“ wurde. Es ist und war eine BÜRDE 
das LEID DER WELT zu ertragen und zu begreifen 
und andererseits auch ETWAS GROSSES und GUTES, 
SEINE WELT von allem UNGEMACH frei zu 
machen, damit WIR ALLE SO LEBEN KÖNNEN 



13 

 

UND DÜRFEN, wie es UNSEREM STANDE nach zu 
UNS NUR GEHÖRT – UNS ALS MENSCHEN und 
einem TRAUM ANZUGEHÖREN, den SICH NICHT 
EINER oder EINE – ja nicht einmal DIESE BEIDEN 
RICHTIGSTEN oder ALLE zusammen jemals 
AUSDENKEN könnten. DENN DAS würde ALLE 
REGELN des LEBENS und das UNIVERSELLE 
GESETZ des UNVORHERSEHBAREN und 
GEHEIMNISVOLLEN brechen, welches DOCH ALLE 
so SEHR MÖGEN! Vor allem die, die das ganze 
JAHR WEIHNACHTEN mögen und auch außerhalb 
des WEIHNACHTSFESTES diese LIEDER hören, um 
die TEXTE immer wieder genauer UNTER DIE 
INNERE LUPE ZU NEHMEN! 
 
STILLE NACHT! HEILIGE NACHT! 
 
WIE schön, mag es gewesen sein, als DER MENSCH 
noch MENSCH WAR und es KEINERLEI störende 
Geräusche, Gedanken oder UNMENSCHEN gab? 
UND SO AUCH noch KEINE nahegelegenen 
ALTENANSTALTEN, die nur noch etwas sind, was 
NIEMAND auch nur EINMAL spüren oder sehen 
mag – zumindest nicht als FÜHLENDES 
INDIVIDUUM!  
 
IMMER WIEDER sei erwähnt, DASS DIE GESAMTE 
SCHÖPFUNG – ERDE, SONNE und MENSCH mit 
ALLEN SONSTIGEN GESCHÖPFEN fühlend 
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miteinander verbunden sind und daher das 
ABSOLUTE GÜLTIGKEIT HAT: 
 
WAS DU MIR GETAN, das hast DU ALLEN GETAN! 
 
NOCH haben VIELE GLÜCK, weil diese vom 
FÜHLEN dessen, was ALL DIE UMWELTSORGEN 
für die WAHRHAFT REICHEN für NOTZUSTÄNDE 
und KÖRPERLICHEN REAKTIONEN verursacht 
hatten, ausgeschlossen sind und so auch noch 
KAUM KENNTNIS von den 
COMPUTERNETZWERKEN, die mit ALL UNSEREN 
KÖRPERN verbunden worden sind erhalten. UND 
DOCH müssen diese INFORRMATIONEN mehr 
und mehr zu ALLEN gelangen und so auch ÜBER 
DAS SPÜREN all die REAKTIONEN, die ALLE durch 
das mehr oder wenig UNVERANTWORTBARE 
VERHALTEN in anderen und VOR ALLEM IN UND 
AUF MUTTER ERDE auslösten und dies immer noch 
tun! 
 
SOLANGE man selbst keine ERFAHRUNGEN hat, 
die UNS ZU DIESEM ALLES UMFASSENDEN 
VERSTÄNDNIS des LEBENS führen, kann man quasi 
mit nichts ETWAS ANFANGEN – ja NICHT 
EINMAL mit der WERTVOLLEN LEBENSZEIT und 
so auch nicht MIT SICH SELBST. 
 
ZÜGE… was hat es DARIN schon alles für UNGUTE 
und UNSCHÖNE VORKOMMNISSE gegeben! 
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Allein durch FAHRKARTEN oder veränderte 
PREISE, ANSAGEN, die stimmten oder auch nicht, 
ZOLLEINSCHRÄNKUNGEN oder –abgaben, 
unvorhersehbare VERSPÄTUNGEN, die andere in 
UNRUHE oder PANIK versetzten, ABTRANSPORTE 
in SCHLACHTANLAGEN, REKRUTIERUNGEN, 
BLINDE PASSAGIERE, TRÄNEN wegen 
zerbrochener „LIEBEN“, Todesfälle in den Zügen 
oder auf GLEISEN, unplanmäßige BAUARBEITEN, 
UNFREUNDLICHKEIT oder 
ÜBERGRIFFLICHKEITEN, unschöne Blicke, 
DEMOLATIONEN und Detonationen, 
ZUSAMMENSTÖSSE und BLUT, WUTANFÄLLE 
und RUHESTÖRUNGEN, FLÜCHTLINGE und 
unerhörte AUSLIEFRUNGEN in gewalttätige Hände 
und gestiefelte Beine. 
 
ES ist NUR EIN KLEINER AUSZUG, was über eine 
UNVORSTELLBAR lange ZEIT mit UNS 
MENSCHEN und auch TIEREN geschehen war. 
WESHALB? ETWAS BÖSES ist IN SEINE WELT 
eingedrungen, die AUCH UNSERE ERDE IST! Und 
BRUNO war DABEI, immer mehr der 
SCHANDTATEN aufzudecken – vor ALLEM AUF 
DEN WEGEN DER MEDIZIN und dies hält an, weil 
NUN VIELE ÜBERALL AUF DER WELT 
MITHELFEN, SEINE DEUTSCHEN WORTE richtigst 
zu verstehen. NICHT, weil man diese ÜBERSETZT, 
sondern WEIL MAN EINER NEUEN STIMME DER 
WAHRHEIT vertraut und auch, DASS  
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DEUTSCHLAND EIN PFUHL des ENTSETZENS 
WAR und IMMER NOCH IST…  
MAN MAG Stimmen vertauschen, belauschen und 
löschen. Man mag Aussagen verfälschen und 
zerreißen – VIELES, VIELES LEID wurde über uns 
ALLE gebracht, DOCH DIE SEELE kann NIEMALS 
lügen und DIE VON MUTTER ERDE, musste SICH 
VON ALLEM ERLÖSEN – so wie dies heutzutage, 
ein PSYCHIATER mit immer kläglicheren 
MISSVERSUCHEN zu schaffen versucht… AUCH 
NUR EIN GEMALTES KIND EINES MÄDCHENS zu 
deuten, um IHR und deren ELTERN zu helfen, ein 
BESSERES und allen dienliches und gesünderes 
LEBEN zu führen! 
 
BRUNO GRÖNING war „nur“ EIN MENSCH. ER 
war da FÜR UNS ALLE und SOA UCH für SICH 
SELBST und doch vor allem FÜR SEINEN 
MENSCHHEITSTRAUM und das JUWEL ERDE im 
GESAMTEN!  
 
DAMALS war SEINE AUSSAGE STETS DIE: 
 
NUR DIE NATUR KANN HELFEN und so auch, 
DASS WIR GOTT – den HIMMLISCHEN 
SCHÖPFERVATER – NUR DORT zu finden und 
auch zu begreifen lernen!  
 
 
DOCH OHNE SEELE wird man auf ewig DUMM 
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hinter denen herlaufen, die das WORT in der Weise 
auffassen, wie ein HUND – der wenn man sagt: SITZ! 
Sich hinsetzt. TRAURIG für die, die solcherlei 
KOMMANDOS erfanden und andere anleiten 
UNSERE GESCHÖPFE so zu misshandeln!  
LIEBE IST ABSOLUT ANDERS – denn  diese führt 
uns ins VERTRAUEN und so spüren AUCH 
HUNDE, wo man IHRE SEELE FÜHLT und spürt, 
was diese WIRKLICH BRAUCHEN! 
 
GEHT ES UNS GUT? 
NEIN, GANZ UND GAR NICHT!  
So lange es auf der Erde auch nur EINEN DUNKLEN 
ORT gibt – und das hat nichts mit der DUNKELHEIT 
ohne Licht zu tun – KANN NIEMAND von uns 
SICHER SEIN. DOCH KEINE VERSICHERUNG, 
keine ÄUSSERE ABSICHERUNG kann uns HELFEN. 
DESHALB NICHT, WEIL DIE SEELE DAS LEBEN 
BESTIMMT und SO AUCH DIE ORDNUNG, die der 
Welt ABSOLUTER HARMONIE innewohnt und 
somit zwingend INNEWOHNEN MUSS!  
 
DOCH WER HARMONIE nicht fühlt und so auch 
nicht den UNBEDINGTEN BEDARF DIESER, kann 
und wird NICHTS MEHR von all dem BEGREIFEN, 
was uns ALLEN NOCH ERBLÜHT… die einen 
KAUFEN  0-EURO-SCHEINE für 2 EURO ohne 
SINN und andere wissen bereits, DAS ALLE KASSEN 
GELEERT sind und wir die STUNDE 0.00 dennoch 
REICH VERLASSEN – als MENSCHEN DIESER 
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BESONDEREN SORTE – die, die zur SONNE NUR 
GEHÖREN WOLLEN. WIR gehören ohnehin zu 
DIESER, doch UNSER gefühlter SINN geht stets 
TIEFER. 
 
MISSVERSTÄNDNISSE kann es IN DER NATUR 
niemals geben. SO braucht es für uns das 
ausgelutschte WORT LIEBE auch nicht mehr. ES IST 
TATSÄCHLICH so, dass es in der HEUTIGEN ZEIT 
nichts mehr gibt, was WIRKLICH HEILIG IST. Und 
doch spüren die, die wieder SEINEN TRAUM 
erahnen und IN DIESEM NUR NOCH ERBLÜHEN 
und daher LEBEN W OLLEN, dieses ETWAS spüren, 
was HEILIG IST… wir konnten dies nur vorher nicht! 
UND SO WIR ABSOLUT EHRLICH uns SELBST 
GEGENÜBER werden, können und wollen wir ALL 
DIE LÜGEN NIE MEHR unterstützen und 
distanzieren UNS ALLE mehr und mehr von ALLEM 
UND JEGLICHEN, was uns und DIESEN HEILIGEN 
WEG stören könnte! 
 
LIEBER ALLEIN! JA, das stimmte und stimmt. Doch 
es stimmt nur SO LANGE, bis wir UNS HABEN 
REINIGEN LASSEN von ALLEM FALSCHEN, was 
das MENSCH SEIN so schwer gemacht hatte. DANN 
BLEIBT NUR NOCH EIN ZIEL und der Weg ergibt 
sich…!  
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BRUNO GRÖNING… NUR EIN NAME, ein 
KLEINER MENSCH? Wieso wollten SO VIEL 
ANGESEHENE und REICHE LEUTE KONTAKT mit 
IHM? Komisch, dass DIES niemandem so 
AUFGEFALLEN war! ER wuchs in absolut ärmlichen 
VERHÄLTNISSEN auf – so, wie man das auch ÜBER 
JESUS aussagte, dessen WEG UND BOTSCHAFT 
BRUN O GRÖNING in NEUER, KLARER, 
DEUTSCHER SRACHE zu uns brachte und dies, 
obwohl er doch IN POLEN geboren war! SENE 
KINDHEIT war nicht leicht. EINER von mehreren 
GESCHWISTERN sein, die so GANZ ANDERS 
waren, als er selbst, ist nicht einfach! ERINENRN wir 
uns, dass er von DEN SCHLÄGEN seiner ELTERN in 
den WALD FLÜCHTETE und dort bei den TIEREN 
Trost und LIEBE fand! UND ERINNERN wir uns 
AUCH, dass ER schon als KIND nur sagen brauchte 
zu den KRANKEN: DU BIST GESUND. STEH doch 
auf und geh hinaus. UND SO gesundeten diese!  
 
BEMERKEN SIE NICHT, wie ER SICH über uns ALLE 
schon LUSTIG machte? DAS KIND MEINE ICH – 
denn dieses wusste NOCH NICHT, was der REST DES 
LEBENS ihm abverlangen würde und WIE WENIG 
MAN IHM – obwohl ER STETS HALF – zugestand 
und WIE VIEL sich all die HERREN an GELDERN 
und VERGNÜGUNGEN (AUCH AUF SEINE 
KOSTEN – vor allem der eigenen Gesundheit – 
gönnten! 
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ES HIESS: Es gibt auf ERDEN keine Gerechtigkeit, die 
gibt es dann im Himmel, wenn man gestorben ist! 
 
LEIDER FOLGEN DIESER IDIOTIE nicht nur die 
KIRCHENGÄNGER, sondern auch alle, die auf 
FRIEDHÖFEN mehr Geld ausgeben, anstatt das 
GELD ins LEBEN zu investieren, und tatsächlich 
MAL EINE SCHÖNE REISE unternehmen, um zu 
sehen, WIE UNTERSCHIEDLICH die 
LANDSCHAFTEN und die LAUNEN DER 
MENSCHEN so sind. 
 
DIE NATUR HAT KEINE LAUNEN – nie! SIE 
ZEIGT UNS NUR, wie wir so geworden sind und 
WIE WIR DURCH UNSER VERHALTEN und 
UNVERMÖGEN – denen ALLES ZU ÜBERLASSEN, 
die die ZEICHEN DER NATUR NOCH VERSTEHEN 
oder FÜHLEN – immer mehr dazu beitragen, dass 
STUNDE FÜR STUNDE mehr von unserer GUTEN 
LUFT, den TRINKWASSERVORRÄTEN, der 
GESUNDEN KÖRPER UND einschließlich GEHIRNE 
und DER VOLLKOMMENEN QUALITÄT von 
SAMEN für ALLES LEBEN flöten gehen! 
 
WAS BRUNO wohl HEUTE sagen würde, wenn es 
MIR möglich wäre, MIT DIESEM GROSSEN 
MENSCHEN gemeinsam, durch die WELT – 
UNSERES VATERS LÄNDEREINEN – zu reisen, um 
uns anzusehen, IN WELCHER QUALITÄT UND 
NOT Mutter ERDE und so auch wir und die TIERE 
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ihr DASEIN fristen und DOCH AUCH, was die 
DUMMHEIT und STURHEIT DERER zu uns brachte, 
denen NICHT EINMAL eine Blume oder ein 
erwachtes Kind ein LÄCHELN (WIE SEINES) ein 
warmes Gefühl schenkt!  
 
Wie heißt es in der ODE AN DIE FREUDE SO 
WAHR: WER AUCH NUR EINEN FREUND SEIN 
EIGEN NENNT, misch SEINEN JUBEL EIN oder 
auch WER EIN HOLDES WEIB ERRUNGEN. 
 
DIESE WORTE bereiten MIR ARGE SCHMERZEN – 
vor allem deshalb, WEIL SO WENIG FÜR DIE 
REALISIERUNG DER FREUDE FÜR ALLE getan 
wurde und WIRD!  
 
WEIB und WEIBER ist direkt mit dem ALKOHOL 
und unmenschlicher GEWALT verbunden – auch 
durch die SÄULEN DER ERDE, die in einem BUCH 
mit dem KIRCHENBAU verbunden sind. DOCH 
SOLCHERLEI VERNETZUNGEN aufzulösen, ist in 
diesen TAGEN FINSTERSTER NACHT 
überlebensnotwendig. DENN DIE MACHT HATTE 
NOCH NIEMALS IRGENDWER anders, als die 
SONNE und DIE GESAMTE SCHÖPFUNG. DAS 
MEISTE GUTE geht ZEIT nur meines ERLEBENS 
ohnehin an beinahe ALLEN VORBEI. DAS HAT 
WIEDE DAS GUTE, dass man dann so oft das 
GEFÜHL hat, dass man ALLEIN MIT IHM IST und 
sich DADURCH DAS GEFÜHL SO steigert und so 
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auch díe FREUDE über vorher nicht vorhandene 
FÄHIGKEITEN UND TALENTE!  
 
MACHT mir das SCHREIBEN FREUDE. JA! Ich 
erinnere mich immer wieder an die SCHULE, dass ich 
so GERN mitarbeitete und dies aber quasi NIE 
möglich war. IMMER WURDE UNSER fühlendes 
WESEN FÜR DAS EINZIG RICHTIGE in ALL DEN 
POLITISCHEN REGIMEN unterdrückt! WELCHES 
man auch immer betrachtet – es ist ebenso wie in 
den WIRTSCHAFTSSYSTEMEN (MIR KOMMEN 
MEINE angefangenen und abgebrochenen Studien 
und Ausbildungen und ALL DIE VIELEN Einblicke 
in verschiedenste FIRMEN und TÄTIGKEITEN und 
VEREINE und GEMEINSCHAFTEN in absoluter 
WEISE zugut, WEIL WIR SO soooooooooo viel 
HEILEN KONNTEN für ALLE MEINE BRÜDER und 
SCHWESTERN auf dem weltweiten ERDENRUND. 
DENN DEUTSCHSPRECHENDE gibt es ja inzwischen 
überall auf der ERDE. UND DAS BRINGT UNS 
DANN WIEDER zum ZENTRALEN THEMA: 
 
DIE ERDE IST EIN LAND – ohne 
SPRACHKENNUNG und sonstigerlei Trennungen. 
AUCH WENN MAN UNS DAS VERGESSEN 
LASSEN WOLLTE, so ist doch DIE WAHRHEIT stets 
gleich und KOMMT NUR VON GANZ GANZ 
OBEN! 
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NIEMALS wäre die WAHRHEIT über uns 
MENSCHEN mehr ans LICHT DES TAGES 
gekommen UND DOCH hatte ER NUR auf den 
PASSENDEN MOMENT gewartet, dasmit DAS 
UNRECHT auf ERDEN WIEDER zu RECHT wird. 
DAS KANN AUF KEINEM GERICHT DER WELT je 
beurteilt werden oder auch nur VON EINEM 
MENSCHEN je besser oder schlechter gemacht 
werden! LIEBE IST WAHR und diese FINDET MAN 
NUR ÜBER DIE HEILIGE FAMILIE und so 
FÜHLEND für SEIN UND UNSER HEILIGTUM 
ERDE! 
 
WAS BRAUCHEN WIR ALLE? 
 
KLARHEIT und die REINIGUNG von ALLEN 
UNWAHRHEITEN! Kann man das über den 
VERSTAND machen? ABSOLUT UNMÖGLICH. DER 
EINZIGE ZUGANG ZUR WAHRHEIT ist DIE SEELE 
– die WELTENSEELE, der sich nun immer mehr 
MENSCHENSEELEN öffnen und ungewollt oder 
schon freien WILLENS mithelfen, DAS RICHTIGSTE 
ZU ERKENNEN und zur WAHRHEIT nur noch zu 
stehen und zu HELFEN, dass NIEMANDEM MEHR 
Schmerz und Leid zugefügt werden kann – so AUCH 
NICHT Mutter ERDE! 
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DIE ZEIT gehört zu den MENSCHEN… jedoch 
NICHT ZU DEN ARBEITENDEN. DIE MEISTEN 
haben SEINEN WORTWITZ bis heute nicht 
verstanden! ER nahm sich STETS Zeit und ermahnte 
ALLE IMMER WIEDER, dass in DER RUHE die 
GANZE KRAFT liegt! ACHTSAMKEIT für ALLES. 
NIEMANDEM scheint es möglich – und doch ist die 
GANZE SCHÖPFUNG behilflich, UNS DAS WUDER 
DES LEBENS nahe zu bringen, um NUR NOCH FÜR 
IHN da zu sein und ERST DADURCH für UNS  und 
unseren GANZ PERSÖNLICHEN 
HERZENSWUNSCH – der JEDOCH IMMER mit 
MUTTER ERDE – der HIMMLISCHEN – und IHM – 
DER SONNE – und so auch den wiedererwachenden 
SINNEN und unserem TIEFEN WUNSCH nach 
ZWEISAMKEIT zu tun hat! 
 
ALLEIN auf REISEN zu gehen ist schöner als mit 
geschwätzigen Menschen, denn die NATUR und ihre 
SCHÖNHEIT kann man nur still aufnehmen und 
beschenkt werden. ZU ZWEIT ist es dann gut, wenn 
da JEMAND IST, der SPÜRT… DIESE ANDERE 
SEELE! AM SCHÖNSTEN JEDOCH ist es, wenn man 
mit Ihr oder IHM auf Reisen gehen darf, die dann 
diese ZWEI EINZIG RICHTIGSTEN SIND! 
 
ICH GLAUBE und VERTRAUE, dass mein BLICK auf 
die WICHTIGKEIT DER AUSRICHTUNG AUF DAS 
„DU!“ gut und richtigst war und so auch darauf, dass 
es stets das WR ist, wodurch etwas VERWIRKLICHT 
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WURDE, seit die SCHÖPFUNG aus IHM geboren 
worden war. UND SO HAT MAN DOCH IMMER 
ETWAS für zumindest ein ANDERES und SICH 
SELBST getan! UND SO gewinnt dann das UNS 
Gewicht – WIR HABEN ALLES für UNS getan. WIR 
haben immer so gehandelt, wie es uns möglich war, 
etwas zu erkennen, zu realisieren, ob dies GUT oder 
NICHT GUT für uns war und ist! 
 
DOCH JE OFFENER DIE SEELE WIRD und mit der 
WEISHEIT der SCHÖPFUNG konfrontiert wird, 
umso klarer und wahrer wird, dass wir IMMER NUR 
für den MOMENT entscheiden können und so 
ENTSCHEIDUNGEN niemals für immer 
gleichbleibend sein können. ES GIBT IN VIELERLEI 
WEISE viele UNSINNIGE STREITREIEN und 
WORTGLAUBEREIEN und falsche AUSLEGUNGEN 
– auch darauf machte uns BRUNO GRÖNING schon 
aufmerksam. AUCH DARAUF, wie unschön es ist, 
wenn man auf etwas aufmerksam gemacht wird, was 
man selbst nicht ändern kann – das sind vor allem 
angeborene Äußerlichkeiten oder die, die ANDERE 
UNS ZUGEFÜGT HABEN, unter denen mehr und 
mehr Menschen zu leiden haben. Man nennt dies 
auch BOSHAFTIGKEIT oder GEHÄSSIGKEIT. 
DOCH NOCH EINMAL sei erwähnt, dass DIE 
NATUR solcherlei nicht kennt und NUR DIE 
NATUR uns von ALL DEM BEFREIT! 
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MIT WEM und WOMIT BRUNO GRÖNING zu tun 
hatte war das ABGRUNDTIEFSTE BÖSE, welches man 
gern dem BERMUDADREIECK zurechnen mag oder 
den illuminierten oder auch tatsächlich dunklen oder 
schwarzen Löchern, die es ÜBERALL zu finden gibt, 
DIE INFORMATIONEN fließen in ALLE 
BRANCHEN und Bereiche, die DAS LEBEN 
verletzten, unterdrückten und unkenntlich machten 
UND SO AUCH DIE SCHÖNHEIT UND 
LEICHTIGKEIT DES SEINS! 
 
BRUNO – wie danke ich DIR ALS MENSCH, dass DU 
MICH in DEINEN WEG brachtest und mich auch 
gerade noch rechtzeitig daraus rettetest – aus dem 
WEG, den ANDERE zu etwas machten, was DEINEN 
WUNSCH UND WILLEN missachtete, weshalb eine 
unvorstellbar GROSSE ANZAHL MENSCHEN zu 
LEID UND SCHMERZ in vielerlei Weise verurteilt 
waren. DOCH DANN hast DU MICH GEFUNDEN, 
als DER, DER DU WARST und durch DEN, DEN 
AUCH DU VEREHRST und LIEBST in richtigster 
WEISE und seither ist die HEILUNG tief im 
INNEREN ZU SPÜREN und so auch die 
abnehmenden AUSWIRKUNGEN von STROM und 
DATENSTRÖMEN via Internet, Handy und W-LAN 
und vielem MEHR, was ich jedoch hier gerade nicht 
anführen mag. Es geht ja IMMER JETZT gerade 
darum, was MUTTER ERDE und die MEISTEN 
MENSCHEN belastet – ohne, dass diese WISSEN  
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KÖNNEN , weshalb es ihnen schlecht geht und diese 
KEINE RICHTIGSTE HILFE ERHALTEN KÖNNEN, 
weil deren DENKEN an den RAT UND DIE GABEN 
DER MEDIZIN UND ÄRZTESCHAFT UND 
HOSPIZE ZUM STERBEN UND KRANKENHÄUSER 
UND HEILPRAKTIKER usw. GEBUNDEN WORDEN 
WAR. DOCH NUN kann immer schneller und 
BESSER bewiesen werden, DASS DIESE NOCH NIE 
helfen konnten, WEIL KEINEM EINZIGEN 
MENSCHEN solcherlei TUN JE ERLAUBT WAR und 
es AUCH NIEMANDEM GEGEBEN IST, dies je tun 
zu können! 
 
IN DER SCHÖPFUNG GEHT ES UM HARMONIE 
und NIE muss dort ETWAS oder JEMAND leiden. 
Hier kann man sich erinnern an „DAS GESETZ DES 
STARKEN“ erinnern – das hat man jedoch an die 
falsche Manneskraft und Macht des Geldes und 
LEISTUNGSERFOLGES gebunden gehabt, denn an 
die GNADE einschlafen zu dürfen – OHNE 
JEGLICHE ZUHILFENAHME von chemischen 
Substanzen!  
 
WESHALB es so viele FEHLBILDUNGEN UND 
MISSBILDUNGEN UND MISSRATENE 
Nachkommen gibt? MAN HAT ALL DAS 
verschwiegen, womit man 
HERUMEXPERIMENTIERT hatte UND DIES WIRD  
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WELTUMSPANNEND gerade aufgelöst und den 
AUGEN UND SEELEN UND HERZEN ANDERER 
meist vorenthalten, weil es GENUG SCHMERZ UND 
LEID AUF ERDEN GAB und so auch BLUTEGEL und 
BLUTBÄDER, die wir oft noch mit ROTE BETE-SAFT 
heilen, damit KEINERLEI EMOTIONEN mehr 
hochkochen und IMMER MEHR stilles, klares 
WASSER wertschätzen!  
 
SCHAUEN WIR UNS SEIN LÄCHELN AN und 
vertrauen WIR auf SEIN WORT: 
 
„SO DU noch nicht glauben kannst – ICH GLAUBE 
FÜR DICH MIT!“  
 
KEIN GEBET und KEINE BITTE hilft! OFFENE 
HÄNDE und das ANSEHEN VON LEID haben 
ALLES NUR NOCH SCHLIMMER gemacht! DAS 
ZUSAMMENROTTEN von MENSCHENGRUPPEN 
– ob nun für oder gegen den FRIEDEN – beschwert 
und erschwert ALLES GUTE derzeit. DAS KOMMT 
DAHER, weil die falschen MACHTHABER wirklich 
ALLES getan haben, immer wieder dem GUTEN 
etwas BÖSES entgegenzusetzen. DAS IST ES, weshalb 
viele im „GUTEN GLAUBEN“ lebten und doch das 
FALSCHE SAGTEN UND TATEN! So waren 
BRUNO`S Worte für die WNIGSTEN die, DES 
TATSÄCHLICHEN HIMMLISCHEN VATERS – dem,  
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der das WUNDER ERDE und das WUNDER 
MENSCH verwirklichte. DOCH DIE SEELE öffnet sich 
mehr und mehr für die WAHRHEIT jedes 
EINZELNEN WORTES! 
 
WEN kennst DU? Kennst DU DICH – das 
WESENTLICHE, dass DU BIST? 
 
WAS INTERESSIERT DICH für DICH und was an 
anderen? 
 
ICH SAGE DICH: DU kennst NICHTS und 
NIEMANDEN, solange DU DAS LEID VON 
MUTTER ERDE und dass DES TRÄUMERS nicht 
spürst. 
 
WIE KANN MAN EINE WELT ABLEHNEN, die 
ALLEN das GLEICHE GUTE zur VERFÜGUNG 
STELLT – kostenfrei UND VERBINDLICH und 
immer dem GESAMTWOHL dienlich! 
 
BRUNO GRÖNING für DICH IST ES NUR EIN 
NAME, für mich ist es EINER, der DAS ALLEN 
GEGEBEN HAT und DIESES ZIEL SELBST 
VERWIRKLICH HAT… auch, wenn DAS bis HEUTE 
noch NIEMAND verstanden hat. ER HAT ES 
VERDIENT, für den ALLMÄCHTIGEN gehalten zu 
werden und AUCH, dass ER noch HEUTE ist und so  
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ÜBERALL zugleich gehört und auch VERSTANDEN 
werden kann und DARF! 
 
ALS FRAU auch NUR EINEN MANN im HERZEN 
zu tragen als VATER und NUR EINEN als MANN 
oder BRUDER oder KIND und damit SICH SELBST in 
allen nur möglichen SITUATIONEN, ist beinahe 
UNTRAGBAR, um das AUSZUHALTEN. UND SO 
IST MAN DANN DIREKT – ob als Mann ODER 
FRAU bei der bis HEUTE ANHALTENDEN 
BLINDHEIT für die BIBEL und DIE IMMER NOCH 
SELBE BOTSCHAFT von JESUS und dem KREUZ, 
dass man IHN ALLEIN SCHLEPPEN lässt und SO 
AUCH IMMER NOCH IHN UM HILFE BITTET… 
 
ALLES ERLÖST sich, durch das HERAUSTRETEN aus 
DER FALSCHHEIT der BIBLISCHEN GESCHICHTEN 
und das HINEINKOMMEN in die JETZTZEIT 
wahrhaftiger MENSCHLICHKEIT – in der VIELE 
SCHON ihre KETTEN freien WILLENS ablegten oder 
diese irgendwie NEU gestalteten oder nur noch den 
SONNENANHÄNGER an einem rosa LIEBESBAND 
tragen oder ALLE KETTEN DIESER WELT zu 
GLÜCKSKINDZAUBERPUDER machen möchten… 
DAMIT ALLE FREI WERDEN von 
FREMDBESTIMMTHEIT und EHRUNGEN, die man 
nicht einmal DEM ERBAUER DES WELTALLS 
wünscht, WEIL DIESER KEINE DIESER  
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ANNEHMEN WÜRDE, geschweige denn 
ERSCHAFFEN! 
 
WIE LANGE KANN DIE ERDE den LÄRM, die 
MÜLLBERGE, DIE ESS- und TRINKGELAGE, DIE 
FALSCHHEIT, DAS GIFT, DEN RAUBBAU an ihr 
selbst und ihren KINDERN und dem beinahe 
verlorenen TRAUM VOM PARADIES noch 
aushalten? SIE ERKENNT JEDES IHRER KINDER, die 
mit IHR und IHM in LIEBE verbunden sind! 
 
BRUNO war es STETS… und STÄNDIG ist ER MIT 
MIR und das EHRT MICH. VIELLEICHT GIBT ES 
MITTLERWEILE tatsächlich NICHT EINEN 
MENSCHEN, den ich MEHR VEREHRE und MAG, 
als DIESEN STETS AUFRECHTEN und hilfreichen 
Menschen…  
 
FEIGHEIT… viellcicht EINE DER SCHLIMMSTEN 
SEUCHEN, die die PINKELHÄUSER wegen 
ÜBERFÜLLUNG schließen lassen. MANCHMAL 
WÜNSCHTE ICH vieles und DOCH NUR EINES: 
 
DAS ERWACHEN für das RICHTIGE MASS LIEBE – 
Mit GLÄSERN hat dieses JEDOCH NIE etwas zu tun!  
DAS SPÜREN, dass es NIE ZU SPÄT IST, DIE 
GROSSE LIEBE in unsere SEELE fließen zu fühlen  
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und SO AUCH die GESUNDHEIT, die ALLE 
BRAUCHEN – in GLEICHEM MASS! 
 
DICH…NOCH EINMAL lächeln sehen… EIN 
LÄCHELN, dass NUR MICH MEINT und dann 
niemanden anderen mehr. 
 
LIEBE IST ANDERS – anders, als man es uns erzählte 
oder vor AUGEN FÜHRTE… LIEBE IST STETS 
SCHÖN und wird DENEN OFFENBAR, die IHN 
UND SIE stets ÜBER SICH als VORBILD HABEN und 
so auch DEN EINZIG LEBBAREN TRAUM  - 
 
ALS MENSCH… DOCH DAS VESTEHT SICH von 
SELBST – jedem ERLEUCHTETEN und 
ERWACHTEN, FEINFÜHLENDEN SELBST, dass 
doch WEISS, dass das GESAMTE UNIVERSUM 
FÜHLEN MUSS, sonst wäre ALLES SCHWINDEL. 
UND WIE HILFREICH GEFÜHLE sind, wenn es 
UNSER EIGENES LEID oder unsere EIGENE 
FREUDE geht, davon WOLLEN DANN VIELE 
LIEDER SINGEN – doch seid WACHSAM für den 
WAHREN TRAUM: 
 
HARMONIE kann nicht künstlich erzeugt werden! 
DENKT AN BRUNO`S WORTE: 
 
ES GIBT FÜR ALLES LEBEN nur DIESEN EINEN 
FACHMANN, der FÜR ALLES EINSTEHT und so 
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auch FÜR EINEN JEDEN, der DIESEM 
HARMONISTEN zur EHRE zu schweigen lernt und 
zur TRANSFORMATION von unnatürlichen 
Transpirationen und Entleerungen und 
Verbrennungen  und Atembeschwerden und 
sonstigen Mechanismen und Anziehungspunkten 
ERFOLGS- und ERFAHRUNGSBERICHTE schreiben, 
die überall DORT AUFTAUCHEN, wo diese gerade 
gebraucht werden UND DIES leutert ÜBERALL DIE 
SICHT, wofür jemand lebt oder ob die SEELE 
SCHON TOT oder noch nie vorhanden war! 
 
WER MUTTER ERDE FÜHLT und sich umsieht, DER 
HAT KEINERLEI ANDERE WÜNSCHE MEHR, als 
SO ZU LEBEN, dass DIE KINDER EINE ZUKUNFT 
haben und so auch WIR ALLE, die die ZEICHEN 
ohne Zeit ebenso wahrnehmen und WIE TIEF die 
Not derer ist, DIE KEINE GEFÜHLE für das 
SCHICKSAL anderer entwickeln und DEM GELD 
getreu KLEBEN BLEIBEN an alten 
LEHRMETHODEN und AUFFASSUNGEN, deren 
FALSCHHEIT JEDE DIAGNOSE und 
VERORDNUNG zum Himmel schreit… DOCH 
DORT wird NUR NOCH OFFENBART und 
GEFILTER! Die Spreu vom WEIZEN wollen wir nicht 
mehr trennen, denn die SONNE hat ja schon 
gezeigt, dass ZU HEISSE TAGE das ERNTEN 
erschweren, denn einzeln aufsammeln die Körner 
mag auch ASCHENPUTTEL nicht mehr… 
 



34 

 

WIE ANDERS SCHÖN DAS LEBEN im PARADIES 
einst war, wird ALL DENEN KLAR, die die 
LEBENSZEIT tatsächlich für ALL DAS 
VERPLEMPERTEN, wovor BRUNO GRÖNING 
warnte und dann zu ALLEM ÜBEL noch denen 
folgten, die DIESEN ÜBELN und noch VIEL 
SCHLIMMEREN fröhnten und nich ABLASSEN 
KÖNNEN von so vielem, was STETS GEHÖRT, nicht 
mehr verneint und EINFACH dort bei denen 
gelassen wird, wo HOPFEN und MALZ immer noch 
zu dem verarbeitet und getrunken wird, WO DIE 
MEISTE GEHIRNMASSE geopfert und zerfressen 
worden ist! 
 
ER KENNT SEIN LEBENSWERK… ERDE und 
MENSCH und NUR DIE SONNE reicht nicht, um es 
für ALLE WIEDER SCHÖN zu machen! VILKANE 
PUTZEN KANN DER MENSCH NICHT und das ist 
auch gar nicht gewollt. FÜR ALLES GIBT ES 
LÖSUNGEN und die werden nun IMMER ÖFTER 
angewandt, um die WAHRHAFT Schuldigen dort 
hinzubringen, wo man GNADE noch nie vor RECHT 
ergehen ließ und STREITIGKEITEN gab es IN 
UNSERER HEILIGEN, HIMMLISCHEN FAMILIE 
NIE und zu DER GEHÖREN ALLE MENSCHEN… 
und so auch DU… DU, der oder die DU fühlst, WIE 
GUT ES TUT, auch NUR EINEN BRUDER oder EINE 
SCHWESTER zu haben – wo immer diese auch jetzt 
gerade sein mögen – die DICH annahmen, wie DU 
warst und DIR IMMER NOCH ALLES BESTE 
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wünschen und dass DU DEM RICHTIGEN Mann und 
der RICHTIGEN FRAU vertraust – JETZT AUF DER 
ERDE LEBEND und auch DEN GEMEINSAMEN 
HIMMLISCHEN, PERFEKTEN ELTERN, damit DU 
DICH TRAUST, DIESEM IDEAL irgendwan gerecht 
zu werden – so weit der WEG der ENTWICKLUNG 
auch sei! ENTMÜNDIGUNG kann es NICHT 
GEBEN, da EIN MENSCH stets KLAR BEI 
VERSTAND ist und WEIS>S, was er TUT und dies 
beginnt bei der FREIHEIT MENSCH ZU SEIN – 
FÜHLEND, dass es auch REALE GEFAHREN GIBT, 
in denen man die ANGST wie ein KLEINES KIND 
spürt… das ZELLBEWUSSTSEIN sei hier wieder im 
FOKUS! ES GEHT IMMER UM ALLE MENSCHEN – 
alles verteilt sich auf ALLE – auch OHNE UNSEREN 
FREIEN WILLEN!  
 
NUN IST DIE NATUR wieder die ALLMÄCHTIGE 
und ZWINGT UNS ZU ENTSCHEIDUNGEN, die 
vorher NICHT NOTWENDIG gewesen waren. 
DOCH WER DEN WILLEN ZU LEBEN in 
schriftlicher WEISE einfordert, ohne zu WISSEN, dass 
das LEBEN keinen SONTIGEN WILLEN hat und dass 
DIESES stets NUR OHNE Zeitbegrenzungen oder 
UNTERSCHRIFTEN bezüglich dem 
EINVERSTÄNDNIS von FOLGEERSCHEINUNGEN 
gegeben ist, ist DEFINITIV in die FALSCHEN Häuser 
und Hände geraten! 
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UNSERE HÄNDE sind nicht golden und brauchen 
auch keine HANDSCHUHE! MUTTER ERDE und 
auch KEINES IHRER KINDER waren und sind 
SCHMUTZIG. LEDIGLICH das, was man ihr und 
ihnen zugemutet hat, ist DIES STETS: DRECKIG UND 
VERWERFLICH – dem GELD zum TROTZ werden 
wir DIESEM NICHT MEHR DIENEN. UNS IST DAS 
LEBEN ZU LIEB geworden und DIE WELTWEITEN 
SCHÄDEN sind selbst mit ALLEN GELDERN DER 
WELT NICHT AUSZUgleichen! DENN HELFEN 
KANN MUTTER ERDE sich nur SELSBT und 
unterstützt kann diese NUR DURCH die liebevollen 
natürlichen Hände derer, DIE DIESE LIEBE schon in 
sich erhalten und halten und AUCH WISSEN, dass 
das meiste, was wir TUN WÜRDEN, doch nur 
weitere SORGEN verursachen würde… DER 
MENSCH kann SICH NICHT SELBST helfen und hat 
auch KEINE SELBSTHEILUNGSKRÄFTE! ALLES 
FALCHE WISSEN löst sich in dieser ZEIT AUF im 
NICHTS und erhält KRAFT durch die SCHÖPFUNG 
SELBST, die uns ALLES NATÜRLICHE immer wieder 
in UNSERE AUFMERKSAMKEIT rückt und es uns 
immer SCHMACKHAFTER macht… AUCH und 
VOR ALLEM in HINBLICK auf die Zukunft, die 
weder schreit noch singt, noch klopft… SIE IST DA – 
schon so lange, seit Mutter ERDE um HILFE ruft… 
AUCH DURCH IHRE TOCHTER, die die SONNE  
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LIEBEN LERNTE und so DURCH ALLES, was WIR 
NUR spürend begreifen! 
 
BRUNO GRÖNINGS Schicksal muss in gewisser 
Weise das GEFÜHLTE SCHICKSAL eines JEDEN 
MANNES WERDEN, um DAS EINENDE zu 
begreifen und das DIE FRAU die entscheidende 
ROLLE im LEBEN spielt! 
 
ES wird, es ist und ALLES LIEBE GUTE wünschte ER 
UNS schon DAMALS immer… zum letzten MAL 
1959 hin zu „Menschen“… 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

4) POESIE II 
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BLUMEN… 
welch HIMMLISCHES GASTGESCHENK 

in jeder herrlichen LANDSCHAFT! 
IHRER WURZELN beraubt 

kann weder eine BLUME noch die MENSCHHEIT 
wieder zu dem WERDEN, was sie IST! 
FARBEN, DÜFTE und dieses ETWAS 

Beschenken unsere SEELE und unseren KÖRPER 
NUR DORT allumfänglich mit ALLEM, 

wo wir uns ZUHAUSE und WILLKOMMEN fühlen! 
DAS IST STETS UND IMMER NUR 

DIE NATUR und wir genau NUR DORT, 
WO ER UNS willkommen heißt und uns mit  

DEM NUR BESCHENKT, 
was UNSERE WAHRNEHMUNG AUF DAS JETZT 

und so auch die GROSSE ZUKUNFT SEINER 
MENSCHEN LENKT! 

 
5) WAS hat sich verändert? 
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DAS LEBEN ist stete VERÄNDERUNG und niemand 
kann es aufhalten. Selbst wenn es immer wieder 
versucht wurde, bahn es sich DENNOCH SEINEN 
Weg! SEIN WEG ist der Weg der NATUR und damit 
DER EINZIGE GANGBARE für ALLE MENSCHEN! 
 
SEIN WEG ist der des SCHÖPFERS DER NATUR und 
so auch der MEINIGE und so derer, die meine SEELE 
als WAHRHAFTIG in ihrem LEBEN und SO SEINER 
SCHÖPFUNG spürt. DAS hört nicht mehr auf – es 
öffnet sich IN MIR ETWAS, was ich nicht mehr 
anhalten oder aufhalten kann und AUCH NICHT 
WILL!  
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ES WAR MEINE ENTSCHEIDUNG, das HÖCHSTE 
ZIEL für MÖGLICH ZU HALTEN: DIE GROSSE 
LIEBE und damit MENSCH SEIN! 
 
LEIDER kann in meiner derzeitigen Umgebung 
KEINER auch nur EIN WENIG diesen GROSSEN 
und WUNDERSCHÖNEN WEG wahrer 
SEELENENTWICKLUNG erkennen, begreifen und 
annehmen. UND DOCH MUSS diesen jeder 
annehmen, WEIL DIE SCHÖPFUNG NUN DEN 
WEG DER MENSCHEN BEGLEITET, die erwachen 
und DANK DERER, die ihre TALENTE UND 
FÄHIGKEITEN nun in FREUDE NUTZEN DÜRFEN 
für die WIEDERKEHR DES MENSCHEN AUF DEM 
PARADIES ERDE!  
 
WAS hat sich verändert auf MEINEM LEBENSWEG? 
BEINAHE ALLES. 
 
EIN ZUÜCK gibt es NICHT – das gab es noch NIE. 
UND DOCH ist die WAHRNEHMUNG und das, was 
MIR GESCHENKT IST so ABSOLUT ANDERS, dass 
man es NIEMANDEM erklären kann: WEDER FRAU 
noch MANN! Und doch spüre ich die 
WICHTIGKEIT meines SCHREIBENS – einerseits ist 
es so bei mir, wie DAMALS IN DER SCHULE- und 
STUDIENZEIT: DAS GESCHRIEBENE und schriftlich 
AUSGEARBEITETE hat eine bestimmte, unerklärbare 
KRAFT und „sitzt“! Dahergeredet ist schnell etwas. 
DAS AUFSCHREIBEN ist so etwas wie eine 
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SELBSTVERPFLICHTUNG und da es UM DIE 
WAHRHEIT geht, setzt sich das ALLES IRGENDWIE 
FORT und geht immer tiefer und HÖHER und doch 
bleibt ALLES SEINER MITTE TREU!  
 
DIE SCHÖNSTEN MOMENTE und GEFÜHLE 
HATTE ICH MEIN GANZES LEBEN LANG immer 
nur IN DER NATUR und mit Tieren und auf 
WANDERUNGEN und auch, wenn ich anderen 
etwas geben konnte, mit ihnen in FREUDE Zeit 
verbringen durfte, mit RAT UND TAT zur Seite 
stehen konnte (ALS MIR DAS NOCH FÖRDERLICH 
ERSCHIEN!!!) und so auch, wenn ich etwas in LIEBE 
vorbereiten  konnte…. EINE SCHATZtruhe voller 
ERINNERUNGEN, die ja doch NICHTS SIND, wenn 
wir daran glauben, dass DAS VORBEI sein könnte, 
was ER UND SEINE WELT UNS GEBEN MÖCHTEN! 
 
WÄHREND die materiellen – für Geld zu 
erwerbenden Dinge und „HILFEN“ – endlich sind, 
SIND ES SEINE GABEN und so auch ER SELBST ALS 
SONNE – nicht! Und so ist das EWIGE IM 
FRÜHLING SEIN – wenn wir wieder MENSCH SEIN 
WOLLEN und SEINE WEISHEIT erhalten – absolut 
erstrebenswert und auch erreichbar. ES IST NUR DIE 
FRAGE, WIE VIELE LEBEN WOLLEN und das NOT 
wendende BEITRAGEN!  
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WAS hat sich seit der beinahe 11jährigen 
ZUGEHÖRIGKEIT zum MENSCHEN BRACO und 
SEINEM WEG hin zur alles umfassenden LIEBE 
geändert? ABSOLUT ALLES! 
 
NICHT NUR ER hat mich belehrt und gelehrt und 
beschenkt mit SO VIELEM MEHR, als man es auch 
nur EINEM anderen MENSCHEN begreifbar machen 
könnte. DOCH DAS WESENTLICHE ist FÜR MICH, 
dass mein HERZENSWUNSCH aus der JUGEND: 
EINEN MANN für ALLES sich schon JETZT stets 
realisiert hatte… UND VOR ALLEM war es das 
GEFÜHL, dass WIR MENSCHEN keinerlei 
technische HILFSMITTEL brauchen, um uns auf 
SEELISCH-GEISTIGEM WEG zu verständigen und 
wieder zu vereinigen in SCHÖNER UND REINER 
WEISE! Und so ist auch das WIEDERFINDEN DES 
EINSTIGEN BRÄUTIGAMS irgendwie immer wahrer 
und KLARER geworden – einiges ist davon in der 
BUCHREIHE „Buch ohne NAMEN“ zu finden – zu 
etwas SO GROSSEM GEWORDEN, weil es 
PLÖTZLICH für ALLE FRAUEN gilt und man 
ALLEN MENSCHEN dasselbe GLÜCK des EINEN, 
RICHTIGSTEN gönnt. 
 
DABEI können WIR UNS im Grunde nicht helfen. 
Vielleicht können wir manchmal etwas nachhelfen, 
wenn andere NICHT SEHEN, wer sich ähnlich ist und 
sieht ODER DAS MAN SCHON ALLES für DAS 
GLÜCK in den Händen hält oder UM SICH HAT und 
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das trifft vor allem dann zu, wenn die 
UNBEWUSSTEN PROGRAMMIERUNGEN bewusst 
werden und es so NICHTS SONST MEHR GIBT, als 
die SICHT AUF DAS EINZIG WAHRE und 
SCHÖNE! 
 
SCHULD kann es tatsächlich NIE MEHR GEBEN! Es 
ist unsinnig zurückzusehen, weil man dann IM 
NIRVANA landet – unzählige UNGEREIMTHEITEN 
und UNSINNIGKEITEN, die uns ALLE HÄTTEN 
aufwachen lassen können in HINBLICK auf MUTTER 
ERDE – dass sie SO VIELE HUNGRIGE LEIBER nicht 
ernähren kann! UND DOCH HÄTTE UNS DAS 
NICHT WEITERGEBRACHT, weil uns DAS GESPÜR 
gefehlt hat, WIE SICH EIN NATÜRLICHER 
MENSCH UND SO AUCH EIN KIND verhält und 
doch AUCH, WIE EIN NEUES LEBEN ENTSTEHT 
und WO UND WIE EIN KIND zur WELT kommen 
MUSS!  
 
VIELES kann erklärt und vielleicht auch BEWIESEN 
WERDEN, doch NIEMALS, wann und wo es richtig 
und wichtig ist, DASS LEBEN ENTSTEHT und 
GEFÖRDERT WIRD! WIR SIND ES NIE, die zu 
entscheiden haben, ob wir schon bereit sind, für 
NUR EINEN anderen Menschen das zu SEIN, was 
man OASE DES GLÜCKS oder ein wohltuender 
Seelenort nennen könnte UND ERST RECHT 
NICHT, ob wir befähigt sind, EINEM NEUEN 
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ERDENBÜRGER all das zu geben, was DIESER 
BRAUCHT! 
 
Daher ist es ABSOLUT unsinnig über kleine 
VERÄNDERUNGEN reden oder entscheiden zu 
wollen. EIN MENSCH – und erst RECHT ZWEI 
SEELENGEFÄHRTEN – sind sich DER 
VERANTWORTUNG für das EIGENE LEBEN und so 
auch DAS LEBEN im GESAMTEN und so auch für 
das ANDERER absolut bewusst. Und so betrifft es 
VOR ALLEM IN DER JETZTZEIT all das, was wir zu 
anderen HINGEBEN oder von denen 
WEGNEHMEN – ohne MITGEFÜHL und den 
BLICK, was es MIT MUTTER ERDE und ANDEREN 
MACHT! IMMER kommt es auf UNSERE EIGENEN 
bewussten und unbewussten ERFAHRUNGEN an 
und so auch die DERER, die wir nie kennenlernten, 
WEIL DIE WELTENSEELE alles in ALLEM beinhaltet! 
 
WAS HAT SICH VERÄNDERT? Jeder kann ja 
IMMER nur für sich solche AUSSAGEN beantworten 
und diese AUSSAGEN haben NUR DANN 
WAHRHEITSGEHALT, wenn die eigene SEELE in 
diesem SEELENVERBUND mit SONNE, ERDE und 
SCHÖPFUNG schon wieder HEIMAT und EINLASS 
fand! OHNE KONTAKTE zu anderen hat der 
HEUTIGE MENSCH meist MEHR KONTAKT zur 
NATUR, als den meisten LIEB IST – vor allen denen, 
die DAS GERADE UNTERBINDEN WOLLTEN. 
WESHALB, das steht AUF UNZÄHLIGEN  
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UNTERSUCHUNGSBERICHTEN, TESTEMONIALS, 
SUCHANZEIGEN, LEUCHTREKLAMEN UND 
sicht- und unsichtbaren LIEBESBEWEISEN… und 
DOCH STETS NUR DORT, wo VIEL LEBEN IST 
(WÜRDE unser Bruno sagen!) 
 
IN MIR hat sich ALLES verändert! NOCH NIE habe 
ich mich so rein, ehrlich und wahrhaftig gefühlt. 
ALLEIN bin ich nicht und doch SEHNST SICH MEIN 
INNERSTES nach WAHRHAFTIGEN MENSCHEN 
und am meisten NACH IHM… diesem EINEN, dem 
MEINE SEELE VERTRAUT! 
 
WARNUNGEN und MASSNAHMEN von fremder 
Hand geplant oder eigefädelt SIND ABSOLUT 
WIDERSTREBEND dem natürlichen LEBEN und so 
IMMER UNZUREICHEND für die, die DAS LEBEN 
NICHT KENNEN, was uns GEFAHREN FÜHLEN 
lässt. WIR – die wir erwachen – haben keinerlei IDEE 
uns GEFAHREN auszusetzen und so auch NIEMALS 
WIEDER MEHR auch nur EINMAL einen 
LEBENSMÜDEN zu retten, der den FALSCHEN 
ZUHÖRTE UND WAGHALSIGE 
UNTERNEHMUNGEN durchführt. Und dazu zählen 
unter anderem: MOTORRAD fahren, Ski laufen, 
EISLAUFEN, WASSERSKIFAHRTEN, JETSKI, 
BUNGEE-Jumping, KLETTERN AN FELSEN, 
WASSERSPRINGEN, SCHANZENSPRINGEN,  
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FAHRRAD- und DREIRADFAHRTEN, 
AUTOFAHREN, GONDELFAHRTEN, 
FREIZEITPARKS, SCHIESSÜBUNGEN, 
STEINSCHLEUDERN, BOGENSCHIESSEN, DART, 
Go-CART, FORMEL 1, TRIATHLON , BIATHLON. 
ALLE BALLSPORTARTEN, TISCHTENNIS… 
 
Und diese LISTE WIRD so lang, dass man dann schon 
wieder gar keine FREUDE MEHR HÄTTE, WEIL 
MAN NICHT WEISS, was tun? UND DA GENAU 
SETZT NUN UNSERE HEILARBEIT EIN!!! DENN 
DER MENSCH war KEIN TUENDER, sondern 
EMPFANGENDER. DAS, woran man uns 
festgebunden hatte, nährte EIFER, HAST, EILE, 
LEISTUNGSDRUCK, DOPING im Gehirn, 
ADRENALIN, das AUSSCHALTEN VON 
SCHMERZZENTREN, Fehleinschätzungen von 
GEFAHRENSITUATIONEN für ANDERE – vor 
allem FÜR MUTTER ERDE!!!, schlechtes VORBILD 
für andere, gewohnheitsmäßige Wiederholungen, 
EMOTIONEN – die IMMER BÖSE SIND und 
zerstörerisch auf die eigene SEELE und die anderer 
wirken, LANGEweile, Lustlosigkeit, Depressionen 
fördern und nicht zuletzt eine UNFASSBARE 
ANZAHL an Unfällen – die auch MUTWILLIG 
herbeigeführt wurden und das ALLES NUR, um die 
LÜGE zu vertuschen und weiterhin  DER  
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GELDMASCHINERIE inkl. GELDWÄSCHE zu 
dienen! 
 
WIE HATTE BRUNO GRÖNING das mal formuliert: 
DA BLEIBT EINEM DER VERSTAND STEHEN! 
Stimmt absolut! FÜR UNS, die es die ÖFFNUNG für 
das FÜHLEN brachte, IST ES DAS ABSOLUTE 
GLÜCK zu nennen, denn UMKEHREN können und 
brauchen wir NIE MEHR! NUN IST DER MENSCH 
in richtigster WEISE ERWACHT und uns wird 
BEWUSST, was UNS FEHLTE und denen NIEMALS 
gegeben sein wird, die NIEMALS allein beim SEHEN 
UND FÜHLEN des GOLDENEN LICHTS oder einer 
welkenden KLEINEN BLUME auch nur EINE 
TRÄNE WEINEN!  
 
WIE gross die NOT IN DER WELTGESCHICHTE 
AUCH GEWESEN WAR: NUN haben wir die 
CHANCE und FREUDE uns MIT DEM GRÖSSTEN 
ZU BESCHENKEN: Wahre Liebe! KEINE Lügen 
mehr – auch keine HALBWAHRHEITEN! WIR 
WACHSEN aus den BABYschuhen heraus und 
spüren immer mehr DIESE oder DIESEN EINEN 
ANDEREN und so auch wie einfach und schön es ist, 
SICH SELBST und DIESEM WUNDERSCHÖNEN 
GEFÜHL zu vertrauen!  
 
LERNEN kann man LIEBE nicht und auch nicht 
GLÜCKLICH ZU SEIN. SCHAUE ich zurück auf  
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MEINE HERZGLÜCKMOMENTE ist vieles davon 
weggefallen und VIELES – auch an die MATERIE 
gebundene - wie BOOT oder CABRIO FAHREN ist 
und bleibt schön. DENNOCH IST MIR DIE NATUR 
zum ALLERWICHTIGSTEN geworden und dieses 
FÜHLEN, was diese uns erzählen und mitteilen kann 
ohne WORTE – überall auf der Welt – ist etwas SO  
 
 
GROSSES und BEGLÜCKENDES. So ist es auch das 
EINLASSEN auf Menschen die man gar nicht 
persönlich kannte oder nur ein WENIG und so 
immer wieder ALLES AUF DAS EINENDE zu 
bringen: EINE SEELE und das HERZ das HAT JEDER 
GANZ ALLEIN FÜR SICH! 
 
EINEN MENSCHEN NUR, der FÜHLT, WER UND 
WIE WIR SIND… ES KANN NIEMALS stimmen, 
dass man durch EINEN MENSCHEN den ZUGANG 
zu allen erhält und so auch nicht durch EIN 
PERFEKTES PAAR!  
 
DIE WAHRHAFTIGE NOT DER heutigen LEIBER zu 
begreifen, die DIE SEELENSPRACHE dringend 
brauchen und doch immer wieder nur ALLEN 
SÜCHTEN ERGEBEN vor diesem HEILSAMEN 
davonlaufen, war SCHWER anzunehmen. DOCH ER 
– DER TRÄUMER UND SEINE SCHÖPFUNG –  
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helfen und heilen solche BLICKE und man begreift es 
immer mehr über EIGENE PERSÖNLICHE 
ERLEBNISSE – vor allem, wenn man etwas geschafft 
oder erschaffen hat, was einem SELBST nur MEHR 
ALS HEILIG IST.  
 
SO GEHT ES MIR mit meinen BÜCHERN, die nicht 
EINER MEINER FAMILIENANGEHÖRIGEN auch 
nur ANSATZWEISE anerkennt als etwas 
BESONDERES und ERWÄHNENSWERTES. Und 
doch ist es GERADE DAS, was uns ALLEN HELFEN 
KANN, dass wir DARAN NICHT GEBUNDEN SIND 
und so auch an NICHT EINEN unserer derzeit 
irdischen FAMILIENANVERTRAUTEN. ALLES 
WAR FALSCH – das sage ich KAFT MEINES 
GEFÜHLS! NIEMANDEM war es ersichtlich und ich 
GLAUBE an das WORT „MEINES BRUNO`S“, denn 
JEDER HAT EIN ABSOLUT ANDERES ANSEHEN 
von anderen – selbst wenn unsere SEELEN 
verbunden sind, IMMER HAT ES MIT DEM 
EIGENEN ERLEBEN UND DEN 
SCHICKSALSWEGEN zu tun und VOR ALLEM 
AUCH, wie viel wir von der ERDE, der 
ANDERSWELT und ANDEREN SCHICKSALEN 
mitbekommen haben und bereit waren, diese 
mitzutragen und auch teilweise mitzuleiden, um zu 
„verstehen“ mit dem HERZEN – wie schnell, ein 
LEBEN beendet worden ist! 
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WIR SOLLEN NICHT URTEILEN! Stimmt – dem 
MENSCHE N dieser GROSSEN GÜTE ist es fern und 
fremd UND DOCH MÜSSEN WIR ES NUN, weil es 
auf UNSER ALLER weitere ZUKUNFT ANKOMMT 
und so auf das RICHTIGSTE SEHEN, ob bei anderen 
ENTWICKLUNGEN stattfinden, ob SICH SEELEN 
öffnen und vertrauen, Menschen sich verändern in 
ihrem REDEN und TUN! ALLES geht derzeit um die 
AUFLÖSUNG ALLER ROBOTERGESTÜTZEN 
Programme, die sich auch auf „feindlichen“,  
uneinsehbaren Grundstücken der WELTMÄCHTE 
befinden oder befunden haben! MEINE SEELE ist 
mit UNZÄHLIGEN TREUEN UND UNFASSBAR 
MUTIGEN ZEITGENOSSEN verbunden worden – 
ohne mein Wissen und Einverständnis. 
NIEMANDEM WÜNSCHE ICH DIES und doch 
haben WIR UNS DADURCH wiedergefunden: WIR, 
die wir UNS und unseres VATERS HEILIGE LÄNDER 
mehr als ALLES LIEBEN und daher WIEDER LEBEN 
WIE MENSCHEN – schon JETZT! 
 
DU SOLLST AUCH DEINE FEINDE LIEBEN! 
Was soll so ein Unsinn noch! Dann müsste ich 
beginnen, MASCHINEN zu lieben und 
RUHESTÖRENDE KREATUREN, die es IN 
UNSEREM HEILIGEN ZUHAUSE niemals gegeben 
hat. DER WAHRHEITSGEHALT der 
fremdbestimmten „HEILIGEN SCHRIFTEN“ durch 
die es vielen immer unheimlicher wurde – so wie bei  
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den Märchen, die die KINDER DER NEUEN ZEIT 
NIE MEHR HÖREN WOLLEN UND MÜSSEN – ist 
NULL UND NICHTIG und wir sind froh, dass wir 
AUCH DURCH BRUNO GRÖNING unseren 
BRUDER JESUS nun tatsächlich als MENSCH und 
einen WAHRHAFTEN FREUND UND 
KAMERADEN wertschätzen dürfen und SO UNSERE 
EIGENE EHRE und WÜRDE wiedergewinnen! 
 
DIE ICH-BEZOGENHEIT ist etwas, die ÜBERHAUPT 
keine ROLLE mehr spielt, wenn die SEELE wieder 
HEIMAT fühlt und das GEHRN wieder RICHTIG 
GESCHALTET dem TRÄUMER nur noch dient und 
damit MUTTER ERDE und allen LEBEWESEN! Alles 
klingt VIEL ZU GROSS und ist doch SO WINZIG 
KLEIN, wenn man sich vorstellt, DASS DOCH ALLE 
MENSCHEN NUR VOM GROSSEN GLÜCK 
TRÄUMEN und dies auch realisierbar ist. DOCH 
DIES GILT EBEN NUR für die, die das GELD aus 
ihrem DENKEN und WOLLEN  herausnehmen – 
oder es HERAUSGEFILTERT BEKOMMEN – und so 
immer mehr die LEICHTIGKEIT und 
LOSGELÖSTHEIT von ALLEM MATERIELLEN 
spüren und SO DIESEM EINENDEN WEG für das 
NEUE PARADIES vertrauen!  
 
NOCH LIEGT ARBEIT vor uns und auch der 
ABSCHIED VON VIELEM GEWOHNTEN und  
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vielleicht sogar GELIEBTEM. DENNOCH sind wir 
NICHT ZU RETTEN, wenn wir wissen, dass es da 
DIESE EINE oder DIESEN EINEN gibt und wir 
DIESEM GLÜCK KEINE CHNACE geben. DOCH 
DAS CHANCENdenken MUSS wegfallen, weil wir 
SONST IHN und SEINE WEISHEIT noch nicht 
gefunden haben und so auch nicht DIESE LIEBE 
FÜHLEN! Sie nimmt uns ALLE Ängste und man 
spürt: NUR DAS IST ES, was ich mir IMMER SCHÖN  
wünschte. DOCH WIE KANN MAN SICH ETWAS 
wünschen, was es so noch nie gab? DENN WIR ALLE 
HABEN UNS VERÄNDERT UND BRAUCHTEN 
DIESE ZEIT, um alle SELBSTVERHERRLICHUNG von 
uns zu stoßen und so auch JEDWEDE SUCHE oder 
Sucht nach Bewunderung oder ANERKENNUNG 
von anderen… als NUR VON MUTTER NATUR und 
diesem EINEN oder diesen EINEN. Und immer 
wieder kommen wir DADURCH in unsere 
KINDHEIT und wie viel es da zu HEILEN gab oder 
immer noch gibt UND SO AUCH, dass man IHN 
uns wegnahm – IHN, der der EINZIGE war und 
bleibt, der dabei helfen kann und DER DANN AUF 
EWIG mit und in uns bleibt! 
 
WAS hat sich verändert: DAS UR wurde wichtiger als 
die UHR. So trage ich wieder KEINE und bin 
dennoch stets pünktlich und just in time. ES IST 
EINE QUALITÄT der SEELE alles in uns SELBST zu  
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heilen und NICHTS MEHR ZU ZERTEILEN! Wie 
lange wir auch mit anderen aushalten, die mit und 
und wir mit ihnen NIE WIRKLICH glücklich waren – 
ES KANN NICHT BESSER WERDEN. Wir alle 
STAHLEN und STEHLEN uns nur WERTVOLLE 
ZEIT und so auch IMMER WIEDER der 
MÖGLCHKEIT endlich DIESE QUALITÄTEN 
erblühen zu lassen, die nur FRAU UND MANN 
fördern können, die zueinander gehören!  
 
UND DIES wiederum hat DANN AUCH mit dem 
WUNSCH zu tun, dass MAN ZEIT UND MUSE 
braucht, um DIESEN EINEN SCHÖNEN GARTEN 
zu finden und gemeinsam zu gestalten und vielleicht 
auch noch einiges zu heilen und DAS WAHRE 
GLÜCK ERSTMALS im VOLLBEWUSSTSEIN 
anzunehmen und zu ERLEBEN! 
 
WER und WIE WIR SIND kann KEIN EINZIGER 
anderer MENSCH sagen – nicht mal dieser 
RICHTIGSTE. DAS IST JA GERADE DAS 
UNFASSBAR Schöne, was das LEBEN DANN NIE 
MEHR langweilig oder unerträglich macht. SO MUSS 
MAN SICH DANN AUCH NICHT zufällig 
mitanhören, wie über uns durch die „LIEBSTEN“ 
oder nächste ANGEHÖRIGE oder FREUNDE 
gesprochen wird. DENN EGAL, ob  dies nun GUTES  
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oder SCHLECHTES ist – IN UNSEREM HEILIGTUM 
FAMILIE GAB ES DERLEI NIE! 
 
DIE SEELE spürt ALLES – selbst die KLEINSTE 
Veränderung und das ist dann DIESES letzte 
FUSSELCHEN, dass man in der ANDERSWELT dem 
einen mitgegeben und anderen entfernt hat… IN 
DER NATUR ist solcherlei UNERHEBLICH, weil dort 
stets ALLES in bester ORDNUNG – SEINER 
HARMONIE und SCHÖNHEIT GLEICH – ist! 
 
Während man uns AN DEN VERSTAND gebunden 
hatte und so an ein MINIMALES SPEKTRUM an 
Gefühlen und dafür eine UNFASSBARE 
VIELFÄLTIGKEIT unkontrollierbarer EMOTIONEN, 
wussten wir ALLE NICHT, dass die SEELE dennoch 
stets WACH IST und so QUALEN und 
MITANHÖRUNGEN und VERWÜNSCHUNGEN 
und anderes LEID stets mitbekommt. SO SEI AUCH 
AN Narkosen und Komapatienten erinnert und 
WAS FÜR SCHANDTATEN VERÜBT wurden am 
MENSCHLICHEN KÖRPER habe ich LEIDER NIE 
GEWUSST und vielerlei ÜBER MEINEN KÖRPER als 
SELBSTERFAHRUNG in meinen Leidens- und 
LEBENSWEG mtbekommen. DOCH da der 
MENSCH stets IM JETZT IST und ER und die 
MUTTER ERDE uns zu schützen wissen, wird es FÜR 
UNS ALLE, die durch die VIELEN  
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UMWELTBELASTUNGEN und vielerlei anderen 
„NEBENSÄCHLICHKEITEN“ noch körperliche 
Gebrechen und Schmerze und Reaktionen erdulden 
müssen. Immer leichter werden – vor ALLEM, UM 
UNS FÜR DAS GROSSE GLÜCK zu entscheiden: 
 
LEBEN ALS MENSCH – Kind mit Glückskindzauber 
– auf dem weiten ERDENRUND… in paradiesischen 
Gärten mit NUR NOCH DEN RICHTIGSTEN – 
fühlend, WIE HERRLICH ES OHNE UHR, STROM 
und all dem ist, was UNSER MITEINANDER  
 
AUSKOMMEN in direkter Weise fördert und ALLES 
FALSCHE nicht mehr da sein lässt! 
 
Wird uns der Anblick von Butterblumen die BUTTER 
UND DAS BROT vermissen oder die 
SUMPFDOTTERBLUME die weichen Eier vergessen 
lassen? Ich bin mir so ZIEMLICH sicher, dass das 
GEDÄCHTNIS gut und gern ebenso schnell loslassen 
kann, wie es BEGRIFFE aus anderen DOKUMENTEN 
herauskopiert, um vorzutäuschen, dass man etwas 
KANN, was NUR EINER SEELE GEGEBEN 
WERDEN KANN und so auch immer nur aus 
DIESER EINEN SEELE ! 
 
LEUCHTEND hell strahlt auch HEUTE wieder die 
SONNE und WIE FREUE ICH MICH AUF DEN  
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MOMENT, wenn ALLE UHREN STILLSTEHEN, DIE 
KALENDER FÜR UNGÜLTIG UND UNWAHR 
erklärt werden und wir WIE NACKT voreinander 
stehen, weil wir UNS ALLE mit lachenden und/oder 
feuchten AUGEN erstmals EHRLICH und 
WAHRHAFTIG sehen – als DIE, die WIR noch NIE 
WAREN und doch nur SO ALS MENSCH leben 
können: IN STETER VERBINDUNG MIT SONNE 
UND ERDE und mit denen, die ZU SEINER 
SCHÖPFUNG GEHÖREN! 
 
KEIN SEHNEN MEHR nach IRGENDWAS – außer 
dem GANZ NATÜRLICHEN LEBEN! 
 
IN vielen der „FREUDE“ dienenden Einrichtungen 
der Nahrungsaufnahme wird in DEUTSCHLAND ein 
GESUNDHEUTSPASS gefordert. WIE OFT wird der 
überprüft und von WEM? IST ES NICHT irgendwie 
absolut FRAGWÜRDIG, was das SOLL? ALKOHOL 
TÖTET jedwede MENSCHENÄHNLICHE 
Gefühlsregung und AUCH das EINSCHÄTZEN von 
Gefahrensituationen. NUN SIND GASTWIRTE nicht 
nur die, die diesen AUSSCHENKEN, sondern derlei 
FLÜSSIGNAHRUNG zugetan. DOCH DAS IST BEI 
WEITEM NICHT ALLES, was die 
GESUNDERHALTUNG DES MENSCHEN und so 
ALLER IN DIESER NAHRUNGSKETTE 
EINGEBUNDENER Individuen STÖRT und SO DIE  
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GESAMTE NATUR. OHNE NATUR KEIN LEBEN 
FÜR DIE MENSCHEN UND TIERE und ohne UNS 
wird die SCHÖPFUNG KEINERLEI LEBEN MEHR 
hervorbringen. ES IST ZU DUMM, wenn man sich 
NIEMALS AUCH NUR EINMAL über DAS GEISTIG 
hinwegbewegt, um WAHRE 
ÜBERZEUGUNGSKRAFT zu erhalten!  
 
SCHON vor Jahren wurde laut, dass die Welt nur 
noch voller IRRER ist. IST DAS WAHR? DAS KANN 
NUR EIN IRREGELEITETER Außerirdischer gesagt 
haben? ODER? 
 
SCHAU DICH UM in der Welt und zeige mir, WER 
GANZ GESUND IST… immer kommt es auf UNSER 
HANDELN und unsere KLEIDUNG und unsere 
ZEITEINTEILUNG an und auch, dass WIR zum 
WOHL ALLER UND DES GANZEN LEBEN. DAS 
BEDEUTET SCHON UNENDLICH lange, auf alles zu 
verzichten, was die LEBENSBEDINGUNGEN 
verschlechtert und das ist nur daran zu messen, WIE 
KLAR DER HIMMEL UND DIE LUFT, DAS WASSER, 
DIE ERDE in der etwas heranwächst und gedeiht und 
SO AUCH, die SONNENEINSTRAHLUNG, die 
OHNE SICHT- und UNSICHTBARE Korridore und 
NETZE ALLEN ERDENBÜRGERN frei zugänglich 
und EMPFANGBAR sein muss!  
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WIR ALLE HEILEN… früher oder später UNS 
SELBST und alle anderen!  
 
GESTERN SAH ICH EINEN ÄLTEREN HERREN, der 
gerade das neu in MODE gekommene SPIELZEUG 
DROHNE in Gang setzte. ZIEMLICH groß so ein 
DING – hoffentlich kracht das niemandem auf den 
KOPF. Es wurden schon BÄUME gefällt, weil man 
sagte, ES KÖNNTE JA EINER EIN SCHULKIND BEI 
STURM ERSCHLAGEN. DOCH DAS IST 
UNWAHRSCHEINLICHER, als dass die TECHNIK 
VERSAGT. Außerdem ist es unerlaubt, etwas zu 
filmen – OHNE ERLAUBNIS! 
 
DIE GESETZESLAGE ist voller LÜCKEN UND 
TÜCKEN. NUR GUT, dass ALLE HIMMLISCHEN 
BRÜDER ein bisschen mehr WISSEN und WEISHEIT 
erworben haben – im DIREKTEN BEISAMMENSEIN 
MIT IHM! Und immer wieder SEI DARAUF 
AUFMERKSAM GEMACHT: DIE SEELE SIEHT 
MEHR als ALLES ZUSAMMEN und hat eben ALLE 
SINNE BEISAMMEN – immer vom 
SCHÖPFERVATER geführt und berührt an und zu 
den WESENTLICHEN Punkten der fortdauernden 
ERINNERUNGEN, die immer JETZT 
WESENTLICHE Bedeutung gewinnt! 
Ich sagte ihm: „OB DAS  ERLAUBT ist, zu filmen. Ich 
weiß ja nicht!“ Seine Antwort war: „ICH STARTE  
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ERST, wenn Sie nicht mehr zu sehen sind.“ Komische 
Antwort und das hält ihn nicht auf dem Weg des 
RECHTS. ALLES WIRD DERZEIT GENAUESTENS 
angesehen – alle Aufnahmen, alle Gespräche, DAMIT 
ENDLICH WIEDER ALLE FREI von Schuld und 
Urteil werden und vollumfänglich in der 
GÖTTLICHEN LIEBE BADEN KÖNNEN – ob nun 
mit geschlossenen oder offenen Augen bei den 
ANSEHUNGEN wahren Glücks! 
 
ALLES verändert sich stets… DAS LEBEN bringt uns 
in die HÖHE und HAT KEIN GEGENTEIL! 
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6) Müdigkeit  
 

 
 
 

Woher kommt all das FALSCHE? 
 
Inzwischen wissen es all die, mit der 
ZENTRALSONNE des UNIVERSUMS die 
WAHRHEIT nur noch für uns SICHT- und 
FÜHLBAR machen. Ob das FREUDE macht – wir 
wollen schön bei der WAHRHEIT bleiben! Wir 
erlebten schon BESSERE und FROHERE ZEITEN! 
Doch es ist wichtig – das sagt nicht der Verstand, 
sondern die WELTENSEELE. DIESE kann nur 
WAHRHEIT sagen – DURCH UNS ALLE. Daher 
laufen irgendwo ALLE DATEN zusammen und 
werden dann NUR AN EINEM PUNKT aufgefangen  
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von der SCHÖPFUNG, damit ALLE SORGEN, 
falschen SCHLAFGEWOHNHEITEN und 
HINEINGEFILTERTEN TRÄUME – ob die nun gut 
oder schlecht sind (ES GIBT SIE IM NATÜRLICHEN 
MENSCHSEIN NICH!) erkannt und in natürliche 
LEBENSWEISE umgewandelt werden!  
 
WAS ES BEDEUTET nicht mehr NATÜRLICH 
schlafen zu gönnen und so RUHE AUF- und 
ANNEHMEN ZU KÖNNEN, müssten im Grunde 
ALLE SPÜREN, die dort sind, wo GERÄUSCHE SIND 
und KÜNSTLICHE LICHTQUELLEN und so auch 
dort, WO STROMLEITUNGEN innen und außen 
vorhanden sind und schlimmsten Falls W-LAN, 
WIFI, FUNKTÜRME, WINDRÄDER, FLUGPLÄTZE 
und vieles mehr! DOCH AUCH stört den SCHLAF 
immer mehr ALL DAS, was wir taten oder TUN, 
ohne Gewissen und auch OHNE WAHRES 
FACHWISSEN – das betrifft vor allem 
ZAHNÄRZTE! VIEL GELD verdient und ALLEN 
WESEN Schmerz und PEIN zugefügt. NICHT 
EINMAL unbedingt allen, denn manche haben 
NOCH scheinbar gute ZÄHNE – doch die WURZEL 
DES ÜBELS ist, dass man glaubte, ÜBERHAUPT 
derlei EINGRIFFE ausüben zu dürfen. IM KOPF 
kann man LIEBE nicht empfangen – doch man 
BRAUCHT DEN KOPF, um zu begreifen, dass die 
NATUR und so auch der MENSCH ein sich selbst 
regenerierendes GANZES ist! 
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FRÜHER gab es DIESE gar nicht. ZÄHNE JEDOCH 
hatte man. WIE HABEN DAS NUR DIE 
NATURVÖLKER gemacht ohne ZAHNBÜRSTEN, 
ZAHNSEIDE, ominöse Pasten und woher kommen 
ZAHNSTEINE und wer hat KEINE INLETS oder 
KRONEN oder BRÜCKEN und WAS, wenn diese 
nicht mehr halten oder bezahlt werden können. 
UND WAS, wenn das ZIEHEN von NERVEN oder 
das DURCHTRENNEN von diesen, UNSERE 
VERBINDUNG ZUM FEINEN FÜHLEN und den 
WICHTIGSTEN GEHIRNAREALEN trennt(e)?! 
OHNE DIE SEELE sind die Menschen KEINE 
MENSCHEN und so man wieder EINS IST MIT DER 
WELTENS EELE, spürt man, dass JEDER EINGRIFF 
SO IST, als FÜGE MAN DER ERDE und ALLEN 
IHREN KINDERN immer wieder dieselben 
SCHMERZEN und GEMEINHEITEN zu. 
 
GEWOHNHEITEN sollte man MEIDEN – es hat 
IMMER ZEITEN des ÜBERGANG  gegeben, bis dann 
etwas DEFINITIV anders war. DOCH BESSER ist es 
nie wirklich geworden! KENNT IHR NOCH DIE 
BILDER VON EINEM BINDFADEN an einer 
TÜRKLINKE, die man dann aufmachte, damit der 
ZAHN sich entfernte? WIESO können 
BACKENZÄHNE sich plötzlich lösen und das 
vollkommen ohne Schmerzen und müssen ZÄHNE 
wirklich faulen? ALLES WICHTIGSTE FRAGEN 
DIESER ZEIT, denn ALLES  hat MIT INNEN- und  
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AUSSENWELT zu tun – nicht mit der IN DEN 
KÜNSTLICH HERGESTELLTEN HÄUSERN UND 
STÄDTEN (wie klein oder gross diese sind) 
SONDERN STETS NUR MIT DER NATUR und was 
in dieser UND SO VOR ALLEM IN UNS 
MENSCHEN vor sich geht! 
 
WENN man nie Schmerzen hatte, hat man KEINE 
IDEE, wie schlimm es ist. KENNT man BEIDES und 
wird dann VOM LEBEN SELBST geweckt oder 
WIEDERERWECKT – und so einem DAS LEBEN 
DANN LIEB IST, in dem ALLES LEIDEN AUFHÖRT, 
weil es im NATÜRLICHEN LEBEN in LIEBE und 
SEINEM REGIME (dem SONNENHIMMLISCHEN) 
keine GEBEN KANN, SEINEM TRAUM getreu 
geführt zu WAHRHAFTIGKEIT – wird ALLES 
ANDERS. DAS  können ALLE bestätigen, die dem 
FALSCHEN keinen RAUM mehr schenken, DA zu 
sein! SCHLAFLOSE Nächte kennen MENSCHEN nur 
zu gut. DOCH DIESE entstanden NUR DESHALB, 
weil wir wie auf einer PARALLELSPUR unser 
DASEIN FRISTEN MUSSTEN, ohne dies hätten 
bemerken zu gönnen… es sind wie VIELE 
TONSPUREN, denen man stets etwas HINTERLEGT, 
was UNWISSENDE weder hören, noch SEHEN – 
doch die SEELE ERKENNT ALLE SCHLICHEN und 
LISTEN und TÜCKEN von ALLEM, was UNSERE 
GESUNDHEIT gefährdet und so auch DIE  
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UNBEDINGTE NOTWENDIGKEIT von RUHE des 
KÖRPERS inklusive GEHIRN. UND DOCH kann ER 
UNS SCHÜTZEN, selbst wenn es gerade 
NACHTFINSTER rings um uns ist und man DIE 
KAÄLTE BEINAHE ANFASSEN KANN ringsum, 
die die MENSCHENKÖRPER erfüllt – doch 
UNWISSENDEN kann man nahezu alles verkaufen 
und plausibel machen, weil DEREN SEELE 
verschlossen worden ist – durch DIE ANGST vor der 
ANGST! 
 
DAS GROSSE – das WIRKLICH GROSSE ist jedoch in 
der JETZTZEIT, dass GELDNOT und ANGST all jene 
vor ALL DEM BESCHÜTZTEN, dass ZAHNÄRZTE 
und auch andere WEISSKITTEL den Menschen 
NOCH MEHR des LEIDS aufbürdeten, von denen 
DIESE auch noch HEUTE nicht VOLLUMFÄNGLICH 
zu wissen erhalten, was DIESER SPASS sie kosten 
wird! GELD ODER LEBEN – BEIDES!  
 
WIR SETZEN UNS NUN FÜR IMMER NUR NOCH 
DIE UND DAS RICHTIGSTE EIN! VIELE GEHEN 
HEUTE SOGAR davon AUS, dass die NATUR Zähne 
nachwachsen lassen kann – doch erst dann, WENN 
ALLES FALSCHE gelöscht ist. WARUM? Weil sonst 
die, die die NOT linderten oder halfen – auf 
GEISTIGEN HEILWEGEN – DIE unterstützt hätten, 
die GELDMASCHINERIE am LAUFEN zu halten!  
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DER ROSAROTE ELEFANT ist VOLLER WEISHEIT 
und weist KEINERLEI GEDÄCHTNISLÜCKEN auf, 
was jeder so getan und für MÖGLCHKEITEN hatte, 
für KLARHEIT ZU SORGEN und so DER 
ALLERNÄCHSTEN: MUTTER ERDE zu helfen und 
so ALLEN MENSCHEN und so auch SEINEM 
TRAUM DER HARMONIEN, in der der MENSCH 
nichts mehr ARBEITEN muss, sondern nur noch 
GENIESSEN: ALLES NATÜRLICHE VERSTEHT SICH 
– darum GEHT ES NUN NUR NOCH, damit wir 
LEBEN und nicht mehr ans ZU FRÜHE STERBEN 
gebunden sind oder GANZ FREI VON DEN 
GEDANKEN WERDEN und so auch von FALTEN – 
vor allem den „DENKFALTEN“  auf der Stirn. SIND 
DIE NATÜRLICH oder kommen die von ZU 
WENIG SCHLAF oder nicht aufgesetzten MÜTZEN, 
wenn es zu KALT und WINDIG ist oder von den ZU 
LANGEN PC-NÄCHTEN oder den zu VIELEN 
STUNDEN MIT DEN sicht- oder unsichtbaren 
SPRECHGERÄTEN? 
 
SIND wir schon MÜDE GEWORDEN, bei der 
URSACHENFINDUNG für all die SCHÄDIGUNGEN 
und HEILVERSUCHE, die NIE WIRKLICH 
HILFREICHER WERDEN? 
 
MUTTER NATUR – SONNE und SCHÖPFUNG – 
sind UNS ALLEN DERZEIT IN BESONDEREM 
MASSE behilflich, dass wir wieder in der  
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DUNKELHEIT das GESCHENK DER RUHEZEIT für 
GEHIRN und alle sonstigen ORGANE finden und 
annehmen und die HELLEN TAGESZEITEN zum 
BEGUTACHTEN der SCHÖNHEIT IN DER NATUR 
– inklusive der GESÄNGE DER VÖGEL und des 
WINDES nur! NOCH brauchen wir eine „BLEIBE“ für 
die NACHT… doch die ZUKUNFT wird uns 
ZEIGEN, wie herrlich es ist, bei angenehmen 
Temperaturen und OHNE versteckte 
ÜBERWACHUNGEN durch die 
ERDUMSPANNENDEN Satellitenkameras draußen 
den STERNENHIMMEL zu sehen in EINER 
QUALITÄT, wie diesen noch NIEMAND sah! 
DAFÜR MUSS das LICHT überall AUS SEIN – so war 
der ZUSTAND auf der ERDE, als NOCH ALLES 
PERFEKT und VOLLKOMMEN WAR! Es geht um 
ALLE MENSCHEN UND TIERE, FLORA und 
FAUNA und darüber GIBT ES KEINE DISKUSSION! 
 
IST TEE zum EINSCHLAFEN gesund und hilfreich? 
Es kommt auf UNSEREN GLAUBEN AN oder die, 
die uns studieren und die INNEREN PROGRAMME 
dementsprechend anpassen. Die letzten Jahre 
sammelte ich zum BEISPIEL Lindenblüten und 
dachte, weil diese so ÜPPIG BLÜTEN, sei dies ein 
Zeichen, dass wir DIESE FRISCHEN BLÜTEN nutzen 
sollen, um TEE zu kochen. DOCH NUN ist ALLES 
ANDERS. DA ALLES GEKOCHTE alles LEBEN  
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AUSLÖSCHT – was einfach zu begreifen ist und so 
auch VITAMINE (GIBT ES die tatsächlich und wir 
stellt man fest, wie viel stets noch da ist, bei dem, was 
wir zu uns nehmen?) DAS LEBEN lebt… frisch und 
sich entwickelnd. SO IST FÜR MICH AUCH 
ABSOLUT AUSZUSCHLIESSEN, dass es 
TROCKENBARE Vitamine geben kann – DIE 
NATUR HAT KEINERLEI solche DEPOTS, wo man 
DAS WAHRHAFT FÖRDERLICHE aufbewahren 
kann! ES ERGIBT NICHTS MEHR EINEN SINN, was 
man UNS EINREDETE – leider ZU ERFOLGREICH, 
um DER WAHRHEIT ins GESICHT ZU SEHEN, die 
uns beinahe IN ALLEN LEBEWESEN stets 
„ANSPRINGT“ um WIRKLICH HILFREICH ZU 
SEIN! 
 
AUCH ICH war dieser BLINDHEIT und den 
„PLACEBOEFFEKTEN“ des IRRGLAUBENS verfallen 
und konsumierte all das, was UNS und MUTTER 
ERDE und ALLE VOLLKOMMENHEIT DES LEBENS 
fast GANZ auslöschte. DOCH NUN ist MEIN 
INNERER AUFTRAG, dies NICHT MEHR 
ANZUNEHMEN und HINZUNEHMEN, dass 
immer mehr MENSCHEN ausserhalb  JEGLICHEN 
FEINGEFÜHLS und FEINEN GESCHMACKS und 
ERLESENEN BEWEGLICHKEITEN das DASEIN 
fristen, obwohl es KEINERLEI  
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ALTERSBESTIMMUNGEN AUS SICHT DER NATUR 
UND SCHÖPFUNG FÜR DEN MENSCEHEN GIBT! 
 
DAS, was UNS ALS MENSCH und so auch der 
GESAMTEN SCHÖPFUNG gut tut, ist ALLEIN DAS, 
was auf  NATÜRLICHE WEISE entsteht… sich selbst 
reguliert. NICHTS KANN DURCH 
MENSCHENHÄNDE ERSCHAFFEN werden, was 
UNS und der NATUR HILFT. SO IST Müdigkeit AM 
BESTEN durch FRISCHE LUFT und klares WASSER 
zu besiegen und so auch durch das AUSLÖSCHEN 
ALLER GEDANKEN DARAN! 
 
WER oder WAS lässt und gähnen? KÜRZLICH hatte 
ich so ein nettes Bild von Löwenkätzchen vor mir – 
eines sah ganz lieb und niedlich aus und das andere 
riss das Mäulchen auf und zeigte Spitze ZÄHN E. 
TIERE, die es in unserer NÄHEREN UMGEBUNG 
ALS MENSCH NIE GEGEBEN HAT – auch KEINE 
HAUSTIERE… auch DEREN ANWESENHEIT ist 
UNGESUND und daher ERMÜDEND. So dachte ich 
mir: WIE DAS WOHL AUSSEHEN WÜRDE, wenn 
ein LÖWE seine TATZE vor den MUND halten 
würde. DOCH NUN WIRD IMMER WAHRER, dass 
all die BENIMMREGELN etwas mit UNBEWUSSTEN 
PROGRAMMEN und SO AUCH FALSCHEM 
WISSEN zu tun hat! 
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GANZ OFFEN GESAGT ist es UNSERE DUMME 
UND FALSCHE LEBENSWEISE. DENN EIN 
MENSCH war ein ABSOLUT FREIES WESEN 
innerhalb der NATUR und nur DORT können wir 
LEBEN und müssen dann auch nicht LESEN, um 
müde zu werden oder NOCH SCHLIMMER: DEN 
FERNSEHER oder das LAPTOP und HANDY 
EINSCHALTEN… VIELE SORGEN und 
EINSCHLAF- oder AUFWACHSORGEN erübrigen 
sich und so auch der klingelnde oder nicht passend 
eingestellte WECKALARM!  
 
SO IST DIE LINDE eher eine EINLADUNG, zu ihrer 
BLÜTEZEIT für ALLERGIKER, richtig früh 
aufzustehen für einen MORGENSPAZIERGANG, 
um sich unter dieser niederzulassen und den 
HERRLICHEN DUFT EINZUATMEN und sie DANN 
ZU UMARMEN für diese KÖSTLICHE NAHRUNG! 
 
ES SIND NUR UNSERE ANGEWOHNHEITEN UND 
AUCH, dass wir NICHT MEHR WISSEN, was LEBEN 
IST und was man innerhalb einer INTAKTEN 
NATUR alles tun kann – VOR ALLEM GENIESSEN 
und sich in der HERRLICHKEIT willkommen fühlen 
und BESTENFALLS mit DIESEM EINEN BESTEN 
LIEBLINGSMENSCHEN diese stille SCHÖNHEIT zu 
geniessen! 
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MATERIALERMÜDUNG gibt es IN DER NATUR 
NICHT – wenn WIR wieder ZU IHR NUR 
GEHÖREN und loslassen von ALLEM, was UNS 
ALLEN das LEBEN immer schwerer macht(e)! € 
 
KAFFEE ist NERVENGIFT! So wir uns 
bewusstmachen, dass warmes oder gekochtes 
WASSER NICHT GESUND SEIN KANN und der 
Körper VIREN und BAKTERIEN erfolgreich selbst 
abwehren kann – UNSER NICHTEINGREIFEN 
VORAUSGESETZT – kann NICHTS, was man gemäß 
falscher Ratgeber, Lehren – auch AYURVEDA gehört 
dazu – Gewohnheiten für etwas GUTES HIELT, bleibt 
NUR DER GESUNDE MENSCHENVERSTAND übrig 
und man genießt zum BEISPIEL EINEN frischen 
Orangensaft OHNE FRUCHTFLEISCH immer wieder 
NEU und spürt eine FREUDE… deren QUELLE NUR 
DIE DER LIEBE SEIN KANN – LIEBE! 
 
ES gab mal ein VIDEO – TIERE aßen gegorene 
Früchte, die am Boden lagen – aufgrund der Hitze 
und der NICHT VORHANDENEN Brauchbarkeit 
dieser von Menschen. Sie torkelten durch die 
GEGEND und man lachte damals darüber. DOCH 
MIT WAHREM SACHVERSTAND ist dies NUR EIN 
WECKRUF AN UNS ALLE! 
 
ALKOHOL zerstört ALLES! Wir bedenken nur 
SELTEN, dass solcherlei VORGÄNGE auch IM 
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KÖRPER NOCH GESCHEHEN können – 
GÄRUNGSPROZESSE  - wenn wir zu viel OBST essen 
zum BEISPIEL. WER KANN HEUTE NOCH SAGEN, 
wer sich GESUND GENUG ERNÄHRT und was eine 
WAHRHAFT GESUNDE ERNÄHRUNG 
AUSMACHT? 
 
DIE SEELE der WELT kann nicht lügen! SIE 
OFFENBART UNS DAS ZIEL – das EINSTIGE 
SCHÖNGEISTIGE MENSCHSEIN, ohne Kunst und 
Kultur in jeder HINSICHT – und doch AUCH im 
Jetzt, was uns abhält, DAS GLÜCK zu fühlen und zu 
nähren, was EINST DEN TRÄUMER nur erfüllte und 
so auch eine uns unbekannte ZEIT LANG alle, die 
auf ERDEN in dieser HARMONIE leben durften! ES 
IST WAHR, weil man NICHTS AUS EINER 
ERINNERUNG heraus schreiben kann, die man 
selbst nicht erlebte! ALLE, deren SEELEN SICH 
ÖFFNEN auf BRACO`S WEG werden WAHRHEIT 
spüren und ALLUMFASSEND ähnliche oder gleiche 
ERFAHRUNGEN MACHEN (müssen)! 
 
MUTTER ERDE KANN KEINE RUHE MEHR 
FINDEN, weil wir nicht mehr leben wie Menschen! 
DAS IST ABSOLUT WAHR! 
 
WAS ermüdet uns TATSÄCHLICH? Ellenlange 
Gespräche, Reden, Ansprachen, Fragen, Antworten, 
Ratschläge, Tipps, Vorhaltungen, fremde 
Erkenntnisse, Maßregelungen, 
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Bedienungsanleitungen, Übergrifflichkeiten, 
REZEPTE, Besserwissertum, Geschenke, die unserem 
WESEN widersprechen und widerstreben, 
Mundpropaganda, Vorführungen, Verführungen… 
und vieles mehr. JEDER mit offener SEELE SPÜRT 
die GEFAHR der VERGANGENHEIT und so auch 
die ZUNEHMENDE Leichtigkeit und so auch DIE 
WICHTIGKEIT des BEREITWILLIGEN HELFENS alles 
STUDENTEN- und SCHÜLER- und LEHRERTUMS 
auszuradieren aus unseren LEBENSWEGEN und 
LEBENSLÄUFEN!  
 
BRUNO GRÖNING belehrte uns in 
unnachahmlicher und direkter und hilfreicher Weise! 
ER sagte, dass ALLES, was wir zu uns nehmen, auch 
wieder heraus muss. So sagte dieser auch, bevor wir 
etwas NEUES zu uns nehmen, muss das, was in uns 
ist verdaut oder auch verarbeitet werden. So sagte er 
auch, dass das Essen ein kurzes Vergnügen ist, was 
nachhaltige Wirkungen zeigt! 
 
So DARF MAN DIESE WORTE wieder und wieder in 
sich nehmen und wirken lassen. ES IST UNFASSBAR 
WICHTIG! WIR KONSUMIEREN BEINAHE ALLES 
in WINDESEILE und VIEL ZU VIEL SAGTE MAN 
EINMAL. DAS STIMMTE UND DOCH MÜSSEN 
WIR DERZEIT auch schnell und dem WIND gemäss 
auch fliessend sein, UM ALLEM FALSCHEN den  
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WIND AUS DEN SEGELN ZU NEHMEN… so auch 
Segelbooten, die sich besser bei STURM nicht auf SEE 
begeben oder für immer stranden! 
 
GESAGTES beschäftigte uns oft auf eine WEISE, die 
man kaum mehr nachvollziehen kann, wenn wir uns 
in den NATÜRLICHEN LEBENSLAUF und auch das 
ABLAUFEN und ZULAUFEN begeben. NUR DIE 
NATUR kann ALLE RÄTSEL lösen und uns dazu 
bewegen, ZU WOLLEN, dass wir ALLE GESUND 
WERDEN von dem, von dem wir ALLE NICHT 
WISSEN KONNTEN, dass wir hätten auch NEIN 
SAGEN KÖNNEN oder gar NICHTS. DENN DIE 
NATUR zwingt uns NICHTS auf und bietet und 
auch nichts an… ALLES IST KOMPLETT ANDERS, 
was wir DURCH DIE SEELENVERBUNDENHEIT 
spüren und wie es war, als wir abgeschnitten waren 
von ALLEM NATÜRLICHEN (Verhalten). 
 
KÜRZLICH fiel mir – man mutet mir in letzter ZEIT 
ziemlich ZU VIEL zu, um WAHRHEIT 
aufzuschreiben. DOCH ES BLEIBT KEINE WAHL: 
WIR MÜSSEN MUTTER ERDE und DAMIT UNS 
ALLEN HELFEN. ALSO bin ich STETS DA und meist 
wach und doch auch in SCHLAFRHYTMEN, um alles 
herauszufinden und zu FILTERN, was man ohne 
unser WISSEN und ohne UNSERE MÖGLICHKEIT, 
es zu entscheiden oder zu verändern, in UNSERE  
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PRIVATEN RÄUMLICHKEITEN und so auch unsere 
KÖRPER hineingebracht hatte. ALLE, die SOLCHE 
ERFAHRUNGEN machten oder noch erhalten, 
werden DIREKT zu UNS geführt und sind immer 
mehr BESCHÜTZT vor UNERLAUBTEN Zugriffen 
auf SEIN HEILIGTUM LEBEN! 
 
So „dämmerte“ ich plötzlich hinweg – so kann man 
es vielleicht beschreiben. Es war, wie der schon oft 
zitierte SEKUNDENSCHLAF. Wir hielten solche 
PHÄNOMENE für normal – doch eigentlich haben 
wir UNS VIEL ZU WENIG mit dem LEBEN 
beschäftigt – doch das hat damit zu tun, dass MAN 
DIES NICHT WOLLTE! DENN WAHR IST, dass ein 
MENSCH sich stets bewusst ist, was man braucht und 
IM HÖCHSTEN SINN, weiß es DIE NATUR und 
DIESE ERINNERT UNS, nicht wir selbst können dies. 
DENN WIE SOLLTE ES GEHEN? WIR wissen, dass 
der GEDÄCHTNISSPEICHER niemals groß genug 
sein kann, gemessen an dem DER ROBOTER. DOCH 
DIE NATUR ist IMMER VIEL MEHR und wir müssen 
irgendwann nicht mehr SO GANZ DOLL, was die 
WISSENSCHAFT und MEDIZIN noch für BEWEISE 
WILL. ES IST überall dort bekannt, wo die RIESEN 
SUMMEN verdient wurden, was deren GELDGIER an 
Menschenopfern und Gesundheitsschäden und 
NATURSCHÄDEN verursacht hat – nur wurden alle 
ANALYSEN und BERICHTE verheimlicht oder  
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verharmlost und man braucht sich dann nicht mehr 
fragen: WARUM? 
 
DASS es SCHLAFLABORS gibt, kann man zum 
BEISPIEL auch in einem Filmchen auf BRACO`s Weg 
sehen. Es spricht ein HERR selbst darüber. DIE 
FRAGE IST NUR: WAS  suchen solcherlei 
UNMENSCHEN und INGENIEURE in Braco`s Weg, 
wenn diese gleichzeitig ihren UNGLAUBEN 
bezeugen?! SIE WURDEN DAHIN GELEITET…! 
UND ALLES DIENT UNSERER BLINDHEIT, worum 
es seit JESUS Erscheinen in der WÜSTE GING:  
 
SCHLAFET nicht, sondern WACHET! ERKENNT die 
ZEICHEN DER ZEIT. MUTTER ERDE hat zu wenig 
WASSER, um uns alle bestens zu versorgen und es 
befinden SICH TATSÄCHLICHE FEINDE AUF DER 
ERDE und die sollen wir nicht lieben oder verehren, 
sondern AUS UNSEREM VATERLAND vertreiben! 
DOCH WIR HABEN andere METHODEN als mit 
GLEICHEM MASS zu messen oder GESCHÜTZE 
AUFZUFAHREN, die die WELTENSEELE wiederum 
ERSCHÜTTERN würde und DIE GANZE ERDE UND 
MENSCHHEIT wieder vom „AUFSTIEG“ abhalten 
würden. 
 
WAS DER AUFSTIEG DER ERDE UND DER 
MENSCHHEIT IST? SIE WIEDER IN DIE  
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RICHTIGSTE SCHWINGUNG versetzen… UND DAS 
KANN KEIN EINZIGER, der sich NICHT mit HERZ 
UND SEELE beschäftigt! EIN GEMEINSAMES HERZ 
hat das UNIVERSUM nicht, DOCH JEDES 
MENSCHENWESEN HÄNGT AM LEBEN und so 
AN SEINEM LICHT und LEBENSSTROM!  
 
ELEKTRISCHE NETZE haben die KOMPLETT 
gegenteilige WIRKUNG auf die GESAMTE NATUR 
und müssen daher abgestellt werden – AUCH, damit 
die NATÜRLICHE AUSLESE greifen kann und nur 
das FEINFÜHLIGE überlebt! ALLES BIOLOGISCHE 
ist FÜHLEND miteinander verbunden und NUR SO 
können wir uns ALLE der WAHRHEIT nähern und 
UNS BEDANKEN, dass wir noch RECHTZEITIG 
aufgeweckt und ERINNERT wurden! NICHT ALLE… 
nur die, DIE DIE SCHÖPFUNG als die IHREN spürt 
und VON INNEN AUFBAUT für die ansteigenden 
HARMONISCHEN SCHWINGUNGEN, die GANZ 
ANDERS SIND, als all das, was WIR KENNEN 
KONNTEN. NUR DIE SEELE ist derzeit wichtig.. 
alles KÖRPERLICH-MATRIELLE folgt Schritt für 
Schritt! 
 
WIE viele UNFÄLLE und UNGLÜCKE sind 
geschehen, weil wir UNACHTSAM waren oder ZU 
VIEL TATEN? ES GIBT KEIN STRAFMASS, um all das 
begreifbar zu machen, was UNS ERFÜLLT, die diese  
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WAHRHEITSFINDUNG nun schon WIE LANGE 
TUN? Es gab viele Bücher und ERINNERER auf dem 
Weg des Geldes daran. DOCH DARAN HAPERTE es: 
UNSERE EXISTENZ war DARAN gebunden worden 
und WIR WAREN HIERHER gekommen, UM UNS 
UND UNSER VATERLAND davon zu befreien! UND 
NUN gelingt es – plötzlich, weil der VERSTAND 
abgeschaltet werden konnte! DANKE UNIVERSUM! 
 
ACHTSAMKEIT – so wie auch alle SONSTIGEN 
MENSCHENQUALITÄTEN kann man nicht 
LERNEN. ALLE QUALITÄTEN SIND NUR DER 
SEELE zu EIGEN und so kann man auch ERST 
DANN ALS MENSCH BEZEICHNET WERDEN, 
wenn das FEINFÜHLIGE unser TUN und 
HANDELN bestimmt und dies erkennt man AUCH 
an der FEINGLIEDRIGKEIT! 
 
MÜSSEN Kinder einen SANDMANN haben? BITTE 
NICHT – der morgendliche GRIES in den Augen 
kommt von FALSCHER ERNÄHRUNG und zu 
wenig GESUNDER WASSERZUFUHR. ÜBERHAUPT 
sind wir ZWÄNGEN unterworfen, die DEM 
MENSCH SEIN fremd sind und ABSOLUT 
SCHÄDLICH sind. So ist das 
„NAHRUNGSMITTELBILD“ nur noch ein GIFTBILD 
und im Grunde ist unser Körper eine MÜLLHALDE 
geworden… überall dort, wo etwas hineingelangt! 
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DOCH AUCH AUSSEN – das, was wir anziehen – ist 
AN UNSEREN ERMÜDUNGEN schuld. UNSER 
KÖRPER kann nur mit REINEN 
NATURMATERIALIEN wirklich GUT UMGEHEN. 
DOCH WOHER SOLLEN DIE KOMMEN für VIEL 
ZU VIELE und im UMFANG wachsende LEIBER, die 
AUCH NIE GENUG haben. DAS IST NICHT 
KOMISCH, sondern ABSOLUT 
PROGRAMMGESTEUERT. NICHTS DAMIT hat mit 
etwas IN oder VON DER NATUR (gegeben) zu tun! 
 
WENN an meinem Körper etwas NICHT IN 
ORDNUNG IST, dann beachte ich es gar nicht 
weiter. Es ist dann von allein weg oder es erinnert 
sich mir, was ich tun kann, damit sich das bessert, was 
sich nicht gut anfühlt. DOCH DAS MEISTE geht von 
selbst – so sind das in den letzten Jahren 
BEGEGNUNGEN mit MENSCHEN, die nur noch 
REDETEN, ohne zu wissen, was! SO WAR DAS 
früher manchmal auch bei mir, doch immer mehr 
wird mir erinnert, dass MEINE ERSCHEINEN und 
TUN schon geführt und gewollt war, um IM JETZT 
WAHRHEIT GANZ KLAR zum AUSDRUCK zu 
bringen, damit WIRKLICH ALLE MENSCHEN DIE 
CHANCE ERHALTEN, VOLL und GANZ zu 
gesunden UND SO AUCH KEINE ÄNGSTE MEHR 
erdulden zu müssen, DIE NICHT ZUM 
MENSCHENLEBEN gehören! DENN STEHT DER  
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MENSCH WIEDER GANZ IN DER NATÜRLICHEN 
KRAFT, gibt es NIEMANDEN mehr, DER UNS 
ANGST MACHEN WILL ODER KANN – dann 
werden auch die TIERE wieder ruhig und SPÜREN: 
DER MENSCH IST WIEDER DA und so ist dann die 
SEELENVERBUNDENHEIT WIEDER allumfassend 
gegeben und KEINE IDEE MEHR, auch nur 
irgendetwas sonst zu brauchen, als UNS – die, die in 
DIESER LIEBE HEILUNG UND HEIMAT fanden und 
die SCHÖNHEIT UND sonstigen GABEN der 
NATUR! 
 
WIR SIND NICHT DAZU gemacht, zu ARBEITEN – 
ganz egal, WIE LANG oder KURZ! Und Mutter 
ERDE IST NICHT DAZU GEMACHT, die 
auszuhalten, die nicht damit aufhören können oder 
wollen und so auch nicht für das KÜNSTLICH 
ERZEUGTE…! DAS man ohne STROM auskommen 
kann, zeigt jeder STROMAUSFALL und so sind und 
waren ja viele schon VORREITER auf dem Weg des 
MINIMALISMUS und dem „mit wenig GELD 
AUSKOMMEN“. UND ALLE, die sich MIT MUTTER 
NATUR fühlend EINIG WERDEN, WOLLEN 
tatsächlich NUR NOCH DAS AUTARKE Leben – frei 
von ALLEM, was man uns vormachte in SACHEN 
GLÜCK und BRAUCHTUM! 
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DER MENSCH braucht TATSÄCHLICH RUHE – vor 
allem, wenn sich in ihm etwas befindet, wofür DIE 
SEELE eine LÖSUNG FINDEN MUSS oder 
HERAUSFINDEN MUSS, was es ist, das STÖRT!  
DOCH GENAU DAS gönnt man uns nicht mehr und 
stellt dann die, DIE WAHRHAFTIG LEBEN 
„LERNEN“ als FAUL oder UNNÜTZ dar. DOCH ES 
IST GERADE ANDERSHERUM und so erinnern wir 
uns wieder an die NOTWENDIGKEIT DER 
INNEREN UMSCHALTUNG, die jedoch KEIN 
MENSCH selbst erreichen kann! ES GESCHIEHT für 
DIE, die LEBEN wollen und so auch NUR NOCH 
DEM LEBEN dienen und so auch NICHTS MEHR ZU 
DENEN geben, die DIESEM WIDERSTREBEN und 
beinahe MUTWILLIG oder gerade erst recht DAS 
TUN ODER TUN LASSEN, was den MENSCHEN in 
seinem VORANSCHREITEN hin zur ERFÜLLUNG 
und GLÜCKSELIGKEIT hindert oder abhält! DAS 
BETRIFFT vor allem die schon von BRUNO 
GRÖNING gern zitierte „BUCKLIGE 
VERWANDSCHAFT mit Tantchen und all denen, 
die ZU UNSEREM GEFÜHL VON EINER HEILIGEN 
UND HEIL BRINGENDEN FAMILIE schon lange 
nicht mehr gehören. UND so braucht es MUT, sich 
von allen zu distanzieren und sich bei kurzen Treffen 
immer wieder nur von dem SELBEN ZU 
ÜBERZEUGEN: ES HAT SICH NICHTS 
VERÄNDERT – immer noch SÜCHTIG und OHNE  
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VERANTWORTUNG für die Nächsten, die sich 
schon ERLÖST HATTEN von so vielem und dann 
doch wieder dorthin geführt wurden, wo man vom 
URSPRUNGSZUSTAND DES KÖRPERS und der 
SCHÖNHEIT DES MENSCHEN dann kaum mehr 
etwas sieht. SCHAUT EUCH EURE SCHÖNSTEN 
BILDER UND FRAGT EUCH, was hat sich verändert, 
dass MEIN KÖRPER ausser FORM geraten ist oder 
dass ich GLAUBE, mit KOSMETIK ein besserer 
MENSCH zu sein? WOFÜR möchte ich geliebt sein? 
MEIN ÄUSSERES oder MEIN INNERES – DIE SEELE 
oder DAS  überbewertete HERZGEFÜHL? DENN 
DAS HERZ ist nur eine Pumpe – nicht einmal der 
MOTOR des Körpers… FÜHLEN kann man es, doch 
das HERZ IST NICHT DAS ZENTRUM DES 
GEFÜHLTEN LEBENS! Viele IRRTÜMER lösen sich 
auf und UNSER ICH auch. DAS IST DAS GROSSE 
dieser Zeit… die GENÜGSAMKEIT! 
 
Manchmal höre ich noch Musik und doch wird 
ALLES IMMER störender. AUCH HABE ICH DIE 
STILLE in Häusern – die VIELEN NICHT BEHAGT 
und die deshalb ständig TV oder RADIO oder etwas 
HÖRBARES anstellen müssen, um sich DER 
EINSAMKEITSGEFÜHLE nicht stellen zu müssen. 
DOCH DAVON IST dringend abzuraten und so auch 
davon, ANDERE DAVON ABZUHALTEN, 
GLÜCKLICH zu sein, weil man sich ständg in deren  
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LEBEN einmischt – obwohl man selbst NIE 
GLÜCKLCH WAR – und diesen dadurch NOCH 
MEHR DAVON AUFZUBÜRDEN, was diese 
ohnehin kaum mehr ertragen und tragen können! 
WER MIT SICH SELBST nichts anzufangen weiß, IST 
NUR NOCH EIN STÖRENFRIED. SO sind solche 
Leute auch in der NATUR nicht willkommen, denn 
dorthin fährt oder geht man, UM DIE RUHE 
AUFZUNEHMEN UND DIE NATUR durch diese 
friedvolle Einstellung zu beschenken. EIN MENSCH 
ist stets in der FREUDE, etwas zu berühren in immer 
mehr ACHTSAMKEIT und so auch in der 
AUFNAHME von Informationen, weshalb MUTTER 
ERDE durch ALLE WESEN WEINT! DOCH DAS ist 
NUR DENEN erkennbar oder EMPFANGBAR, die 
DIESEN WEG und KEINEN ANDEREN MEHR 
GEHEN! 
 
WIEVIELE Tränen ich EMPFANGE HABE in den 
letzten JAHREN? NIE WAR MIR ALL DAS SO 
BEWUSST… schon einmal schrieb ich: ES IST NICHT 
AUSZUHALTEN ALLEIN. UND DOCH HATTE 
MAN JESUS ALL DAS ALLEIN AUFGELADEN… 
Bruno Gröning auch und auch BRACO… und das, 
obwohl DIESE FRAUEN HATTEN – doch es fehlte 
die HINGABE und ÖFFNUNG für DIESES EINE 
RICHTIGSTE UND WICHTIGSTE… MUTTER ERDE 
UND WIR zusammen und so DIESE BEIDEN! 
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7) Poesie III 

 
 

EIN LOGO… 
Was kann man da alles hineininterpretiert haben? 

ES war die ERSTE HOMEPAGE DES GLÜCKS. 
Nun ist die ERDE ALLEIN das, 

was UNS DEN HIMMLISCHEN GEFÜHLEN 
nahe bringt. 

ALLES in MEINEM LEBENSWEG erhält immer 
Mehr SINN und GEWICHT und LEICHTGÌGKEIT – 

wie WUNDERVOLL, wenn der TRÄUMER 
MIT UNS IST und wir GEMEINSAM 

SEINE und auch UNSERE WELT heilen! 
FÜHLE… 

HIMMEL UND ERDE SIND EINS 
und brauchen DIE ABSOLUTE WAHRHEIT, 

damit WIR ENDLICH IN DIESER ankommen 
und SPÜREN:  

WIR HABEN NIE ETWAS FALSCH GEMACHT: 
NICHT WIR, seit wir MENSCH WERDEN! 

WIR LEBEN BEREITS… IN LIEBE! 
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8) ZWEI 

 
 

IST oder war es LEICHT, sich der WAHRHEIT zu 
verschreiben, um die ABSOLUTE WAHRHEIT zutage 
treten zu lassen? NEIN! ABSOLUT NICHT! Deshalb 
nicht, weil die ABSOLUTE LÜGE die ERDE 
eingenommen hatte. DIES KONNTE DESHALB 
GESCHEHEN, weil man die WEISHEIT des LEBENS 
vor den MENSCHEN verborgen hatte. WIE WEIT 
UND LANG DER WEG WAR, erkennt man an der 
VIELZAHL und auch VIEFÄLTIGKEIT DER 
SCHRIFTEN und dass es IMMER WIEDER 
VERHINDERT WERDEN SOLLTE, dass DER 
MENSCH erwacht und wieder aufersteht als DIESE 
„SANFTEN RIESEN“ – das, was man AUCH über 
Pferde sagt. DOCH SO WIE MAN DIESE in zum 
Beispiel KALT- und WARMBLÜTLER einteilte  
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geschah und geschieht dies auch täglich mitten unter 
uns! DAS hat auch mit warmen und kalten Händen 
zu tun und DUMMEN SPRÜCHEN wie; DU SOLLST 
MIT WARMEN HÄNDEN GEBEN – denn eine 
heiße STIRN oder ein zu WARMER BAUCH braucht 
die KÜHLE DER HÄNDE, um das ABSTOSSEN VON 
BAKTERIEN zu fördern. UNS IST NUR NICHT 
BEWUSST GENUG, WIE HILFREICH Sonne und 
Erde derzeit sind, UM UNS ALLEN MUT ZU 
MACHEN, unsere TALENTE UND GABEN ALS 
BESONDERS anzuerkennen und diese NUR NOCH 
OHNE KOSTENBERECHNUNGEN in UNSEREN 
WEG FÜR MUTTER ERDE und so ALLE 
MENSCHEN zu geben! 
 
ES wäre uns ALLEN BESSER bekommen, wenn wir 
um die JAHRTAUSENDWENDE die aufkommende 
WELLE von INFORMATIONEN bezüglich 
DUALSEELEN und SEELENGEFÄHRTEN ernst 
genommen und uns DIESEM LEBENSSTUDIUM  
hingegeben hätten, anstatt uns ALLE ABLENKEN 
ZU LASSEN und uns zu streiten UM NICHTS! 
DOCH BESSER spät aufwachen, als NIE und nun IST 
DAS SCHICKSAL uns wohlgesonnen und WIR 
DÜRFEN LEBEN, wie es SCHÖNER NICHT 
WERDEN KANN… wenn wir DANN DIE MIT UNS 
HABEN UND DORT ANKOMMEN, wo wir 
FÜHLEN, wie BEGLÜCKEND DIE NATUR IST! 
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ZWEI… NUR ZWEI… 
 
WIESO IST DIE WISSENSCHAFT auf etwas SO 
EINFACHES NICHT GEKOMMEN? 
 
SONNE und ERDE brauchen sich, damit DA LEBEN 
GEDEIHEN KANN! 
 
DIE SONNE bildet auch mit jedem anderen 
PLANETEN – so auch dem MOND – solch eine 
DUALITÄT. Und dies begreift man, wenn man sich 
dann einfach mal gedanklich dahin bewegt. DENN 
AUF ZWEI PLANETEN LEBEN, macht KEINEN 
SINN. Dann wäre man so ein MÖCHTEGERN, der 
sich im SOMMERURLAUB am Pool einen 
HALTEPUNKT reserviert mit HANDTUCH noch vor 
dem Aufstehen und am MEER auch noch und dann 
doch nur an der BAR HOCKT – trübsinnig und 
allein. KANN SOLCH EIN MENSCH gesunden? OH 
ja – vielleicht als ALLERERSTER. DENN ER HAT 
ZEIT! Dann wird diesem vielleicht auch bewusst, dass 
es WEDER POOLLANDSCHAFTEN im PARADIES 
gegeben haben kann, das MEER vielleicht vor den 
CHEMIEANGRIFFEN bunter und 
SÜSSWASSERGEFÜLLT war und der ALKOHOL den 
TRAUM, den plötzlich alle wieder haben, 
VERGESSEN HATTE und so vielleicht EINE, die 
SEINEN GLAUBEN AN DAS GUTE STÄRKEN  
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WOLLTE und dann doch nie mehr geschrieben 
hatte. 
 
MUTTER ERDE – WIR sind JETZT DA – für DICH 
NUR und so dadurch AUCH FÜR UNS! 
 
DER SAME kam und kommt IMMER NOCH von 
IHM… dem, der ALLES LEBEN ERSCHAFFEN hat. 
KEINER KANN Samen selbst herstellen! VON 
WELCHER QUALITÄT dieser ist, kann man nicht 
sehen und so auch nicht, die der EIZELLE einer Frau. 
SO sehen wir ERST das ERGEBNIS, wenn eine BLUME 
heranwächst und diese erblüht oder EINGEHT. SO ist 
dies auch beim MENSCHEN. DOCH WIR HABEN 
KEINE RECHTE, in die SCHÖPFUNG einzugreifen! 
 
WÜRDE IN EINER VOLLKOMMENEN 
SCHÖPFUNG ach nur EIN KIND mit GEBRECHEN 
oder LEIDEN zur WELT KOMMEN? NEIN! Und 
wenn, dann würde es EINSCHLAFEN DÜRFEN… 
das heisst, nicht im LEBEN BLEIBEN! Und hier 
könnte VERWIRRUNG entstehen und die belassen 
wir auch genau dort, wo diese ist – erinnern nur AN 
KRIEGSZEITEN, wie KURZ die LEBENSZEIT war 
UND ALL DAS, hatte NICHTS mit dem WILLEN 
DES HÖCHSTEN – ABSOLUTEN – zu tun! MUTTER 
ERDE brauchte in ALL DEN ZEITEN RUHE, damit 
die SEELE sich erlösen kann von ALLEM… MAN 
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WUSSTE ES und hat dies dennoch NICHT 
GESCHEHEN LASSEN. So waren 
LÖSUNGSANSÄTZE DA, die hätten ZUM ERFOLG 
führen können, doch diese wurden IMMER WIEDER 
NUR VON DENEN genutzt, die die scheinbare 
MACHT ÜBER UNS NICHT AUFGEBEN WOLLTEN 
und so sind ALLE DERZEIT BEKANNTEN 
GEBRECHEN, LEIDEN, SCHMERZEN, 
UNHARMONISCHEN KÖRPER UND AUCH DER 
ZUSTAND DER ERDE NUR DESHALB DA, weil man 
dieses SIMPLE WISSEN UM DIE LIEBE von immer 
nur ZWEIEN unter den TEPPICH im KUHSTALL 
versteckte oder die MENSCHEN über rote oder 
anders gemusterte TEPPICHE gehen ließ, um uns 
immer mehr an ERFOLGE und APPLAUS und 
LEISTUNGSDENKEN zu gewöhnen und so auch 
NIEDERLAGEN und das HERAUSFINDEN oder drin 
sitzen lassen…! 
 
DOCH DIE ZEIT vergeht – nur SCHEINBAR! 
IMMER IST ES JETZT – und man vergisst als 
GROSSindustrieller recht bald frühere ANGSTELLTE 
oder SELBSTSTÄNDIGE und auch deren PEIN UND 
UNGLÜCK.., auch aufgrund vom UNERLAUBTEN 
UMGANG mit Chemikalien, Versuchen, 
SEELISCHEN ÜBERGRIFFEN und VIELEM MEHR! 
 
ZWEI auf ERDEN ohne die VERBINDUNG mit der 
QUELLE DES LEBENS sind NIE genug und auch 
nicht gewillt, anderen zu helfen, wenn da die 
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GEFAHR BESTÜNDE, selbst bestraft zu werden für 
etwas, WORAN NICHT EIN EINZIGER MENSCH 
Schuld hat! JESUS – ER HATTE und HAT DAS 
KREUZ auf seinen SCHULTERN – in Ottersweier gab 
es eine KAPELLE, wo DIESE BEIDEN zumindest 
LEBEND aus HOLZ dargestellt wurden – doch 
immer in VERBINDUNG MIT KERZEN. WIESO? 
HOLZ BRENNT GUT UND SCHNELL – oder nicht? 
 
MENSCHEN haben KEINE HOLZKÖPFE und 
HOLZBÖCKE, die in der DDR die damaligen 
ZECKEN waren, können KEIN GEFÄHRLICHES 
GIFT HABEN, was ein MENSCHENKÖRPER nicht 
verarbeiten kann. EIN KIND KANN MIT ALL DEM 
absolut ALLEIN zurechtkommen – man braucht nur 
ZEIT für DAS KIND und vielleicht einen kalten 
Waschlappen und eine LIEBEVOLLE HAND, um es 
bei den natürlichen REGELUNGEN zu betreuen. 
DER KÖRPER KANN MIT DER SCHÖPFUNG 
ALLES HEILEN. KRANKENANSTALTEN JEDOCH 
MACHEN GENAU DAS, was solche REGELUNGEN 
aufhält und STUDIEREN SEIT wie vielen Jahren 
genau SOLCHERLEI PHÄNOMENE? BRACO – 
DEIN WEG war und ist HILFREICH, um uns SO und 
NIE MEHR ANDERS die Berichte derer anzusehen, 
die auf HILFE hofften und diese doch auch nur 
soweit erhalten konnte, WIE ER ES FÜR SEINE 
SCHÖPFUNG verantworten konnte. DENN AUCH 
IN ALL DEN JAHREN DEINES WIRKENS hat man 
die HEILKRAFT – DES LEBENS – in und mit der  
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NATUR NICHT ERKANNT und daran hat dann 
auch der SCHÖNE MENSCH und SEIN SANFTER 
oder STRENGER BLICK nichts verändert! 
 
DOCH JETZT gehen SCHLEUSEN AUF… WASSER, 
das man erst aufgehalten hat, um es dann ohne 
VORWARNUNG fließen zu lassen – so wie es bei 
den JAHRHUNDERTHOCHWASSERN der Elbe 
geschehen war. UM SELSBT NICHT betroffen zu sein, 
mutet man es lieber ANDEREN ZU – ohne sich 
dann wenigstens EINMAL ZU VERGEWISSERN, ob 
man nicht doch vielleicht noch hilfreich sein kann. 
VERSICHERUNGSSCHÄDEN IN 
MILLIRADENHÖHE – doch ohne HILFREICHE 
HÄNDE hätte das auch nichts genutzt. DOCH WAS 
HAT ES TATSÄCHLICH GENUTZT? NICHTS – NIE! 
Anstatt auf die WEISHEIT DER SCHÖPFUNG ZU 
HÖREN, lieber NICHT SO NAH AM WASSER ZU 
BAUEN, baut man all die ALTEN HÄSSLICHEN 
GEMÄUER WIEDER auf oder noch HÄSSLICHERE 
NEUE, anstatt immer wieder NUR DEN EINEN RUF 
ZU HÖREN: 
 
KEHRT UM! BEVOR ES ZU SPÄT FÜR EUCH ODER 
ALLE IST! DIE NATUR IST DES MENSCHEN ZU 
HAUSE – NUR DORT KANN ICH EUCH HELFEN! 
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WIE traurig, wenn diesen Ruf dann tatsächlich 
welche vernehmen und das dann DIE SIND, die sich 
JAHRZEHNTELANG an den LEIDENDEN und 
LEIDTRAGENDEN gesundgestossen haben und 
DACHTEN, sie seien DIE LIEBENDEN. 
 
IHM und IHR entkommt ihr NICHT – DIE 
SCHÖPFUNG und ER haben EUCH NIE VERRATEN 
und DIE SONNE scheint für ALLE NUR AUS DER 
HÖHE und BELÜGEN KANN MAN DEN 
WAHREN, EINZIGEN VATER NICHT und die 
NATUR auch nicht!  
 
Wussten SIE oder DU, dass man heute sogar schon 
TIERE beeinflusst über COMPUTER und SPIELE mit 
denen SPIELT, die NIE ZUM HELFEN geboren 
worden waren? 
 
WAS IST HILFE? 
 
AUFZUSTEHEN nur noch für DIE, die die 
allumfassende BLINDHEIT auflösen und immer nur 
daran ERINNERN: WENN DU die 
PFLEGEBEDÜRFTIGKEIT anerkennst, die 
KRANKHEIT, das GELD, Staaten die es nicht gibt, 
Medikamente die nicht helfen, VERSICHERUNGEN 
und KREDITE, die NUR deshalb existieren, um die 
LEEREN KASSEN für EINIGE WENIGE ZU FÜLLEN 
und die SCHWINDSUCHT zu verheimlichen und 
DRÜSEN verantwortlich zu machen, für FIEBER, dass 
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etwas NATÜRLICHES IST, was nur DIE NATUR 
wieder herunterkühlen kann...! 
 
WIE auch immer man sich heutzutage herausreden 
mag – NUR DAS STUDIUM DES KÖRPERS und die 
BENENNUNG von einzelnen REGIONEN darin, 
machten es möglich, UNS WIE TIERE IN LABORS 
UND KÄFIGEN ZU STUDIEREN und zu 
SEPARIEREN. IN WELCHEN RÄUMLICHKEITEN 
MAN SICH AUCH AUFGEHALTEN HABEN MAG 
– am schönsten ist es doch AM HELLICHTEN TAG 
gesehen zu werden oder sehend zu WERDEN! 
 
EIN drittes Rad ist ebenso unsiniig, wie ein fünftes 
oder überhaupt nur EINES – s o wollen WIR auch 
keine ZWEIRÄDER – es IST GEFÄHRLICH, für 
MUTTER NATUR STÖREND in viel MEHR ART 
UND WEISE, als uns bewusst gewesen sein könnte. 
DOCH man instruierte auch die MENSCHEN, dass 
eine UNGERADE ANZAHL nicht gut sei, um sich 
wohlzufühlen. AUCH MACHTE MAN DIESE 
VERSUCHE mit der BLUMENANZAHL in VASEN. 
Und immer wieder sind die AUFGEWECKTEN mit 
uns, die ENTDECKEN – es stimmt doch ALLES 
NICHT! BLUMEN wollen wurzeln und dort 
BLEIBEN und BLÜHEN, wo ER SIE haben möchte. 
KEIN KIND GEHÖRT jemanden auf ERDEN, 
sondern stets der SCHÖPFUNG NATUR  
 
 



93 

 

GESAMTEN! DORT weiß ER und SIE diesen EINEN 
und auch ZWEI MENSCHEN zu führen und zu 
BELEHREN – dies KANN NUR ER gemeinsam MIT 
IHR! 
 
EIN SAME und daraus gehen zuerst ZWEI BLÄTTER 
HERVOR, bevor dann alles weitere WÄCHST und 
GEDEIHT. ERINNERUNGEN an UNS – so wie wir 
LEBTEN in TIEFSTEM GLÜCKSEMPFINDEN und das 
KANN SICH NIE ÄNDERN! 
 
MIR ERINNERT SICH EINE BESTSELLERAUTORIN 
auf BRACO`s WEG… etwas dicklich mit 
unnatürlichen Locken. SIE schrieb einen ROMAN 
über eine unglückliche LIEBE. ZWEI DIE vielleicht zu 
einander gehörten, durften NICHT ZUSAMMEN 
SEIN. ER heiratete die SCHWESTER und DOCH 
konnte diese LIEBE nicht verschwinden. SPÄT 
bekamen diese sich doch – jedoch NUR AUF DEM 
GESCHLECHTLICHEN WEG, der dem MENSCHEN 
unwürdig ist. UND SO brannte das HAUS  und die 
BEIDEN VERBRANNTEN AUCH. Komisch, was die 
so lesen, die DIE BOTSCHAFT IMMER NOCH 
NICHT BEGREIFEN – wie gross die NOT, die JESUS 
BOTSCHAFT für die UNBEDINGTE REINHEIT DER 
GEDANKEN und des täglichen LEBENS war und ist 
UND SO DAS VATERHAUS als die GANZE ERDE 
ZU SEHEN und SEINE Ordnung darauf und darin! 
 
 



94 

 

MÖCHTE ICH EINE BESTSELLERautorin sein? Nein 
– meine Bücher sind UNSERE BÜCHER – doch 
eigentlich sind es nur die Bücher von ZWEIEN, die 
zueinander gehören und die sich EIN LEBEN 
wünschten – ohne das noch bewusst zu erinnern – in 
dem MAN ALLES GEMEINSAM tut und nicht ruht, 
bis ER und SIE endlich DIE EHRE ERHALTEN, die 
ihnen ALLEIN NUR GEBÜHRT! ES WÄRE AUCH 
DAS GESCHENK, welches mir wertvoll genug 
erscheint, um es DEM HIMMLISCHEN VATER zu 
schenken und anzuvertrauen  und so auch ETWAS, 
was MEINEN KINDERN helfen würde, EIN GUTES 
LEBEN zu erhalten mit WEISER FÜHRUNG – so, 
wie es die SCHÖPFUNG selbst steht IST UND TUT! 
 
WIE viele UNGLÜCKLICHE Partnerschaften gab es 
schon? WIE viel LEID ist dadurch entstanden und 
WER ERGÖTZT sich am LEID anstatt sich an der 
FREUDE zu laben? KATHARINA die GROSSE – nur 
EIN BEISPIEL, zu dem man mich im INTERNET 
führte… WARUM? 
 
ES GIBT EINEN RIESENGROSSEN 
SCHULDENBERG, mit dem wir alle nichts oder nur 
indirekt oder nur ein wenig oder auch 
VOLLKOMMEN zu tun haben. UND DIESE 
ZWEIHEIT lässt man immer seltener zu – nicht 
einmal bei FREUNDEN oder 
FAMILIENangehörigen. WESHALB ist das so und 
WER STECKT HINTER ALL DEM, wenn es doch 
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immer mehr RATGEBER zum Thema GLÜCK und 
Liebe und FREUDE und INNEREN KINDERN 
gegeben hat! 
 
MUTTER ERDE wurde vergessen – der RAUM, den 
wir ALLE NUTZEN – denn wir alle laufen auf ihr, 
fahren umher, Häuser setzt man ihr auf den Kopf 
oder Rumpf? WIE SIEHT SIE TATSÄCHLICH AUS 
unsere HIMMLISCHE MUTTER UND WIE ER… DER 
TRÄUMER und ERSCHAFFER absolut 
HARMONISCHER Körper und LANDSCHAFTEN, 
STIMMEN und KÜNSTEN? WAS haben wir ALLE zu 
erinnern – TAG FÜR TAG? 
 
WAS HABEN WIR HEUTE FÜR MUTTER ERDE 
getan und so FÜR IHN und SIE als MENSCHEN und 
so auch für UNS… DIESEN EINEN TRAUM, den 
JEDE SEELE IN SICH HAT. DOCH NUR OFFENE 
SEELEN fühlen… stets auch die GEFAHR sich zu 
verzetteln und wieder zu verlieren!? 
 
WER IST ER? 
WER IST SIE? 
 
WAS KÖNNEN WIR FÜREINANDER SEIN, WAS 
UNS  GEBEN? WIR SOLLEN ZUERST wie Bruder und 
Schwester sein – WIE SIAMESISCHE ZWILLINGE, 
die EIN HERZ UND EINE LUNGE TEILEN…  
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9) The SUNNY STATE 
 

 
 
DER SONNENSTAAT – welcher IST DAS? Ist es Florida, wo 
die Orangen saftig sind oder SACHSEN, wo die schönen 
Mädchen auf den Bäumen wachsen oder Russland, wo 
SCHEINBAR die größte KRAFT noch in den 
BODENSCHÄTZEN zu finden ist? 
 
ES HAT LANGE GEDAUERT, sich auf das OFFENBAREN 
von MUTTER ERDE und den SONNENVATER und so aller 
SEELEN, die WICHTIGES MITZUTEILEN HATTEN, 
einzulassen. UND DOCH wird nun immer wahrer und 
klarer, DASS MAN UNSERES VATERS LEBENSWERK zu 
dem wir MENSCHEN GEHÖREN dem Untergang geweiht 
hatten – nachdem bekannt geworden war, dass die ERDE 
NUR für die MENSCHEN und die Menschen nur FÜR DIE 
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ERDE geschaffen worden waren! Und so war es wohl auch 
ein wenig ANGST, dass alles, was GETAN GEWORDEN 
WAR, noch so lange man selbst „lebt“ ans LICHT DES 
TAGES KOMMT. 
 
DOCH DIE NATUR IST STÄRKER … und MENSCHEN IM 
VERBUND MIT DEM VATER UND DER MUTTER EINE 
KRAFT, die man selbst nicht gekannt hat und so auch NIE 
GELERNT HATTE, zu lenken und zu leiten. DOCH MAN 
KANN NICHTS VERLERNEN, was man EINMAL 
KONNTE. DAS hat man uns auch ZEIT UNSERES LEBENS 
erzählt, doch das BEZOG SICH EBEN IMMER NUR auf die 
„handwerklich-irdischen Dinge“ und NIE AUF DEN 
DENKAPAARAT, der das GEHIRN jedoch nicht ist – 
ALLES KOMMT IN ABSOLUTER WEISE nur AUF DIE 
SEELE AN und wofür WIR LEBEN! 
 
WAS uns SEELENMENSCHEN von unserer GELIEBTEN 
HEIMAT inklusive gefühltem HERZGLÜCK noch geblieben 
war? DAS DRÜCKT SICH AUF DEM BILD AM 
ALLERBESTEN AUS! Doch die NATUR zeigt allen, DIE IN 
WAHRER VERBUNDENHEIT MIT UNSERER HEIMAT 
ERDE und so auch DEM TRÄUMER DES LEBENS und 
SEINER HARMONIE UND ORDNUNG  leben, IMMER 
WIEDER kleine ANZEICHEN dessen, was UNS ERFREUT 
und lässt und auch spüren, DASS MUTTER ERDE KRAFT 
und RUHE braucht – so wie auch WIR! 
 
WELCHEN KONTINENT würdest DU HABEN wollen oder 
WELCHES LAND? Gibt es dafür eine Antwort?  
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Möchtest DU DIE WELTHERRSCHAFT? Wie würdest DU 
FÜR ALLE SORGEN WOLLEN und falls DU ALLE 
AUSLÖSCHEN WOLLEN WÜRDEST – wer würde dann 
DEIN HALLO noch hören wollen? ÜBERALL dort, wo man 
ZU SCHNELL unterwegs ist – ohne ACHTSAMKEIT FÜR 
UNSERES VATERS LEBENSWERK – REICHT SCHON EIN 
UNFALL AUS mit verbrannten Ohren oder Haut, um zu 
sagen: LASST UNS DAS STOPPEN – Runden rennen oder 
fahren oder fliegen… ALLES HAT NIE ZU MUTTER ERDE 
gehört, wie schnell oder langsam die MOTION und die 
daraus erfolgenden EMOTIONEN auch sind! RAKETEN 
brauchen wir also AUCH KEINE, denn auf dem MOND IST 
ES BITTER KALT! 
 
UNSER GANZES VATERLAND war und wird wieder 
SONNIG – ein FEST für die SINNE ohne etwas anderes, als 
die BESTE MUTTER zu kochen oder herzustellen vermag. 
Gleichzeitig gibt es die wunderschönsten MELODIEN und 
Farben und Formen UND NUR NOCH WILLKOMMENEN 
Besuch, die die EHRE und WERTSCHÄTZUNG besitzen, 
eine EINLADUNG wertzuschätzen und sich dem 
GASTGEBER anpassen und NIE MEHR UMGEKEHRT! 
 
ES GIBT NUR DIESE EINE ERDE… und OHNE DIE ERDE 
gibt es KEIN LEBEN mehr!  
 
ES SEIEN noch einmal IVICAS Worte erinnert: ES GAB 
ALLE ZEIT NUR EINE BESTIMMTE ANZAHL 
MENSCHEN! Wie konnte dieser das wissen? Es ist wie das 
SPRECHEN EINER FRAU, die in der ZEITUNG las, dass 
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man EINE VOGELZÄHLUNG durchführt, was uns wieder 
zu JESUS Zeiten führt, wo man solcherlei einführte – 
ebenso die NAMENSGEBUNGEN und die BESETZUNG 
von Gebieten und SOOOOOOOO viel mehr, was man 
jedoch OHNE DIE HEUTIGE TECHNIK hätte NIE IN DER 
WEISE BEWEISEN HÄTTE KÖNNEN, wie man das HEUTE 
KANN. Wieso brauchen wir Beweise, dass das LEBEN von 
UNSEREM VATER erschaffen wurde – im UNIVERSUM 
kennt man IHN UND UNS doch ÜBERALL! DIE NATUR ist 
stets EHRLICH und JA, dort kennt man uns überall – das 
zeigen uns die PFLANZEN, die BÄUME, die TÜRE und 
auch die, die uns TATSÄCHLICH wohlgesonnen waren. 
DOCH WENN MAN UNS VONEINANDER trennt und 
man DIE EINFACHE SPRACHE DER LIEBE NICHT MEHR 
KENNT oder ERINNERN kann, ist es SCHWIERIG, selbst 
die EINFACHSTE BEWEISFÜHRUNG als wahr anerkennen 
zu wollen. DENN ES KOMMT HIER NUR NOCH AUF 
DEN UNBEZWINGBAREN WILLEN an und schon ZU 
LANGE NICHT MEHR auf die LIEBE und deren 
SCHÖNHEIT und WAHL… DOCH DIESE FREIE WAHL hat 
nicht der Mensch, sondern STETS DIE SCHÖPFUNG, die 
FÜHLT, wer brauchbar ist! MAN HAT AUCH DAS 
AUSGENUTZT, um zu schauen, wen man FÜR DIE GROSS 
ANGELEGTEN EXPERIMENTE und VERSUCHSREIHEN, 
ob nun in RUSSLAND oder AMERIKA oder AUSTRALEN 
oder …? die besten „kraftvollen“ Frauen zu finden seien. 
 
FÜR JEDEN gab und gibt es DAS PASSENDE Frauchen und 
einen LIEBEN MANN. DOCH ALLEIN DAS SPRECHEN 
reicht bei der LIEBE NIE AUS. Immer kommt es auf das 
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SICHTBARE LEBEN und so auch das SPRECHEN im 
UNSICHTBAREN. UND SO DU manchmal STIMMEN IN 
DIR HÖRST, die WORTE SAGEN, die DU NICHT EINMAL 
GEDACHT HÄTTEST ALS MENSCH oder diese rings um 
dich sind, ERINNERE DICH AN BRUNO GRÖNING, 
dessen WEISHEIT über die ENERGIE der SCHÖPFUNG 
immer noch STETS MIT UNS IST, die den STURM AUS DEM 
OSTEN – die PROPHEZEIUNG DES EINZIGEN LEBENDEN 
PROPHETEN IVICA PROKIC – nun begreifen lernen und 
so auch DIE LEBENDEN ANRUFBEANTWORTER, die 
nicht annehmen wollen, dass die NATUR uns befähigt, zu 
erkennen, dass diese FALSCHEN immer nur etwas nutzen 
konnten, WAS DIE NATUR IN BESSERER UND 
EINFACHERER WEISE ZU BIETEN HAT! 
 
Heute erinnerte sich mir die GLÜHBIRNE und auch solche 
SONSTIGEN Künstlichen QUELLEN… die immer jemanden 
zum EIN- und AUSSCHALTEN brauchen! UNSER VATER 
– die SONNE – kann NIEMAND EIN UND 
AUSSCHALTEN. ER IST NOCH IMMER DORT WO ER IST 
– weit über IHNEN und auch UNS! Man hatte SEIN LICHT 
missbraucht in SCHÄNDLICHER WEISE und das löst sich 
immer mehr auf und lässt UNS NUN WIEDER ATMEN und 
all die SCHÖNHEIT WIEDER für die MENSCHEN NUR 
erkennen und spüren! SO war ich in KONTAKT mit IHM 
und bemerke die differenzierte LICHTEINSTRAHLUNG und 
QUALITÄT. Das ist wie die LICHTDIMMER, die man in 
unsere Wege gebracht hat, bei denen WIR SELBST 
ENTSCHEIDEN sollen, wie hell oder grell das LICHT 
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SCHEINEN und uns STRAFEN SOLL! ES IST EINE 
ERINNERUNG an UNSER MENSCH SEIN… 
 
ER und MUTTER ERDE wissen und wussten STETS, wem 
diese ETWAS GEBEN WOLLTEN… WER FÜR UNSER 
VATERLAND und so UNSER UNBESCHREIBLICH 
SCHÖNES ZUHAUSE LEBT, wird DIES ebenso erinnert 
erhalten und es zu SCHÄTZEN WISSEN!  
 
SO wie es SICH MIR ERINNERT UNSER LEBEN, gab es 
NUR DIE ERDE ALS MUTTER und IHN – die SONNE – als 
den VATER und so NUR MENSCHENPAARE, die in 
diesem GLÜCK eines SONNENSTAATES lebten! IMMER 
BESTENS VERSORGT von DIESER BEGLÜCKENDEN 
MUTTER (ERDE) die uns ALLE GANZ INDIVIDUELL 
beschenkte! KINDER WAREN IMMER auch zu ZWEIT und 
kamen auf andere WEISE IN DIE WELT… SIE ERHIELTE 
KEINEN KLAPPS auf den PO, damit sie schreien und man 
dann sagt: ES LEBT und tut den ersten ATEMZUG. VIELES 
IST NICHT NUR UNMERKWÜRDIG, sondern ZUTIEFST 
UNWÜRDIG, was allein auf den OSTSECTOREN zutage 
kommt. DENN dieser KLAPS auf den PO hat viel mit dem 
UNVERHALTEN DER MÄNNERWELT mit Mädchen und 
Frauen zu tun und das SCHREIEN viel mit dem 
WEHKLAGEN und dem TRILL den man auf den WEGEN 
der SOLDATENREKRUTIERUNGEN überall auf der Welt 
LEIDER NOCH FINDET.  
 
WIE OFT SCHRIEBEN WIR inzwischen, DASS ES UNS IN 
SEINER ORDNUNG und LIEBE besser und besser geht? 
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WARUM WOHL? Wir alle kamen AUCH AUF DIESE 
UNMENSCHLICHE WEISE in LÖCHERN zur Welt – denn 
DIE MUTTER ERDE empfing uns STETS NUR DRAUSSEN in 
unserer WARMEN, DUFTENDEN WELT!  
 
GESEGNETE WEIHNACHTEN geliebter BRUDER JESUS… 
oder bist DU DOCH UNSER ALLER MANN? BIST DU DER 
EINZIGE, der noch lebt oder habt ihr euch in HÖHLEN 
versteckt vor der VERFOLGUNG unserer „RASSE“? 
 
IMMER gab es wieder ABLENKUNGSMANÖVER… die 
Juden, die Blaublütigen, die Illuminaten, die Freimaurer und 
wie sie alle HIESSEN, die Scharlatane und SESSELPUPSER 
und SCHREIBTSICHHENGSTE und wer auch immer. 
IMMER NOCH GEHT ES UM UNS ALLE – MENSCHEN 
ALLER VÖLKER ERHEBT EUCH… 
 
ES GIBT NUR EIN VOLK – EINE MENSCHHEIT! 
 
Muss man in der SCHULE schreiben und sprechen gelernt 
haben, um ein GROSSER HELD FÜR DIE MENSCHHEIT zu 
sein? NEIN! ABSOLUT NICHT! Weshalb wird dies dann SO 
IN DER VORDERGRUND gerückt und die KINDER VOM 
LEBEN ABGEHALTEN – ein LEBEN, das EINEM 
MENSCHEN WÜRDIG IST und alle sanften WESENSZÜGE 
unterstützt? NUR FÜHLEND NEHMEN WIR WAHR, was 
uns ALL DIE ZEITEN FEHLTE und nur SO ERKENEN WIR, 
wie unterschiedlich doch die ZEITEN waren und so auch 
WIR! UND DOCH ging es alle ZEIT nur um den RÜCKZUG 
IN DIE NATUR! 
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Bruno Gröning war nur kurze ZEIT in der SCHULE – wie 
übrigens die MEISTEN der KRIEGSBEVOLLMÄCHTIGTEN. 
Weshalb hat man DIES  so wichtig gemacht in den 
INTERVIEWS im FERNSEHEN? Heute weiß ich es: ZEIGEN 
SIE MIR AUCH NUR EINE ODER EINEN, der – obwohl in 
einem anderen Land geboren – solche FACHVORTRÄGE 
mit Humor und doch ABSOLUTER KORREKTHEIT UND 
SPRACHGEWANDTHEIT – in WORT UND SCHRIFT – 
gehalten hat UND DIE GESAMTE MENSCHHEIT dadurch 
zum HEILVORGANG brachte oder WASCHMASCHINEN 
VOLLWASCHGANG mit immer weniger Chemie und 
sonstigem SCHÄDLICHEN ZEUGS, was es IN SEINER 
SCHÖPFUNG NIEMALS GEGEBEN HAT! 
 
EINE ERDE – EINE WELT für MENSCH UND TIER – jeder 
in anderen, frei zugänglichen AREALEN – eine 
GESAMTARENA des GLÜCKS in der man sich nie mehr ins 
GEHEGE kommt und man sich nicht mehr BEÄUGT oder 
beobachtet und keiner mehr das GEFÜHL HAT, 
benachteiligt zu sein. ES SCHIEN UNMÖGLICH! DOCH 
DIE NATUR ZWINGT UNS NUN ZU Sachlichkeit und auch 
zu vorgerückten Stunden oder 
ERMÜDUNGSERSCHEINUNGEN wie nach 
ZECHGELAGEN oder ÜBERARBEITUNG  noch zu dann 
FROHEN, ERLÖSENDEN ENTSCHEIDUNGEN! 
 
IRGENDWO auf der ERDE ist es jetzt gerade eigentlich 
NACHT. DOCH man lässt weder DER ERDE, noch den 
GESCHÖPFEN UND MENSCHEN noch wirklich 
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RUHEPAUSEN und so auch keinen ungetrübten AUSBLICK 
mehr zu den illuminierten STERNENHIMMELN und den 
BLUMEN die nachts leuchten – schöner ALS JEDE 
STRASSENBELEUCHTUNG. So ist also das NEON auch nur 
abgekupfert von FRÜHEREN NATÜRLICHEN 
ERSCHEINUNGEN… doch diese brauchen auch erst 
BELEUCHTUNG – so wie die PLASTIKSTERNE in den 
KINDERNZIMMERN, die man UNS NOCH GELASSEN 
HATTE, als stete ERINNERUNG an UNSER EIGENTLICHES 
MENSCH SEIN! Die BLUMEN brauchen nur die SONNE, 
um diese WUNDERWELT im DUNKELN erscheinen zu 
lassen… so sind auch die GLÜHWÜRMCHEN – geflügelte 
FREUNDE – solch ein NATURWUNDER oder die 
UNTERWASSERWELT!  
 
WOHER KOMMEN SOLCHERLEI Informationen, wenn 
man sich NIE TIEFGREIFEND damit beschäftigt hat oder 
man dies nicht zulassen wollte, weil man dann ZU FRÜH 
ERWACHT wäre? KOMISCHE FRAGEN? NEIN, absolut 
WICHTIGE FRAGEN an alle meine 
FAMILIENMITGLIEDER des WASSERMANNZEITALTERS, 
die auch lieber auf alles verzichten, was FLÄCHENBRÄNDE 
auslösen kann und so auch ALLES, was unser HEILIGES 
LAND zumüllt! 
 
WIR LIEBEN UNS UND UNSER EINSTIGES LEBEN UND 
SO AUCH IHN UND SIE, durch die wir ALLES GESCHENKT 
BEKOMMEN!! 
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WAS ist ein FREIES LEBEN? Das, was WIR HATTEN ALS 
MENSCH: STETS FREI und OHNE BEOBACHTUNG UND 
KONTROLLEN – in welcher WEISE auch immer. MAN 
SAGT UNS HEUTE, die WELT sei gefährlich und man 
müssen AUFPASSEN, dass uns nichts geschieht…! WIE 
GROSS DAS LEID UND DER SCHMERZ aller, die NICHTS 
GEGEN DIE FALSCHHEIT UND INTRIGENWIRTSCHAFT 
tun konnten und doch ist NUN UNSERE FREUDE, dass die 
SCHÖPFUNG NUN DIE MENSCHEN WIEDER ERREICHT 
und UNSERE SEELEN SICH WELTWEIT FINDEN, um alle 
TECHNIK und TECHNIKEN nutzen, um endlich ALLEN 
DAS HANDWERK zu legen, die die GOLDENE HÄNDE 
VON STATUEN (die auch aus Porzellan oder Stein oder 
Plastik oder anderen Materialien erschaffen wurden – 
stellvertretend für ETWAS, was NUR DIE LIEBE GEBEN 
KANN!) oder die BEHANDSCHUHTEN wichtiger nahmen, 
als die, die MUTTER ERDE und so auch IHM, dem 
SONNENVATER EHRE und WERTSCHÄTZUNG 
entgegenbrachten und BRUNO GRÖNINGS RAT GETREU, 
sich ZEIT NAHMEN oder besser, die ihnen gegebene ZEIT 
ZU NUTZEN WUSSTEN, um das WAHRE WISSEN DER 
SCHÖPFUNG NUN ALLEN GERECHTEN ZUR 
VERFÜGUNG ZU STELLEN – auf ALLEN UNS ZUR 
VERFÜGUNG GESTELLTEN KANÄLEN.  
Aus freien  
 
 
STÜCKEN HAT ES LEIDER KEINER, die wir baten und um 
die es gerade in besonderem MASSE geht, getan! UND 
IMMER WIEDER SEI ANGEMERKT, dass es UM UNSER 
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ALLER SCHICKSAL und das DER GESAMTEN ERDE GING 
und immer noch geht! 
 
VIELE Rentner nutzten die Möglichkeit, um ein halbes Jahr 
in warmen Gefilden wie GRAN CANARIA zu überwintern 
und ließen ihre BEHAUSUNGEN hier in Deutschland allein. 
Es gab auch ein anderes Phänomen – Italiener die ihr 
„ESSEN“ in Deutschland feilboten und im Winter dann in 
ihrer Heimat übernachteten. IST DAS GERECHT? Woher 
kommt das GELD DER RENTNER im OSTEN, die zu DDR-
ZEITEN GEGEN DEN KLASSENFEIND waren und NICHTS 
IN DAS JETZIGE RENTENSYSTEM EINZAHLTEN? NOCH 
DAZU DIENTEN ALLE AN SPITZEL – viele, ohne dass diese 
es wussten und obwohl DIESE NUN NAHEZU dieselben 
RENTENBETRÄGE einkassieren, SIND DIESE WEDER 
GLÜCKLICH, noch zufrieden! WO SIND ALL DIE 
MENSCHEN, die NUR IN DER NATUR MENSCH SEIN 
KÖNNEN? In der STADT? Nein – auch da sieht man nur 
TOURISTEN? Hat man diese über NACHT 
EINGESCHLÄFERT? Es werden auch immer mehr alte 
Menschen in andere STÄDTE VERFRACHTET. Man sagt, die 
KINDER hätten diese „zu sich“ geholt, doch stattdessen 
klingeln die RENTENBETRÄGE dann dort in den 
PFLEGEHEIMKASSEN! WIE GROSS DIE NOT DERER, die 
erfahren, dass es unser „EINVERSTÄNDNIS“ war, dass es 
KRANKHEIT und PFLEGE gibt und braucht! 
 
NUN SIND WIR DA UND SAGEN IHNEN, dass ALLE 
KÖRPERERSCHEINUNGEN das SPIEGELBILD DESSEN 
SIND, was man der ERDE UND DEN MENSCHEN 
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ANTAT… nicht erst jetzt, sondern schon eine UNS 
UNVORSTELLBAR LANGE ZEIT und dass auch das 
SEXUALLEBEN etwas ist, WAS NICHT ZU EINER GUTEN 
KINDERSTUBE ZÄHLT und auch nicht, dass man KIDNER 
EMPFÄNGT oder ZEUGT, für die man GAR NICHT 
VORBEREITET ist, denn OHNE FEINGEFÜHL ist das KIND 
MIT DEM WICHTIGSTEN LEBENSELEXIER 
UNTERVERSORGT: FEINGEFÜHL und LIEBE… doch das 
ERSTERE ENTSTEHT JA ERST DURCH LIEBE und die erhält 
ein MENSCH allein durch eine OFFENE SEELE und das 
LEBEN ALS KANAL zwischen Himmel und Erde? NEIN – 
ein MENSCH ist kein Kanal oder Channel – schade für die, 
die an den HUMBUG von VORHERSEHUNG und KARMA 
gebunden lebten und so AUCH DEM TOD oder den 
TODgeweihten GLAUBEN schenkten! 
 
GIBT ES emotionale Tränen UND SEELENTRÄNEN der 
WELT? JA – ABSOLUT! 
 
DIE LIEBE BRINGT UNS KLARHEIT für das LEBEN ALS 
MENSCH und so auch für die DANN VOM VERSTAND 
und DEM MT DER SCHÖPFUNG VERBUNDENEN 
GEHIRN und so auch dem AUSGLEICH für ALLE und über 
ALLE TRENNUNGEN, die erschaffen worden waren! 
 
WAS IST WICHTIG? GESUNDHEIT! Wodurch erhält man 
DIESE? NUR DURCH DIE NATUR und die RUHE… ruhige 
BETRACHTUNGEN und BEOBACHTUNGEN des eigenen 
LEBENS und das ANDERER und dem ABGLEICH, was 
STIMMEN KANN und was NICHT. DAS IST MEIN WEG – 
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MEIN WEG AUS DER FINSTERNIS INS SONNENLICHT. 
IM INNEREN VON HÄUSERN stelle ich NUR NOCH DIES 
FEST: DIE EINFLUSNAHME VON ETWAS, was die NATUR 
nicht kennt und worauf diese uns also KEINE ANTWORT 
geben kann, WAS NICHT STIMMT. DOCH DER 
ERWACHTE MENSCH FINDET JEDE kleinste 
UNSTIMMIGKEIT und den UNRUHEHERD und das ist SO 
AUCH INDEN FAMILIEN, deren GESPRÄCHE – ohne 
deren ZUSTIMMUND ODER WISSEN – aufgezeichnet 
wurden (STAATSSICHERHEIT nannte man dies!)  
 
WIR WEILEN JEDOCH IMMER NOCH AUF DEM 
ERDENUND ohne STAARENEINTEILUNG – das 
ALLEINIGE ZUHAUSE DER MENSCHEN, dessen ANZAHL 
sich leider von JAHR ZU JAHR reduziert hat, weil man 
UNSER ERWACHEN und sozusagen unser 
HOMECOMING verhindern wollte. WUNDERVOLLE 
MENSCHEN, die das SCHMUTZIGE SPIEL NICHT 
KENNEN KONNTEN UND NACH BESTEM WISSEN UND 
GEWISSEN HANDELTEN – ich habe sie ALLE IN MIR und 
so auch alles, was DIESE den MENSCHEN gaben. MENSCH 
SEIN – ein GROSSES ZIEL? WIR SIND ES SCHON JETZT! 
 
ZU WEINEN ist der Gesundheit und dem AUSSEHEN nicht 
sehr förderlich! HEULSUSEN, VERWEICHLICHTE JUNGS… 
in Situationen gebracht, in denen wir NIEMALS GEWESEN 
wären oder JA GESAGT HÄTTEN, dabei zu sein…! KEINE 
MÖGLICHKEIT ETWAS ZU ÄNDERN? OH DOCH – 
IMMER! Bruno Gröning war im KRIEG und hat KEINE 
WAFFE ANGERÜHRT. Er wurde dafür eingesperrt und 
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dann doch FREIGELASSEN! WESHALB HABEN SO VIELE 
REICHE nur SEINE HILFE gesucht und so auch REICHE 
PINKEL, denen ER jedoch NIE half! DIE MACHT DES 
GELDES hat an absoluter KRAFT VERLOREN! 
 
MEINE ARBEIT hat der GMBH DEUTSCHLAND mehr als € 
60.000 eingebracht – ein hübsches SÜMMCHEN, welches 
ich hätte brauchen können, um GESUND ZU WERDEN IN 
DER NATUR – meiner Heimat! GEARBEITET mehr und 
besser als ANDERE – obwohl UNGELERNT und dennoch 
stets UNTERBEZAHLT. DOCH FROH und GLÜCKLICH war 
ich MEHR ALS ANDERE und bin es noch IMMER! WAS 
wird mit DIESEM GELD? Der Staat behält es? DARF ER GAR 
NICHT, da es DEN STAAT DEUTSCHLAND ebenso wenig 
gibt, wie jeden anderen registrierten und eine GMBH darf 
weder Gelder EINZUIEHENUND EINBEHALTEN, noch 
sich weigern, diese AUSZUBEZAHLEN, wenn diese 
gebraucht werden. DOCH WER HAT SICH ALL DIE 
JAHRHUNDERTE AN DIESEN GELDERN BEDIENT UND 
BEREICHERT? WAR DAS ERLAUBT? NEIN – alles war und 
ist VOLKSEIGENTUM!  
 
45 JAHRE MUSS MAN ARBEITEN, um überhaupt GELD 
ZU ERHALTEN, um überhaupt eine GELDLEISTUNG ZU 
ERHALTEN IM ALTER! DIE VIELEN ARMEN 
MENSCHEN, die nach Deutschland geleitet wurden – so 
auch viele aus den mir lieben Ländern KROATIEN, 
BOSNIEN UND SLOWENIEN, TSCHECHIEN, RUSSLAND, 
ITALIEN, POLEN… und vielen anderen mehr – WERDEN 
ALSO NIE EINEN EURO SEHEN, denn SO LANGE IST 
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KAUM JEMAND HIER, da diese ja erst NACH DER 
MAUERÖFFNUNG überhaupt die MÖGLICHKEIT 
bekamen. WAS MAN NICHT WEISS, ist schlecht, weil man 
sich nicht vorbereiten kann und so auch nichts 
ZURÜCKLEGEN von dem GELD, dass man ja gar nicht hat, 
um zu sparen! UND SO WISSEN DIE HEUTIGEN 
RENTNER AUCH NICHT, weshalb es ständig 
RENTENERHÖHUNGEN GIBT. DENN DIE GEWITZTEN 
UND GEWIEFTEN STEUEREXPERTEN wollen NUR ÜBER 
DIE STEUERERKLÄRUNGEN, die schon lange PFLICHT 
SIND, die INFORMATIONEN über ihre ERSPARNISSE und 
sonstigen WERTBRIEFE und IMMOBILIEN haben. DOCH 
DAS DÜRFEN DIESE NICHT, denn eine GMBH hat 
KEINERLEI Zutritts- und ZUGRIFFSRECHT auf FREIE 
MENSCHENWESEN und schon GAR NICHT AUF 
UNSERES VATERS LEBENSWERK – genannt ERDE! 
 
SO WERDEN auch vollkommen UNBERECHTIGTERWEISE 
Kranken- und GESUNDHEITSKASSEN mit Geldern und 
DATEN BELIEFERT, die unsere KÖRPER und SEELEN an 
etwas BINDEN, was NICHT ZU UNS  GEHÖRT!  
 
DER MENSCH IST STETS NUR ALARMSIGNAL für 
ANDERE, dass etwas IN UNS UND UM UNS NICHT 
STIMMT. DAHER ALL DIE GEBRECHEN UND LEIDEN. 
MENSCHEN, die dann, wenn diese wieder in unserem STETS 
SAUBEREN und GEPFLEGTEN NATURZUHAUSE leben, 
sind wieder allumfänglich SCHÖN UND GESUND! DAS ist 
bekannt und MUSS NIE MEHR BEWIESEN oder 
ANGESPROCHEN WERDEN! 
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WIE LEER UND VOLL DIE KASSEN SIND? ES IST 
BEKANNT – wir haben ÜBERALL DIE PASSENDEN 
SCHLÜSSEL und SPEZIALISTEN… UND DIE 
UNMENSCHEN wissen dies ebenso, wie inzwischen auch 
die ROBOTER, die die MENSCHEN ERKENNEN UND zu 
MÖGEN LERNEN. 
 
DA NUR DIE NATUR HEILEN KANN und so auch nur 
DER MENSCH in solcherlei EINSCHÄTZUNGEN EINBLCK 
erhält, blocken ALLE AB, denen es dann EBENSO besonders 
und gut gehen würde. DIESE ABBLOCKER sind nur noch 
nie in den GENUSS EINEN dem MENSCHEN würdigen 
LEBENS GEKOMMEN. UND SO IST BRUNO GRÖNING 
die oberste MESSLATTE – wer nach SEINEM SCHICKSAL 
noch ein so warmherziges LÄCHELN für andere hat, der ist 
EIN WAHRER MENSCHENFREUND und es ist zutiefst 
berührend, auch nur EIN LÄCHELN DIESER ART, in der 
heutigen EISWÜSTE zu finden und das ist nicht nur 
DEUTSCHLAND! 
 
WÄHREND VIELE NUN NUR NOCH UNSERER HEIMAT 
und dem ERHALT DES MENSCHENLEBENS und so auch 
dem der TIERE, PFLANZENARTEN und BÄUMEN dienen 
– und doch wissen, dass nur DIE SCHÖPFUNG SELBST 
WEISS, WAS UNS IN ZUKUNFT NOCH förderlich und 
dienlich ist – und WIR TUN DIES NUN OHNE LOHN AUS 
DER SCHEINWELT DES GLÜCKS, ERHALTEN DIE, die 
anderen Diäten in FACHZEITSCHRIFTEN verkaufen und 
anpreisen, in UMGEKEHRTER WEISE diese als STETE 
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ERHÖHUNG ihrer BEAMTEN BEZÜGE AUF LEBENSZEIT. 
DOCH da DAS LEBEN immer an das WOHLERGEHEN 
ALLER UND VOR ALLEM DER ERDE GEBUNDEN IST, ist 
nun fraglich, wie weiter vorgegangen wird. 
 
SO SIND LETZTLICH ALLE BERUFSZWEIGE UND –felder 
abzuschaffen, weil NICHT EINER UNSERER WELT und 
UNSERER GESUNDHEIT dienlich ist! Wir brauchen deshalb 
dennoch keine PUTZDIENSTE oder ESSENSLIEFERUNGEN 
oder RATIONSEINTEILUNGEN – für ALLES SORGT 
UNSERE EINST PERFEKTE MUTTER ERDE… und doch ist 
sie immer noch perfekt organisiert und hilfreich und GIBT, 
was sie kann! SO DANKEN WIR KURT TEPPERWEIN nun 
noch einmal für seine wertschätzende PROPHEZEIUNG für 
2020, denn dieser SAGTE DIE AUFLÖSUNG DER BERUFE 
voraus! WIR BRAUCHEN KEINE ARBEIT, sondern 
GESUNDHEIT UND RUHE – ALLE, auch die TIERE! 
 
SONNE ist wichtig für die Wärme – darüber durfte ich mich 
schon freuen. NUN HAT ES GEREGNET – eine 
REINIGUNG DER NATUR von schlechten GERÜCHEN 
und ENERGIEN. EINEN REGENBOGEN durfte ich gestern 
sehen. ER WAR NICHT GANZ so farbenprächtig am 
ABEND und doch hat es mich gefreut. ES IST SO, wie jetzt – 
NOCH BRAUCHT ES ETWAS ZEIT ZUM REAILISIEREN 
UND ANPASSEN und dem GANG INS PARADIES und zu 
denen, in denen wir DIE LIEBE SPÜREN und so auch in die 
ARME NUR NOCH DERER, die ZUR MENSCHENFAMILIE 
gehören: FEINFÜHLIG für ALLES! 
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10) POESIE VI  
 

 
 

NUR WORTE… NICHTS als WORTE… 
BEI wie VIELEN, unendlich VIELEN 

spürt UNSERE SEELE DAS? 
UND STETS ist es auch die SEELE  

UNSERER UNS HEILIGEN HIMMLISCHEN ELTERN 
und so auch von SONNE und ERDE – 
doch NIEMALS DER VOM MOND! 

DA wo nur KÄLTE BEKANNT IST und NIEMALS 
LEBEN WAR, kann nichts ERWARTET werden 

und WIR TUN DIES AUCH NICHT MEHR. 
DOCH in der NATUR ist es das NICHT ERWARTEN 

KÖNNEN oder WOLLEN und 
Da IST ES NATÜRLICH und WUNDERSCHÖN!  

DAS IST DAS, was MENSCHEN begreifen, 
WESHALB KINDERSEELEN so oft weinten und traurig sind! 

WAS NÜTZEN UNS BÜCHER – wenn wir die, die wir 
LIEBEN, die mehr SEHEN und ZEIT MIT IHNEN HABEN?! 
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11) Gewohnheiten 

 
 
Man lehrte uns: DER MENSCH IST EIN 
GEWOHNHEITSTIER! 
 
SIND WIR DENN IRRE? JA! ABSOLUT GEWESEN 
und die, die solcherlei zur ERDE brachten, sind und 
bleiben es! 
 
DER MENSCH ist dem TIER absolut verschieden, 
denn er kann sich dessen, was geschieht, 
bewusstwerden. WÄHREND andere blökend wie 
Schafe oder plappernd wie der CHAMPGNER in der 
MAMMUTFLASCHE nicht wissen, was sie tun, ist der 
ERWACHTE MENSCH offen FÜR DIE SORGEN 
ALLER und erhält nun MIT ALLEN DIESE FREUDE, 
den BEDARF an den GUTEN INFORMATIONEN zu 
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STILLEN und so auch den MUT, ÜBER DAS 
FALSCHE DENKEN BEZÜGLICH BEDÜRFTIGKEIT 
und BEDEUTUNGSLOSIGKEIT hinaus zu gehen. ICH 
BIN MIR SICHER, dass es den MEISTEN 
GERECHTEN ähnlich wie mir ergangen ist: 
TODGEGLAUBTE LEBEN LÄNGER!  
GEWOHNHEITEN töten JEDWEDE natürlichen 
EMPFINDUNGEN ab und sind DEM LEBEN und so 
auch DEM MENSCHEN frend! 
 
ES GIBT IM LEBEN NICHTS STATISCHES, keinen 
STILLSTAND, keinen ÜBERFLUSS, keine 
MAGERZEITEN. ALLES entstand nur durch die 
GIER und all das, was EINE FIRMA – die weiter und 
weiter wuchs (IST DAS NUN DONALD DUCK oder 
DIE ROTSCHILDS oder DIE PLATTENFIRMEN oder 
DIE SCHMIEDE von immer feineren Ketten… 
GANZ EGAL, ALLE STECKEN UNTER DERSELBEN 
sichtbaren und unsichtbaren DECKE falscher Macht 
und BEZIEHUNGSDENKEN, dass der ERDE und 
dem MENSCHEN und unserem SONNENVATER 
SOWIESO absolut fremd waren, sind und bleiben!) 
JEDER FINDET nun SEINESGLEICHEN… und WIR, 
die WIR NUN FÜREINANDER DA SIND UND 
UNSERE ARBEIT FÜR den EINZIGEN VATER und 
SEIN GESAMTES HEILIGTUM TUN – so lassen wir 
das unschöne Wort Staat außen vor) – ehren 
IMMER MEHR die ERDE und ihre EINZIG SCHÖNE, 
NOTWENDIGE ERINNERUNGSARBEIT:  
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WIE WAREN WIR, als das PARADIES noch in 
ORDNUNG WAR? EIN THEMA, was dann später 
kommt, wenn die SCHWERSTARBEIT getan ist! 
 
So wie URLAUBSTAGE limitiert sind und die 
BRÜCKENTAGE meist nur denen vergönnt waren, 
die dann kaum mehr auszuhaltende unschöne 
AUSFLÜGE unternahmen, man ALLE JESUS 
GEWIDMETEN Tage zu vollkommener 
UNWISSENHEIT hinleiteten, SILVESTER die 
GEWOHNHEIT etwas zu sagen, was man verändern 
will und es dann doch nicht schafft, nur nährte, 
Wochenenden meist nur noch in STRESS ausarten, 
weil man VERWANDTE, die man nicht kennt 
(WENN MAN DANN DIE HEILIGE FAMILIE 
ERINNERT und deren ABSOLUT WICHTIGE`N 
WERT) besuchen muss(te), Freundschaften pflegte, 
die man AUS HEUTIGER SICHT, besser NIE gewollt 
gehabt hätte, MASSENVERANSTALTUNGEN 
besuchte, Vereine, Gemeinschaften, Veranstaltungen 
der BEZAHLBAREN ART und so vieles mehr, 
STIRBT DAS PROGRAMMIERTE 
MASSENBEWUSSTE DENKEN immer mehr… UND 
DAS IST VORTEILHAFT und absolut zu begrüssen, 
denn so erwachen IMMER MEHR ins 
WAHRHAFTIGE JETZT, in dem wir uns TÄGLICH 
FÜR MUTTER ERDES WOHL ENTSCHEIDEN 
MÜSSEN und so auch VON ALLEN 
LIEBGEWORDENEN GEWOHNHEITEN, die HERZ 
und LUNGE und so auch allen anderen ORGANEN 
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– die man auch in und auf MUTTER ERDE finden 
könnte (VORAUSGESETZT, es liegt einem oder 
allen an UNSEREM GESAMTWOHL UND 
LEBENSMITTELPUNKT ERDE)! 
 
Da schreibt man so und ist erinnert, wie viele 
STOLPERSTEINCHEN das AUSFÜLLEN DER 
HEUTIGEN FALLENSTELLERFORMULARE so 
aufweisen – und weshalb füllten wir die aus? NUR 
UM EIN PAAR EURE „herauszuschlagen“, die wir 
GAR NICHT GEWOLLT HATTEN – also DEN 
EURO ALS WÄHRUNG. HAT MAN UNS JA 
AUCH EINFACH SO gegeben, OHNE DIE 
WIRKLICH FREIE WAHL! 
UM Umzugskosten erstattet zu bekommen oder war 
das die „UNTERSTÜTZUNG“ bei der 
FREISTELLUNG FÜR DEN ARBEITSMARKT: WO 
IST IHR LEBENSMITTELPUNKT? 
 
INTERESSANTE UND WICHTIGE ANSICHT – auch 
die AKTUELLE ANSCHRIFT! DAS IST ABSOLUT 
PRIVAT – DATENSCHÜTZER AUFGEPASST!  
MEIN LEBENSMITTELPUNKT IST MEIN KÖRPER – 
absolut frei und AUTARK… UNANTATSTBAR und 
sogar nicht einmal ANSEHBAR von denen, die die 
ÜBERWACHUNGSKAMERAS nicht einmal mehr als 
ein extra GERÄT bei sich tragen, sondern UNSERES 
VATERS HEILIGTUM KÖRPER wird nun 
allumfänglich genutzt – so vor allem die AUGEN. 
DOCH ER KANN DIES AUCH und SIEHT NUN 
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nicht doppelt, sondern STETS NUR DIE SEINEN in 
besonderem MASSE, um deren SCHUTZ zu 
gewährleisten und DOCH AUCH ALLE, die deren 
TOD einleiteten. DOCH WIR LEBEN und nun FÜR 
IHN UND UNS ALLE! 
 
SO IST UND BLEIBT UNSER ALLER LEBEN an die 
ERDE GEBUNDEN und AUCH AN DIE WARME 
SONNE und alle natürlichen Elemente, durch die 
DAS LEBEN ermöglicht ist! LUFTRÄUME SIND zu 
befreien von ALLEN FLÜGEN und STRASSEN von 
ALLEN beräderten GEFÄHRTEN!  
 
ES dauert ein wenig und doch WERDEN WIR DAS 
WASSERMANNZEITALTER EBENSO EHREN, WIE 
DAS GOLDENE – denn für UNS gibt es NUR NOCH 
DAS LEBEN ohne Zeiteinteilung und so auch OHNE 
ZEITZONEN und JETleggs all over the plat earth! 
 
MACHT es noch SINN, sich über 
GEWOHNHEITEN wie TV, RADIO, HANDY, 
ZEITUNGEN (DIE WERDEN immer mehr, obwohl 
es keinen Absatz mehr gibt. Kann mal jemand 
nachsehen, ob die armen Roboter nicht mehr wissen, 
was sie tun? ES SCHADET DER ERDE KOLOSSAL – 
abgesehen von der FEINSINNIGEN KINDERSEELE 
aller MENSCHEN und auch der von MUTTER ERDE 
und der HARMONIESEELE unseres Vaters – denn 
JEDER BAUM IST WICHTIGER als nichtsnutzige 
LUMPENSAMMLER… WIR BRAUCHEN 
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FRISCHEN ATEM und GESUNDE LUNGEN!), 
ESSEN, Trinken, Gespräche, Hochzeiten… und so 
weiter zu reden? IM MOMENT NICHT… jeder, der 
MENSCH WERDEN WILL, wird ganz von allein 
erinnert – vor ALLEM, dass es OHNE DIE 
RESSOURCE WASSER KEIN LEBEN MEHR GIBT! 
 
EINGANGS des THEMAS haben wir das BILD eines 
KIRCHENSCHIFFS – Menschen, die auf der SUCHE 
sind und es DORT niemals finden können, so wie 
auch KEIN EINZIGES SCHIFF je in der LAGE WAR, 
den, der es baute oder fuhr irgendwohin zu bringen, 
wo dieser etwas hätte finden können, was diesen 
IHM und SEINEM TRAUM näher gebracht hätte! 
 
ALLES ist falsch, bis es richtig wurde… nämlich die 
ANERKENNTNIS dessen, dass WIR SEINE KINDER 
SIND – nicht die Kinder GOTTES, sondern die 
KINDER EINES MANNES, mit BESONDEREN 
KRÄFTEN und NUR SO finden wir DEN EINEN, 
einenden WEG zu unserer HEIMAT, in der wir STETS 
sind, doch wir waren nicht in der MÖGLICHKEIT das 
SCHÖNE DER NATUR über ALLES ANDERE zu 
stellen… bis ER UNS FAND und nun ALLES 
FALSCHE Auflösung findet und es SO DANN auch 
keine GEWOHNHEITEN mehr gibt: AUSSER sich 
von SEINER WELT beschenken zu lassen! 
 
DIE ERDE IST KEIN SCHIFF, das man KAPERN kann 
oder es UNERLAUBTER WEISE zu verkaufen oder 
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zu verleihen. ER IST UNSER und so WIR DIE 
SEINEN und wir STEHEN FÜREINANDER EIN, wie 
das IN UNSERER FAMILIE immer schon war und 
UNSERE MUTTER ERDE hat MEHR GEGEBEN, als 
ihr möglich und bewusst war – SIE GEHÖRT ZU 
UNS und WIR NUR ZU IHR! 
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12) Gentleman 
 

 
 
 

Was ist ein MENSCH oder WIE WAREN WIR? 
 
ZUTIEFST EHRLICH UND TREU – in einem STETS 
BESCHÜTZTEN UND BEHÜTETEN LEBEN! DANKE 
DERNEN, die dieses SYMBOL zur Veranschaulichung 
herstellten. DOCH KEIN SYMBOL wird uns zum 
FÜHLEN dessen bringen, was DAS HEILIGTUM 
LEBEN und SEINE HARMONIE veranschaulichen 
könnte, ES IST GERADE DIE RDUZIERUNG auf 
einzelne HANDLUNGEN und solch IRDISCHEN 
DINGE, die  es uns NICHT ERMÖGLICHTEN, etwas 
zu WÄHLEN, WAS ALLEN MENSCHEN ZUSTEHT! 
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WIESO haben wir überhaupt noch 
ERINNERUNGEN an das SANFTE und SCHÖNE, 
weil WIR DAS GLÜCK HATTEN, derlei selbst zu 
erleben oder zu sehen bei anderen oder das 
EINFÜHLUNGSVERMÖGEN mehr und mehr 
erhalten, dass es DAS IST, was wir brauchen! 
 
VIELLEICHT hatten auch viele MENSCHEN 
solcherlei LEBEN – doch der TOD hat sie 
hinweggerafft und DAS IST ES, was DAS 
MENSCHSEIN nicht ausmacht! WIR WERDEN 
EINANDER nicht mehr weggenommen oder 
FREMD. WIR ÜBEN AUCH NIE MEHR 
halsbrecherische und gefährliche HANDLUNGEN 
aus, weil wir weder UNSEREN LIEBSTEN, noch 
MUTTER ERDE oder irgendetwas IN DIESEM 
GESAMTFÜHLENDEN LEBENSWERK Schaden, 
Schock, ANGST oder SONSTIGES STÖRENDES 
zufügen möchten! 
 
MIR WURDE ERINNERT, dass die FRAU die 
LEIDTRAGENDE war und der MANN DIE 
GESAMTE SCHULD auf sich NEHMEN MUSSTE. 
DAHER HAT JESUS DAS GANZE KREUZ AUF 
SICH GENOMMEN und nicht nur ein paar 
HOLZSPÄNE. Hätte dieser DAMALS SCHON 
GEWUSST, was auf der ERDE noch für 
SCHANDTATEN AN UNSERER HEIMAT VERÜBT 
WERDEN WÜRDEN, wäre er sicher achtsamer mit 
seiner LEBENSZEIT und auch den EMOTIONEN 
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umgegangen… oder hatte dieser DAMALS SCHON 
KEINE CHANCE MEHR? 
 
IM Grunde ist es egal. JETZT IST JETZT und jetzt 
können wir MIT ALLER TECHNIK das GUTE 
VORBEREITEN und UNSER PARADIES wieder 
URBAR machen. DOCH SEIENW IR IN UNSEREM 
TATENDRANG IMMER WIEDER ANGEHALTEN 
UND GEWARNT! Nicht WIR wissen, SONDERN 
STETS NUR DIE SCHÖPFUNG, was wirklich 
WICHTIG UND WESENLICH IST! 
SO SIND ES DANN NICHT MEHR WIR, die die 
SAMEN verteilen und entscheiden, wohin welcher in 
die ERDE kommt, oder wo zarte Blumen und 
Pflanzen oder TIERE beheimatet werden, sondern 
ALLES GESCHIEHT durch IHN und SEINE 
WEISHEIT und so auch DIE SEINEN, die sich der 
ALLUMFASSENDEN ZUSAMMENHÄNGE immer 
bewusster werden. 
 
DASS ES keine SAMMELLAGER für auch nur 
IRGENDETWAS braucht, ist inzwischen BEKANNT. 
Das ÄUSSERE FELD des Glücks zeigt immer einmal 
wieder an DIESEM EINEN  PUNKT UNSERES 
HEILIGEN FESTES, dass der DISOUNTER DEPOT 
schon aufgegeben hat und den LETZTEN 
SCHLUSSVERKAUF mit 50% und 70% längst 
begonnen hat. WIR BRAUCHEN NICHT IMMER 
MEHR BLLIGEN KREMPL – so teuer der auch 
verkauft wird. WIR BRAUCHEN auch KEINE 



124 

 

FRAUEN, die man wie MÄNNER missbraucht, um 
HANDLUNGEN AUSZUFÜHREN, die weder die 
ERDE, noch unsere HEILIGEN KÖRPER brauchen! 
 
LEGE DICH EINMAL HIN – ganz in RUHE und 
fühle dich wie ADAM oder EVA. DORT, wo DU 
BIST! Lass die AUGEN geschlossen und berühre – so 
sanft DIR DAS MÖGLICH IST – deine Haare, DEIN 
Gesicht… MEHR NICHT! Erspüre, wie es wohl ist, in 
EINER DIR VOLLKOMMEN neuen WELT zu 
erwachen. ES KANN ERNÜCHTERND und auch 
ZUTIEFST beglückend sein! DENN ALLES IST EIN 
ANFANG DAFÜR, zu erkennen, was WIR ALLE 
ALL DIE JAHRE versäumten. WENN WIR 
UNSEREN KÖRPER und UNS ALS SEELE 
wiedererkennen und das IN EINKLANG MIT DER 
KOSMISCHEN HOCHZEIT BRINGEN, werden wir 
dann auch in der Lage sein, DASS UNSER PARTNER 
ebenso SANFT und FEINFÜHLIG für solcherlei 
Berührungen ist und diese gern NUR UNS schenken 
mag und WIR NUR IHM … ALSO MEIN DU 
deinem DU… WIR VERSTEHEN UNS SCHON! 
 
ES gibt KEINEN FREIEN WILLEN und KEINE 
EXTRA KREATIONEN in UNSEREM HEILIGEN 
ZUHAUSE! Alles ist dann NUR DIE NATUR und 
UNSERE Freude als NUR EMPFANGENDE dann das 
zu UNSEREM ZUHAUSE zu geben, was man dann 
SANFTE BERÜHRUNG nennen kann: HÄNDE,  
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FÜSSE, AUGEN., KÖRPER… ES ERINNERT sich 
ALLEN in direkter Weise durch die SEELE. WIR 
können immer nur ein wenig das FENSTER in die 
ZUKUNFT öffnen – es KOMMT AUF UNSERE 
LIEBENSWÜRDIGKEIT und FREUNDLICHKEIT und 
WARMHERZIGKEIT AN und auch, ob wir den 
DIENST FÜR DIE MENSCHHEIT in den 
RICHTIGSTEN ERKENNEN…! DIE NATUR erkennt 
uns stets – die DENKENDEN der INDUSTRIE leider 
NIE – zumindest nicht rechtzeitig! 
 
EINE REGENDUSCHE ist heutzutage MEIST 
gesünder, als eine DUSCHE oder ein BAD in den 
gekachelten  Räumen, die uns ALLE guten 
ENERGIEN rauben! Das hat mit den KALTEN 
KACHELN zu tun, die in ZU VIELEN 
RÄUMLICHKEITEN WAREN, die in unseren 
LEBENSSCHICKSALEN WAREN – die 
WELTENSEELE LÜGT NICHT und muss ALLES 
VON SICH GEBEN, damit ALLEN GERECHTIGKEIT 
gegeben werden kann! 
 
WIE SANFT kann sich Wasser überhaupt auf der 
HAUT anfühlen… oder ein winziger FINGER einer 
Kinderhand? WIE HEILSAM sind Tränen wirklich 
und BRAUCHEN WIR DIESE, um als EINFÜHLSAM 
anerkannt zu werden? VIELEN ist auch schon der 
ATEM gestockt – wie ein gekochtes EI!  
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BRAUCHT man sportive 
RENNVERANSTALTUNGEN und ist man BEFUGT 
schon eine KINDER mitzunehmen, obwohl STETS 
die GEFAHR besteht, dass bei UNNATÜRLICHEM 
VERHALTEN etwas im KÖRPER – vielleicht für 
immer – entzwei geht? 
 
BETRACHTE ich meinen Körper – ohne sportliche 
Aktivitäten, außer 5LITER-Wasserbehälter zu tragen, 
meinen Rucksack und die täglichen Spaziergänge – 
bin ICH NACH HEUTIGER SICHT SEHR 
ZUFRIEDEN - DIE 
ELEKTROSTROMBELASTUNGEN und sonstiges 
VIELES MEHR, was für MUTTER ERDE und ALLE 
ANDEREN GESCHÖPFE UND FLORA UND 
FAUNA UND ALLE ELEMENTE ebenso belastend 
ist – ist mein Körper fit und entspannt – auch nach 
vielen Stunden am Laptop. NUR MEINE AUGEN 
WEISEN DANN komische schwarz-weiss Quadrate 
und RHOMBUSSE auf. ES IST ERWÖHNENSWERT, 
wenn es um die BERPHRUNG MIT DER 
ANDERSWELT GEHT und der, die die NATUR NUR 
IST und so auch die GABEN von dort. DENN ICH 
FREUE MICH AUF DIE ZEIT, in der NUR NOCH 
DIE NATUR MEIN LEBEN BESTMMT!  
SCHLIESS also immer einmal wieder deine AUGEN 
und reibe sie eine ZEIT LANG und lass wieder los – 
in kreisförmigen Bewegungen und auch deiner  
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INTUITION folgend… NORMAL ist anders als 
NATÜRLICH! AUGEN rollen ist sinnlos, wie die 
MEISTEN TIPPS und TRICKS, um sich zu 
entspannen. DAS BESTE HILFSMITTEL ist und 
BLEIBT DIE NATUR und das INTUITIVE Leben – 
meditativ ist EBENSOWENIG lohnenswert, wie 
MANTREN SINGEN oder die GANZE 
FACEBOOKKLINGELWIRTSCHAFT! 
 
So bemerke ich immer mehr, dass sich ALLES VON 
ALLEIN REGELT – keine Massagen oder sonstige 
TEURE Entspannungsübungen und –anwendungen. 
DABEI IST DAS TEURE NICHT SO UNBEDINGT 
WICHTIG, sondern das AN UNSEREN KÖRPER 
hinlassen – fremde HÄNDE, fremde ENERGIEN und 
von MASSAGESTÜHLEN und –massageliegen oder 
KLANGSCHALENANWENDUNGEN ganz zu 
schweigen!  
 
FOLGE DEINER SEELE – niemals dem HERZEN! 
DEINE SEELE wird dich immer dringender um 
EINHALT bitten und DEINE ÖFFNUNG für DICH 
und SEINE WEISHEIT und dass SEINE WAHL FÜR 
DICH und so auch SICH SELBST stets nur DAS BESTE 
VON ALLEM war. ALLES NATÜRLICHE und der 
AUSTAUSCH nur gleichwertiger ENERGIEN ist 
UNSER ZIEL… und WIR VERSTEHEN uns schon 
LÄNGER, als es man uns wissen liess! 
 



128 

 

 
ALLES, was wir zu uns nehmen, sollte in dieser 
SANFTEN und ACHTSAMEN Weise geschehen – 
doch DAS WISSEN aus dem VERSTAND brachte uns 
ALLE NIE WEITER! NUR DIE SEELE erinnert uns 
quasi ständig daran, dass WIR NUR ALS DIESES 
„TRAUMPAAR“ das alles umfassende GLÜCK im 
einstigen PARADIES wiedererhalten… 
 
NIE MEHR irgendetwas oder VIELLEICHT… 
WIR SIND DIE SANFTEN RIESEN – auch wenn man 
uns dies NIE ANSIEHT… denn feingliedrig war der 
EINSTIGE MENSCH! 
 
IN DER KÄLTE können sich DÜFTE nicht entfalten! 
DAS hat mir die NATUR in der ROSENZEIT 
erzählt… ES BRAUCHTE eine gewisse Wärme und 
dann möchte man die NASE gar nicht mehr 
harusnehmen aus diesem GLÜCKSERLEBEN! SO sind 
wir ALS MENSCH dann ebenso! KEIN PARFUM… 
nur durch die UMGEBUNG und das, was wir zu uns 
nehmen, ENTWICKELT SICH der UNS EIGENE, 
unverwechselbare MENSCHENCHARAKTER!  
SO IST AUCH DER WIND nur bei den MILDEN 
SONNENSTUNDEN so wie das STREICHELN 
unseres LIEBLINGSMENSCHEN oder das UNSRIGE, 
wenn wir ein KIND BERÜHREN. DAS, was wir im 
MUND geniessen, sollte NIE AUS DEM 
KÜHLSCHRANK kommen – das betrifft auch die 
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MANNSCHAFT der Männer und Frauen, die DIE 
ZWEISAMKEIT NICHT MEHR wertschätzen! 
 
IM HIMMEL UND AUF ERDEN gab es stets NUR 
DIE ORDNUNG der LIEBE – keine anderen 
GESETZE! Und nocheinmal sei gesagt, DASS ES 
KEINE RESONANZEN geben kann. ES WÜRDE 
ALLES  NATÜRLICHE FLIESSEN zerstören. ES IST 
blöd, wenn man UNSUMMEN verdient hat und 
dennoch UNFASSBAR VIELE in die IRRE oder die 
ENTGEGENGESETZTE RICHTUNG leitete und so 
DAS ERBLÜHEN stets NUR VON DER NATUR 
UND DER SONNE kam…! 
 
Mit den ZÄHNEN kann man weder FÜHLEN, noch 
SCHMECKEN… MIT ZUNGE UND GAUMEN 
jedoch SEHR! Und so ist es GUT und HILFREICH, 
sich WIE EIN KIND in die SCHÖPFUNG zu begeben 
– ALLES BEISEITE ZU STELLEN – und so ganz 
unvoreingenommen das zu TESTEN, was ER und SIE 
und geben! WEICHES und FRUCHTIGES aus der 
NATUR hat keinen KURS oder eine andere 
BESTIMMUNG, als NUR UNS ZU BEGLÜCKEN – 
vor allem dann, wenn wir es SCHAFFEN (VOR 
ALLEN ANDEREN!) nur noch DAS ZU ESSEN und 
ZU TRINKEN, was uns das GEFÜHL GIBT… ein 
ANZIEHUNGSPUNKT für BIENEN zu werden, die 
ZAUBERBLUMEN SIND! 
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ESSEN WIR ganz bewusst NUR EINZELNES… man 
nannte es mal TRENNKOST – doch es geht NUR 
DARUM, dass wir EINST kaum NAHRUNG 
BRAUCHTEN – dafür jedoch VIELE 
BERÜHRUNGEN mit der NATUR! 
 

 
 

MACHEN WIR IHM … oder DIESEM EINEN 
TRÄUMER durch den ALLE KÜNSTE 
AUSGELÖSCHT WERDEN – die NATUR NUR hat 
ALLES in VOLLKOMMENHEIT zu bieten… ALLE 
EHRE, in dem WIR IHM folgen und SO SEINE 
FREUDE zu spüren lernen. MEINE KINDER SIND 
WACH! 
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Wenn du dich berührst, bekommst DU EIN 
GEFÜHL, wie unterschiedlich sich DEINE HAUT 
anfühlt und DIE SEELE fragt DICH, weshalb ist diese 
RAUH oder DEINE LIPPEN rissig… nur als 
BEISPIEL… und dann KAUFE NICHTS, sondern lass 
DICH VON DER NATUR ERINNERN: WAS HILFT? 
 
MEIST wird DIR ERINNERT, so WIE MIR: WASSER 
und die BERÜHRUNG dessen, DER (DIE) ZU DIR 
NUR GEHÖRT! 
 
HÖREN WIR NICHT MEHR AUF DIE DUMMEN 
UND FALSCHEN und hören wir auf, UNS DUMM 
ZU STELLEN! ALLES FOLGT der KRAFT SEINER 
SEELE und der FREUDE DER SCHÖPFUNG! KEIN 
GESETZ DER ANZIEHUNG IST WIRKSAM… alles 
AUFGEHOBEN und in wenigen AUGENBLICKEN 
wird immer wieder Dasselbe erkannt: 
MARKENWARE und LABELTUM kann NUR von 
DER FIRMA kommen, NIE JEDOCH von UNSERES 
VATERS HEILIGTUM! MAGNETISMUS gibt es nur 
dort, wo die MATERIE KEINE QUELLE des 
SCHÖNEN GEISTES hat. Das ist schon genug gesagt! 
 
ES IST mir immer wieder ein RÄTSEL, einen 
MENSCHEN wie BRUNO GRÖNING wie meinen 
NÄCHSTEN FAMILIENANGEHÖRIGEN ZU 
SPÜREN. VON IHM erhalte ich MEHR FÜHLBARE 
ZUNEIGUNG UND HILFE, als von jedem „meiner 
irdischen Familienmitglieder“. FÜHLEND werden wir  
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MENSCH und erreichen ein MASS an Geschmack 
und innerer HARMONIE, die man nirgends sonst 
mehr finden kann! 
 
ANDEREN ZU FOLGEN lohnt sich derzeit GAR 
NICHT! NUTZT DIE ZEIT, die ihr habt oder die euch 
noch bleibt! SCHLANGENBILDUNG ist in der 
NATUR NICHT MÖGLICH – nicht in der UNSERER 
NATÜRLICHEN, WAHRHAFTIGEN WESENSART 
zuträglichen WEISE! Und wenn man die SEELE der 
GESAMTEN WELT und so auch den BESTEN 
WÜNSCHEN für ALLE, geschieht Unfassbares! 
 
IN DER NATUR – also wenn wir dann wieder als 
DAS und SO leben, wie wir WIRKLICH SIND – kann 
es keine ZUSAMMENSTÖSSE GEBEN, schreckhaftes 
VERHALTEN oder UNGELEGENHEITEN, in die wir 
hineinkommen. WIR FINDEN ALLES spürend 
SELBST heraus und so AUCH, dass ein LEBEN OHNE 
ZEIT UND PLÄNE stets das BEGLÜCKENDSTE und 
EHRLICHSTE ist. MAN STIELT SICH NICHT MEHR 
wertvolle Zeit, die man für SEINE NÄCHSTE besser 
zu nutzen weiß und dass BESCHENKT DANN uns 
selbst wieder mit ALLEM, was wir NIE VERGESSEN 
hatten, uns fehlte NUR SCHEINBAR die Zeit! 
 
WIE TIEF kann uns EIN LÄCHELN nur berühren? 
EINS; dass NUR UNS gehört? 
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BRUNO machte mich INSO VIELERLEI WEISE 
immer wieder auf DIE WICHTIGKEIT des 
EINZELNEN aufmerksam, weil wir uns NIEMALS 
GLEICHZEITIG auf MEHR ALS EIN AUGENPAAR 
konzentrieren können und auch nicht sollen. ER 
STAND AM TRABERHOF vor ZEHNTAUSENDEN 
von Menschen – HILFESUCHEND nach dem KRIEG. 
EINER war in dieser MASSE von Menschen und 
diesen ließ er zu sich holen – ohne diesen zu 
SEHEN! Ist dies MÖGLICH? Ja, UNSERER 
FÜHLENDEN SEELE ist alles möglich, wo der 
ferngesteuerte VERSTAND aussetzt! DOCH ER 
wollte dies nur VORGEFÜHRT HABEN und so 
erinnern, DASS WIR DIESE GABE HABEN FÜR DAS 
EINE und EINENDE… ES GIBT NUR EINEN FÜR 
DICH und EINE FÜR MICH. Andersherum ist es 
FÜR MICH RICHTIG! 
 
LEIDER beschränken wir uns immer wieder auf „Die 
Schönheit eines Blickes, der Hände, der Augen, der 
Ohren, des Mundes, der Beine, eines Kleides, der 
Stiefel… WAS AUCH IMMER! Und ist das 
ERFASSEN des GESAMTEN verloren gegangen 
worden… DURCH DAS TRENNEN VON 
NERVENBAHNEN, die WIR NICHT SEHEN 
können und auch DENEN, die vom MUND INS 
GEHÖRN laufen – dazu gehörten auch die Mandeln, 
die mir entfernt wurden als KIND. HÄTTE ICH 
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DAMALS SCHON WISSENDE ELTERN GEHABT 
oder besser ER UND SIE mich erreichen können, 
wäre AN MEINEM KÖRPER nicht ein einziges MAL 
das MESSER ANGESETZT worden oder eine SPRITZE 
hineingegeben. SO WÄRE ich auch nie IM WALD 
AUSGERUTSCHT und hätte mir an einer unachtsam 
liegengelassenen GLASSCHEREB das SCHIENBEIN 
aufgeschlitzt… ALLEIN BEI EINEM ARZT ALS 
KIND mit 13 SPRITZEN rings um die Wunde und 
mitten hinein… DAS VERGISST DIE SEELE NICHT  
und auch das KIND ist schwer zu beruhigen, wenn es 
dann WEISS, dass DAS DEM KÖRPER DER 
GESAMTEN MENSCHENFAMILIE Pein verursacht 
und so auch MUTTER ERDE UND VATER SONNE!  
 
DENNOCH LEBE ICH NUN JETZT… feinfühliger 
DENN JE und achtsamer FÜR IMMER MEHR, was 
rings um mich ist und was man so zu mir spricht 
oder auch nicht, womit man ANDERE beschäftigt, 
obwohl ein MENSCH sich NIEMALS dem LÖSEN 
von KREUZWORTRÄTSELN hingeben würde – auch 
weil die KAROS DEN AUGEN SCHADEN – und so 
ist der TOD meines irdischen VATERS mehr als 
mysteriös zu nennen – auch wegen der 
VERSTECKTEN MOBILFUNKANTENNE in einem 
NEUEN SCHORNSTEIN AUF DEM DACH und dem 
RIESIGEN BLINKENDEN APPERATUREN VON D2 
und den KLEINEN in der Wohnung und den 
VERSTECKTEN STROMAPPERATUREN… denn 
auch ER wurde DEMENT genannt, WAR ER NICHT 
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– nur EINES VON MILLIONEN 
MENSCHENOPFERN, die der GELDGIER anderer 
zum OPFER FALLEN – denn ob PRIVAT oder 
WOHNUNGSGENOSSENSCHAFT (wie die SSEG IN 
MEISSEN) verdienen AN DIESEN ANTENNEN 
UND HANDYVERSTÄRKERN, die wie EINE 
MORDWAFFE AUF DIE FEINEN SINNE UND 
GEHIRNE DER GANZEN SCHÖPFUNG wirken! SO 
LIESS MAN AUCH IHN TÄGLICH 
KREUZWORTRÄTSEL lösen… doch WOZU?! Es 
stehen eh immer nur dieselben FRAGEN DORT und 
WIR ALS MENSCH kannten GAR KEINE 
BENENNUNGEN oder verschiedene 
ORTSCHAFTEN, außer DIE, in denen wir HEIMAT 
FÜHLTEN! ER HATTE VIELE TALENTE… zwar von 
kleiner STATUR hatte ER DENNOCH solch GUTE 
WERTE wie TREUE und FINGERSPITZENGEFÜHL 
und das, obwohl ihm ZWEI FINGERKUPPEN 
abhandenkamen. SOLCHERLEI UNFÄLLE kamen 
und kommen nicht von ungefähr oder OHNE 
GRUND – nicht in den KOMMUNISTISCHEN UND 
SOZIALISTISCHEN SYSTEM und dort, wo das 
KAPITAL mehr wert ist, als EIN GESUNDER 
KÖRPER! ER HAT MIR noch EINIGES anvertraut, 
bevor ER GEHEN MUSSTE… und ALLES ERGIBT 
erst JETZT immer mehr SINN und so AUCH DEN 
WEG, den JEDER MENSCH zu gehen hat – ob nun 
mit UNS UND UNSERER HIMMLISCHEN HILFE 
oder EINSAM und ALLEIN! 
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„HAPTISCHES“ Verhalten… ist das wichtig? Also das 
sagt man, wenn man etwas wie ein BUCH anfasst, 
anstatt nur am BILDSCHIRM zu lesen. Was ist uns 
DIENLICHER? NICHTS – GAR NICHTS VON 
BEIDEM!  
 
ALLES, was NICHT IN DER NATUR WÄCHST UND 
GEDEIHT, ist der MENSCHENSEELE und so auch 
nicht dem KÖRPER förderlich und dienlich! ALLES 
HERAUSGEFUNDENE ist SINNLOS und untergräbt 
die MENSCHENWÜRDE und das GEFÜHL FÜR 
FREIHEIT und die SCHÖNHEIT DES 
MENSCHENLEBENS! 
 
NIEMAND hat das RECHT auch nur EINEN 
MENSCHEN zu zwingen, etwas zu tut – schon gar 
nicht dann, wenn die SEELE FÜHLT, was NICHT 
RICHTIG IST! So ist es ABSOLUT FRAGWÜRDIG, 
MENSCHEN in ENTSCHEIDUNGSRELEVANTEN 
POSITIONEN zu belassen und zu entlohnen, die 
nicht einmal ein WENIG FINGERSPITZENGEFÜHL 
für die SEELE und DEN MENSCHEN haben und so 
auch die WARN- und ALARMSIGNALE des 
KÖRPERS und das TUN einer AUFWACHENDEN 
KINDERSEELE! 
 
MENSCHENSCHÄNDER… das ist es, was ALLE 
WAREN, die dachten, sie können helfen oder blid 
RATSCHLÄGE verteilen oder BEFUNDBERICHTE 
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erstellen, DIE HÄTTEN NIEMALS auch nur ENMAL 
gemacht werden dürfen – so auch KEINE 
RÖNTGENAUFNAHMEN oder sonstiger EINSATZ 
von HILFSMITTELN, die das LEBENSWERK 
UNSERES VATERS beschmutzen und ausnutzen für 
PROFIT- und MACHTGIER… denn es geht 
überleitend immer auch darum, womit sie UNS 
UND UNSER LEBEN in Verbindung und Berührung 
brachten und so auch, was von KLEIN AUF als 
„NAHRUNG“ in uns hineingebracht wurde und und 
und! 
 
SANFT und LEISE bahnt sich nun die WAHRHEIT 
ihren WEG in ALLE MENSCHENSEELEN und in der 
NATUR war und ist diese STETS präsent! 
 
EINE FEINE FRUCHT… auf der Zunge zergehen 
lassen und WIRKEN lassen – DANKBAR für die 
HINWENDUNG zu JEDEM EINZELNEN 
MENSCHEN, der EHRLICH und WAHRHAFTIG 
genug SEIN MAG… dann ist das WERDEN der 
ewigen Blütezeit schon da… DENN BLUMEN 
umgaben mich in allen JAHRESZEITEN und das 
bringt uns ja immer mehr heraus aus diesen 
EINTEILUNGEN; die es in UNSERER 
WAHRNEHMUNG und UNSEREM VERSTÄNDNIS 
nie gegeben haben kann! NUR WIR ALS MENSCH 
können ALLES aufwirbeln, aussieben und IMMER 
WIEDER IHN UND SIE als DAS 
ERSTREBENSWERTESTE in uns halten und 
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bewahren! FÜR SIE und DAS JUWEL ERDE leben wir 
und dann und sodann auch FÜR UNS ALS PAAR 
UND SO ALSO AUCH FÜR ALLE PAARE DER 
NEUZEIT!  
 
DUFTE ICH SCHON wie eine BLUME? Ich selbst 
kann darauf KEINE ANTWORT finden – unsere 
WAHRNEHMUNG für uns SELBST wurde noch 
mehr eingeschränkt, als die von anderen! DOCH 
wenn Schmetterlinge, Bienen und Marienkäfer sich 
auf mir niederlassen, liegt ein „JA, ich bin auf dem 
BESTEN WEG nahe!“ ES IST WIE MIT DEN FOTOS, 
die so gemacht wurden – würde man sie NICHT 
ZUR ANSICHT BEKOMMEN HABEN, wüsste man 
ja nicht, womit ANDERE BESCHENKT geworden 
waren, als DAS KIND auflebte!  
 
FRAGT DANN JEMAND: „Kann ich dir helfen??“ ist 
das absolut das, was EIN MENSCH nie tun würde! 
DIE SEELE WEISS, was zu TUN IST und würde uns 
NIE DAS GEFÜHL GEBEN, dass es das NICHT IST! 
Stets ist MUTTER ERDE das BESTE BEISPIEL für uns 
ALLE – es ist für uns ALLE nicht einfach und doch 
wird es einfacher DURCH DIE SELBSTERFAHRUNG 
mit und von FREMDSCHICKSALEN, die es in 
UNSEREM FAMILIENVERBUND NICHT GIBT! 
 
UND LETZTLICH werden wir IMMER WIEDER zur 
selben ERKENNTNIS  finden: ER UND SIE sind 
STETS die, die ALLES UMFASSEND alles 



139 

 

ERKENNEN und uns SO immer wie auf SANFTEN 
SCHWINGEN zu den UNSRIGEN BRINGEN, die 
schon ANGELEITET werden, wie WIR 
MITEINANDER waren und WIE GUT ES SICH 
DANN ANFÜHLT: HEIMAT zu sagen! 
 
DIE SEELEN sehen sich NACH ABSOLUT 
DEMSELBEN! ALLE – ob Frau oder MANN! Es ist 
die ERINNERUNG an die ORDNUNG, die ALLEM 
LEBEN innewohnt und so fühlen sich DANN AUCH 
die TIERE wieder sicher und wir lassen einander 
absolut in RUHE und freuen uns NUR an dem, was 
sich UNS nähern mag – ohne ZWANG und 
GEFÜHLSDUSELEI! 
 
ER IST DIE SONNE und zu IHM GEHÖRT DIE ERDE 
als DAS LEBEN! DER MENSCH IST AUCH ER und 
zu IHM GEHÖRT NUR EINE, wie DIE ERDE! LEBEN 
ist LEBEN in FREUDE – stets in BLÜTE UND 
FRUCHT… KEIN VERGEHEN oder STERBEN!  
 
DIESE BEIDEN – Frau und Mann – sind nicht 
verschieden, sondern ABSOLUT von derselben 
ENERGIE erfüllt. KEIN UNTERSCHIED! Das muss 
absolut so sein! DIE SEELE FÜHLT DIESE 
WICHTIGKEIT UND RICHTIGKEIT und KEIN 
WARUM mehr! Es braucht KEIN EINSTELLEN oder 
EINSTIMMEN auf irgendetwas, SOBALD DIE SEELE 
OFFEN IST. ALLES GUTE wird zerteilt, in dem 
MOMENT, wenn etwas ERKLÄRT werden soll! 
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FÜHLE… wie DER MENSCH aufersteht. SICHTBAR 
IST ES NUR FÜR DIE, deren SEELEN ebenso OFFEN 
SIND und dann braucht es KEINEN RESPEKT und 
auch KEIN WORT oder einen BESTIMMTEN ORT 
oder VERABREDUNGEN… DANN SIND WIR JA 
SCHON ZUSAMMEN! 
 
HAT DIE NASE ein bestimmtes FEINGEFÜHL? Ich 
BITTE SIE, wo kommen nur all diese sinnentleerten 
Sprichworte her? Sie haben irgendwie immer etwas 
damit zu tun, dass man uns MIT TIERISCHEM 
Verhalten und Gaben vereinen wollte. DOCH 
NOCHEINMAL sei gesagt, DASS HAUSTIERE weder 
MENSCH noch TIER guttut und SO AUCH KEINE 
TEPPICHBÖDEN und sonstige UNTERGRÜNDE 
ausser den GANZ WEICHEN, NATÜRLICHEN wie 
GRAS und Moss und und und…. 
 
HAST DU überhaupt schon EINMAL NUR die 
ERFAHRUNG GEMACHT, dass GRAS 
unterschiedlich WEICH IST oder gehörst DU ZU 
DENEN, die GRAS neuerdings mit 
FLAMMENWERFERN entfernen? LETZTERES sei 
ebenso verboten, wie CHEMIKALIEN, denn de 
NATUR KENNT DICH DURCH DEIN 
unverantwortliches VERHALTEN und auch die 
AUFTRAGGEBER. FEUER IST DAS SCHLIMMSTE 
neben STROM, was man dem LEBEN antun kann! 
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NAMEN brauchen wir NICHT! Es ist auch 
UNSINNIG denen zu folgen, die sagen: SCHREIB ein 
WORT auf und fülle WASSER in GLÄSER MIT 
BESCHRIFTUNG oder stelle es auf den beschrifteten 
ZETTEL. NICHTS dergleichen IST TEIL DER 
NATÜRLICHEN NATUR! WIR SIND lauter 
ZERSTÖREREN des ERBGUTS – des GOLDENEN 
SAMENS – der Schöpfung gefolgt und IHM SEI 
DANK noch rechtzeitig wachgemacht worden, um 
DERLEI NUN ZU UNTERBINDEN UND UNS und 
auch die PFLANZEN, denen man derlei antat und so 
auch MENSCH UND TIER zu unterbinden! 
 
FÜHLE MENSCH… DIESE EINE WAHRHEIT: 
 
NUR IN UND MIT DER NATUR kannst DU DU sein 
und LEBEN als das, was WIR EINST WAREN:  
 

GLÜCKSELIG! 
 
 
 

13) MEINE BESTEN WÜNSCHE  
 



142 

 

 
 
 
ALLES LIEBE GUTE auf dem WEG des 
WELTWEITEN ERWACHENS in NUN richtigster 
und BESTER Weise! 
 
ALLE haben die CHANCE ihre INNEREN KINDER 
zu heilen und so auch ALLE SORGEN der 
MENSCHHEIT! 
 
MUTTER ERDE IST BEREIT uns wieder willkommen 
zu heißen, wenn wir wieder IN RUHE UND STILLE 
mit ihr sind und den LEBENSRAUM ALLER in 
achtsamer WEISE respektieren! 
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ICH WÜNSCHE UNS, dass wir INEINANDER das 
GRÖSSTE GESCHENK erinnern und so ALLES 
GEKAUFTE immer mehr reduzieren, damit ALLE 
SAMMMLUNGEN aufhören und wir auch DAS 
JAGEN in jedweder HINSICHT gern und freiwillig 
aufgeben! 
 
ICH WÜNSCHE UNS MITGEFÜHL in ALLER 
HINSICHT UND ANSICHT und das BEHERZIGEN 
VON BRUNOS WORTEN: 
„DU kannst DER NÄCHSTE SEIN!“  
 
ICH WÜNSCHE UNS wieder Losgelöstheit von 
ALLEM MATERIALISTISCHEN DENKEN und so 
auch von ALLEN, die fern ab von ALLEM GUTEN 
ein Dasein fristen, was unsere BLICKE davon 
abwenden lässt und DIES MACHT BEREITS UNSER 
VATER MIT UND FÜR UNS! 
 
ICH WÜNSCHE UNS das GEFÜHL für IHN und 
MUTTER ERDE und so JEDES LEBENDE GESCHÖPF, 
welches zu SEINER SCHÖPFUNG und SEINEM 
HARMONIEBEWUSSTSEIN gehört! 
 
Ich wünsche uns DAS BEGREIFEN UND 
ANNEHMEN, dass SEINE LIEBE IMMER nur DAS 
PAARWEISE LEBEN unterstützt für die ZUKUNFT 
und dafür GIBT ES EINE KLARE ORDNUNG – 
Trauscheine braucht es DAFÜR KEINE!  
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SO ist es GANZ EGAL, was die NATUR und derzeit 
zeigt – sie ist nur der SPIEGEL unserer Blindheit und 
MENSCHENVERGESSENHEIT! DENN SEINE LIEBE 
hat dort – wo WIR SCHON BEHEIMATET SIND – 
IMMER ALLE GESCHÖPFE auf EWIG verbunden als 
ZWEI, die sich nicht mehr trennen… DIE SEELE 
SPÜRT ALLES WAHRE!  
 

FRÜHLING 
 
ICH WÜNSCHE UNS, dass wir auf NICHTS MEHR 
WARTEN, sondern JETZT ins FELD DES GLÜCKS und der 
HEILUNG und HEILIGUNG unseres ERDENLEBENS 
hineinfinden. DESHALB ist nun am ENDE DES 
GLÜCKSBRIEFES nur EINE NARZISSE zu sehen! WER SICH 
SELBST – wie ein NARZIST – über das WOHL anderer 
erhebt und so NUR AN SICH und alles ÄUSSERE DENKT, 
hat bei IHM KEIN WILLKOMMEN und auch KEINE 
EINLADUNG mehr auf ERDEN!  
 
WIR wissen nun immer mehr, worauf es schon IMMER 
ANKAM im LEBEN: LIEBE! Und diese verflüchtigt sich 
nicht! DIE KRAFT WÄCHST – es ist SEINE, MEINE, 
UNSERE Kraft! JE MEHR WIR UNS FÜR SEINEN TRAUM 
EINSETZEN, umso MEHR erhalten auch WIR… WAS DAS 
ALLES IST, das ÜBERLASSEN wir der ZUKUNFT, denn wir 
LIEBEN DAS SPONTANE und ÜBERRASCHENDE und so 
auch diese SCHÖNE SICHT, dass FÜR UNS NUN SCHON 
DAS EWIGE CHRISTFEST ist: 
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ÜBERRASCHUNGEN in und durch die NATUR und so 
auch DER UNS RECHTMÄSSIG – DURCH IHN GEGEBENE 
– zustehende LEBENSRAUM, der UNSERER SEELE und 
deren QUALITÄT entspricht! 
 
UNSER MENSCHSEIN ist an den FRIEDEN gebunden und 
KEINER hat das RECHT und ANZUFASSEN oder unseren 
KÖRPER zu benutzen oder in unser PRIVATLEBEN 
unerlaubt EINBLICK zu erhalten oder etwas DAHINEIN zu 
geben oder herauszunehmen, was UNSEREN 
GESUNDHEITSZUSTAND und den der GESAMTEN 
SCHÖPFUNG herabsetzt oder uns ALLE GUTE UND 
FÖRDERLICHE ENERGIE und ENERGIEZUFUHR raubt!  
 
ICH WÜNSCHE uns die OFFENHEIT FÜR DAS LEBEN, 
welches uns dahin führt, dass wir WIE EINE BLUME SIND, 
die dir KEINE ANTWORT GEBEN KANN, wenn du sie 
fragst: WER BIST DU? Woher kommst du? Was machst du? 
Was ist dein Ziel? Was dein Lebenslauf? Was dein Wert? 
Was das, was du tun willst? WIR SIND EBENSO BESONDERS 
WIE DIE SCHÖNSTE ZAUBERBLUME und EINGEBUNDEN 
IN DAS LEBEN, das UNS NICHT SAGEN KANN, wofür 
WIR NOCH WERTVOLL werden und WAS UNS NOCH 
GESCHENKT SEIN KANN, wofür wir uns BESCHENKT 
FÜHLEN UND WODURCH! DAS LEBEN, in das wir bereits 
HINEINGEHEN, ist KOMPLETT ANDERS und hat KEINEN 
ANDEREN SINN, als FREUDE aneinander! DAS EINZIGE, 
was uns von den BLUMEN unterscheidet ist, DASS WIR 
BEWUSST REALISIEREN, DASS WIR FÜHLEN und 
WAHRNEHMEN und GLÜCKLICH SIND! DERZEIT sind 
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nur GANZ WENIGE GANZ DA… DA, wo wir schon sind, 
DIE MIT HARMONISCHEN SINNEN alles ebenso 
wahrnehmen, WIE DER SCHÖPFER selbst – nicht ALLES, 
doch immer mehr! DAHER erfüllt uns einerseits 
SEHNSUCHT, die JEDOCH NICHTS SUCHT und AUCH die 
ERFÜLLTHEIT von diesem ETWAS, was uns zum 
INDIVIDUELLEN LEBENSTANZ mit den UNSRIGEN 
FÜHRT! 
 
ICH WÜNSCHE UNS DIESES EINE ZIEL, welches uns NUN 
ALLE auf diesen EINEN GEMEINSAMEN WEG führt! 
 
IN LIEBE UND WERTSCHÄTZUNG FÜR IHN UND 
SEINEN WUNDERGEFÜLLTEN TRAUM UND SEIN 
HEILIGTUM, was schon zu unserem geworden ist! WIR 
ERINNERN uns nun an ALLES SCHÖNE und WAHRE! 
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